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La Diputación y el Ayuntamiento aportarán 250millones para obras de mejora

Conde; la Junta es la única que 
no pone un duro para Toledo
La Diputación Provincial 
contribuirá en el «ambicio
so proyecto» de rehabilita
ción del Casco Histórico de 
Toledo con 250 millones de 
pesetas, que se harán efec
tivos durante este año y el 
próximo, despue's de que su 
presidente, Miguel Angel 
Ruiz- Ayucar, firmase ayer 
dos convenios de colabora
ción con Agustín Conde.

La aportación provincial, que 
restará carga a los 2.000 de los 
6.500 millones que se invertirán 
y tenían que sufragar las arcas 
municipales, recuperó las críti
cas que sobre la falta de sub
vención de la Junta a la renova
ción de la ciudad ya había ver
tido el primer edil. Conde insis
tió en que el Gobierno autonó
mico «es el único que no va poner 
un duro para Toledo».

(Pág.3) Miguel Angel Ruiz-Ayúcar y Conde firmaron ayer los dos convenios de colaboración. MOISES SOTO
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Ruiz-Ayúcar: si el 
partido me dice 
que vaya el 
segundo, lo haré
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El PSOE pide la 
dimisión de Isabel 
Tocino como
diputada por
Toledo (Pág.5)
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Pina cree que 
Muñoz no está
legitimado para 
ejercer de
concejal
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TOLEDO

El Comité de Regiones de la UE se 
mostró a favor de la "chaptalización’’ 

■ 7 ' (Póg.3ó)

Benito deja el 
Toledo y se va al 
Cádiz y Cobo se 
presenta hoy

(Pág. 47)

El juez Santiago 
Torres dictó ayer 
la libertad bajo 
fianza de Jesús Gil 
en 100 millones

Eljuez Santiago Torres aceptó 
jyerparcialmente los argumen
tos de la defensa del alcalde de 
^arbella y dictó su libertad bajo 
lanza de cien millones de pese

tas, aunque Jesús Gil permane
cerá ingresado en el Hospital 

tínico Universitario de 
Malaga.Puentes de la defensa 
niormaronde que el titular del 

J 2gado número 7 aceptó el re-

Tomey está siendo investigado por el Tribunal de Cuentas. M.SOTO

La Sindicatura de Cuentas 
detecta irregularidades en la 
Diputación de Guadalajara

La Sindicatura de Cuentas de 
Castilla-La Mancha ha entrega
do a la Fiscalía Anticorrupción el 
informe provisional que está ela
borando sobre las subvenciones 
que ha recibido la Diputación de 
Guadalajara de la Junta de Co
munidades entre 1993 y 1996, al 
haber apreciado diversas irregu
laridades. Según confirmaron 
fuentes de la Sindicatura de Cuen
tas, la fiscalización de estas sub
venciones se ordenó por las Cortes 
de Castilla-La Mancha el 12 de

marzo de 1998, ante las imputa
ciones que por aquellas fechas 
se hacían al presidente de la 
Diputación de Guadalajara, Fran
cisco Tomey, por su gestión al 
frente de la institución provin
cial. esta inicitiva parlamentaria 
fue apoyada unánimemente por 
los tres grupos políticos de las 
Cortes regionales, que manda- 
taren a la Sindicatura a que «en 
el plazo más breve posible» fis
calizara las citadas subvenciones.

(Pág. 7)
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HORARIO DE AUTOBUSES
- SALIDAS DESDE TOLEDO -

Albacete: 
..................................Lunes a viernes: 15'00
Ciudad Real: 
..............Lunes a viernes: 15'30
Cuenca:
....................................Lunes a viernes: 17'30

Madrid: 
.................................. Lunes a sábado: de 06'30 a 22'00 

(cada media hora) 
..................................Domingos y festivos: de 08'30 a 23’30 

(cada media hora)
Talavera de la Reina: 

...............................Lunes a viernes: 07'15, 08'30, 10'00, 12'00, 
13'00.14'00, 15'30. 16'00. 18'30 y 20'00 

...................................Sábados y festivos: 10'30, 13'30, 19 y 22'00

SOLEADO

: NíEBÁ-:

Mi

El tiempo en la capital
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Flojos, del Este.

FARMACIAS DE GUARDIA 

(24 horas); José.L.Echevarría Manso. Centro Comercial.
(de 10 a 22): Ernesto Pérez de Gracia. Plata, 23.

TALAVERA^
(24 horas): Miguel A.Collado Cano, Puente Nuevo, 5.
(de 9.30 a 22): Amelia Bañuelos García-Ramos. Joaquina 
Snatander 76.

liJAT¿RníEZí2&
Hoy: M^ Dolores Bautista García. Santa Ana, 58.

Hoy:. Francisco Martínez López Prisue. Mayor, 25.

Hfiyi M^ Carmen Fernández Pacheco. Manuel Benayas, 2.
Qr/rivrAiVARDEr^A r^R/yET^í

Hoy: José Nieto Nuño de la Rosa. Concepción, 5.
m.ESEAS

Hoy; M" Carmen Carrasco Barba. Murillo, 1.

MAXIMA: 10°
MINIMA: -1°

^=SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Nacional............................ 
Policía Local....................................  

---------Guardia Civil.......................................................................  
,Protección Civil..................................................................................  
Bomberos (Emergencia)..............................................................

091
092
062

26 97 20
226080

SERVICIOS SANITARIOS
Cruz Roja...............................................................................................
Hospital Provincial ........................................................................
Hospital Virgen del Valle............................................................

BONOLOTO

11/01/99 12/01/99

PRUVUTIVA

6 22 

16 31

28 38 

38 47

43 48
RC RC

424 3 12
09/01/99 14/01/99

rCllPOOyHNCh
Jueves 07 63.981
Viernes 08 60.489
Lunes 11 38.164
Martes 12 99.873
Miércoles 13 70.322

iíf ^ÉvtefHüu^ 4^^

03.724

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

Vinos de
CdstíUa^MMimcho 01 
¡Descubfelos!

^lcoTL&Hm&nWbde^Lido/de'

Hospital Psiquiátrico...............................................................................................
Hospital del Rey.........................................................................................................
Centro Nacional Parapléjicos.............................................................................
Ambulancias S.S..........................................................................................................

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD
Agua...............................................................................................
Gas natural ...............................................................................
Iberdrola (Avisos)...............................................................
Repsol Butano (Averías) ...............................................

22 22 22
25 93 50
26 93 00
25 93 75
22 34 21
26 92 50
22 15 22

25 58 58
22 57 41 

901'20 20 20
901 12 12 12

TRANSPORTES
Radio Taxi............................................................................................  
Información RÉNFE.....................................................................

UNAUTO Rental Service
Autobuses Interurbanos................................................................ .......................

TELEFONICA
Averias........................................................................................................
Información.............................................................................................
Oficinas 
Despertador.............................................................................................

25 50 50
22 3099
23 22 10
21 58 50

1002
1003
1004
1096

SANTORAL DE HOY: Pablo, Mauro, Macario 
y Aliqueas.

ulruv e& &eneficÉa&& pa/ia/ taz salrul/-
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Es un mensaje de LaTribuna
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Viernes, 15 de enero de 1999Conde y Ayúcar rubricaron ayer dos 
convenios para subvencionar obras 
en el Casco y contratar telefonistas 
en el Parque de Bomberos toledano La

 Tr
ib

un
a

ELalcalde firmó ayer un convenio con el presidente provincial para financiar obras con 250 millones

Conde insiste en que la Junta es la 
única que no ayuda a renovar Toledo
La Diputación Provincial contribuirá en el "am- 
hicioso proyecto'' de rehabilitación del Casco 
Histórico de Toledo con 250 millones de pesetas, 
que se harán efectivos durante este año y el 
próximo, después de que su presidente, Miguel 
^ngd Ruiz- Ayúcar, firmase ayer dos convenios

de colaboración con el alcalde de la ciudad, 
Agustín Conde, uno de ellos que se subvenciona
rá la financiación de algunas obras que ya están 
en marcha en la capital regional. La aportación 
provincial, que restará carga a los 2.000 de los 
6.500 millones que se invertirán y tenían que

sufragar las arcas municipales, recuperó las crí
ticas que sobre la falta de subvención de la Junta 
a la renovación de la ciudad imperial ya había 
vertido el primer edil. Conde insistió de nuevo en 
que el Gobierno autonómico "es el único que no 
va poner un duro para la mejora de Toledo".

MarVÁZQUEZ

La rehabilitación de viviendas 
en el Casco Histórico será, con 
toda probabilidad, el objeto de un 
próximo convenio de colabora
ción entre la Diputación de Toledo 
y el Ayuntamiento, anunció ayer 
el presidente provincial Miguel 
Angel Ruiz- Áyúcar momentos 
después de firmar un acuerdo con 
el alcalde toledano, Agustín Con- 

e, mediante el que se sub
vencionarán con 250 millones de 
pesetas el coste de algunas obras 
que ya están en proceso de cons
trucción.

Conde, que agradeció a 
kv^^^J ^ "extraordinaria sensi- 
wlidad mostrada con las nece- 

1 ^uesde la capital regional, re- 
HA TT^?® ^^ P’^n de Renova-

n Urbana, en el que se enmarca 
ei convenio recién rubricado, "sólo 
nk, Comunidades ha 
Toled^° colaboración con 

ÍM?M? ®^^® proyecto, cuyo ob- 
^íí^'^o se centra en la recu- 

C¿^^u” revitalización del 
tarpf ^’^^°’ '’cC’Para contrarres- 
sch de abandono al que 

sometido, "El Ayun- 
subvención

que 4 son ® I“’e™ones, de los 
vés defp°k® canalizarán a tra- 
tras Gobierno central, mien- 

” 2.000 restantes de- 
nistración°?™‘’í’® P” Admi- 

eSñíy°’ P"® reunirlos", 
«pilco el primer edil
tendrán" ‘® ®°*’°> ®* Consistorio 
ues de n ®P°rt" 1-750 millo- 
buscand^"'^''^^ Pí’f cuenta, o 
puesto que "el Goh° ‘’® ®’'“^’ 
ha dado t ^'Gobierno regional 
te^'’ Toledo", 

dclaOinm??'® 250 millones 
^c destinará 'a™’®!20por ciento 
«Pecifico \®''"'°s proyectos 
'"rededores '°®
®‘ul, como el r P®'"®’® Provm- 
de la Puerta delr”T® P^utonal 
«miento del pJpnT'ü ° ®‘
®^tre otros Lf• ®° Recaredo, 
^^ por ciem^®®^’’^® ^"® ®^ °^ro 
quier iniciat° 1®® ® ® uual-
P'uda dénir'u^“® ®®‘® “’’‘™- 
^®®ihn uXí' “' R®-

ip>'á 
Sil

* 
Í

Marcelino Casas, Miguel Angel Ruiz- Ayúcar, Agustín Conde y Ángel Pedro Aguado presentaron los convenios después de su firma.
MOISÉS SOTO

Asimismo, el talante coope
rador entre Diputación y Ayun
tamiento se hizo efectivo, tam
bién ayer, con la firma de un 
segundo convenio que otorgaba 
10 millones de pesetas al Parque 
de Bomberos de Toledo con el 
propósito de "mejorar el servicio 

Ruiz- Ayúcar: ”Si el partido me pide que vaya en el 
segundo puesto de la lista regional, lo haré"

El presidente de la Diputación Provincial de 
Toledo, Miguel Ángel Ruiz- Ayúcar aseguró ayer 
que está a disposición de su partido para lo que 
éste quiera determinar de cara a las próximas 
elecciones. "Si el aparato quiere presentarme 
aquí, lo haré y si desea llevarme allí, yo acataré 
lo que se me diga", dijo Ayúcar, como respuesta 
a la posibilidad de acompañar a Agustín Conde, 

^-2i^®L5?g^ll'^?vP.^esm dq la , candidatura a las

elecciones autonómicas del 13 de junio.
Por su parte, el aspirante popular a la Presi

dencia autonómica, Agustín Conde, se mostró 
de acuerdo con esta posibilidad y anunció que 
no dejará la Alcaldía sin cumplir con sus com
promisos electorales, entre los que, avanzó, se 
encuentra la retirada de la línea de alta tensión 
de Buenavista, que "aunque es competencia de 
la Junta", se llevará a cabo antes de junio".

de Extinción de Incendios". Con 
estos fondos el Ayuntamiento 
contratará telefonistas para "des
cargar" a los efectivos y aumen
tar el personal operativo de cada 
tumo y evitar que se produzcan 
situaciones de desprotección.

Como contraprestación, el

Parque de la capital castellano- 
manchega ofrecerá una mayor 
cobertura a los municipios de la 
provincia bajo su área de influen
cia, y a los que no llegaba la asis
tencia del Parque de Bomberos 
ubicado en la comarca de La 
Mancha, y dependiente de la

Diputación Provincial.

Picadas

La paralización de las obras 
del trasvase del pantano de Pi
cadas a Toledo capital y la co
marca de La Sagra Alta durante 
ocho meses para respetar el 
periodo de nidificación y aparea
miento de las águilas imperiales 
fue criticada ayer por el alcalde 
de la ciudad, para el que "resulta 
lamentable que el agua no llegue 
a 300.000 ciudadanos por la re
producción de unos animales".

En este sentido, Conde vaticinó 
que unas obras a las que faltan 
tres meses para su finalización 
se dilatarán tres años, puesto que 
en septiembre empieza el proce
so reproductor de los murciéla
gos blancos, hasta noviembre, con 
lo que, tan sólo quedaría un mes 
al año para acometerías y un trié-
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El consejero de Administraciones Públicas aduce que está pluriemplead_o

Antonio Pina cree que Muñoz no está 
legitimado para ejercer de concejal

Efe

El consejero de Administra
ciones Públicas, Antonio Pina, 
considera que el edil toledano 
Angel Muñoz no está legitima
do para ejercer su cargo al fren
te de la Concejalía de Seguri
dad Ciudadana, cuando está en 
la nómina de la Diputación de 
Toledo y se dedica exclusiva- 
mente a tareas municipales.

En rueda de prensa, Pina 
denunció ante los medios de co
municación que Angel Muñoz es 
funcionario de la Diputación de 
Toledo y cobra como tal, pero 
se dedica exclusivamente a su 
labor como concejal, lo que a 
juicio del consejero "no es ni legal 
ni moralmente aceptable".

"A veces los políticos pien
san que las instituciones son fin
cas particulares (...)pero la,Ad- 
ministración Pública no es así en 
un Estado de Derecho", aseve
ró el consejero quien agregó que 
el presidente de la Diputación 
no puede autorizar a un funcio
nario a que abandone sus tareas 
y se dedique al Ayuntamiento de 
Toledo sin que previamente haya 
una situación de servicios espe
ciales.

Pina hizo estas declaracio
nes en respuesta a las críticas 
vertidas ayer por el concejal 
Angel Muñoz, quien pidió la di
misión del consejero por incum
plir el convenio para que los 
parques de bomberos de Toledo 
y Talavera de la Reina puedan 
atender a los municipios de la

El Defensor del Pueblo recibió 
quejas por la línea de alta tensión

Efe

Los castellano-manchegos 
presentaron el año pasado un 
total de 49 quejas en la Oficina 
del Defensor del Pueblo refe
rentes a Medio Ambiente, Vi
vienda y Urbanismo, según in
formó la responsable de este 
citado área, Pilar Lucendo de 
Lucas.

Lucendo dijo que, de estas 
quejas, 24 se refieren a medio 
ambiente, de las cuales cinco 
proceden de la provincia de 
Albacete, diez de la de Ciudad 
Real, dos de Cuenca, cinco de 
Guadalajara y dos de Toledo.

La línea de alta tensión del ba
rrio toledano de Buenavista ha 
sido objeto de quejas por parte 
de los vecinos, según Lucendo, 
quien precisó que "estamos a la

Pina criticó las múltiples dedicaciones de Ángel Muñoz. M, SOTO

^M

provincia.
El consejero destacó que el 

discurso de Angel Muñoz es 
siempre el mismo y arremetió 
contra el concejal "que, quizás 
por su situación, entiende que el 
concurso de méritos es ver quién 
dice el improperio más grande, 
algo propio de matones de taber
na".

Según Pina, son los ayunta
mientos de Toledo y Talavera de 

espera del informe de la Admi
nistración regional, que aún no 
ha contestado al primer reque
rimiento que les mandamos el 
pasado mes de noviembre".

La contaminación acústica 
y los vertidos urbanos son los 
temas que más preocuparon a 
los castellano-manchegos duran
te el 98, que coinciden con las 
hechas en el resto de España.

Respecto a Urbanismo y Vi
vienda, los castellano-manche
gos han presentado un total de 
25 quejas, 10 de vienda y 15 de 
urbanismo, dijo la responsable 
de este área.

Por provincias, la Oficina del 
Defensor recibió de Toledo, seis 
de vivienda y dos de Urbanis
mo, de Albacete una queja so
bre vienda y cuatro de urbanis
mo, de Ciudad Real, tres quejas 
de vivienda y tres de urbanismo. 

la Reina los que incumplen el 
convenio sobre el servicio de 
bomberos, ya que se ha reque
rido por escrito a ambas corpo
raciones las previsiones de gasto 
para este año y la Consejería no 
ha recibido respuesta alguna.

"Les aseguro que lo que ha 
pasado con la Diputación de 
Guadalajara no va a pasar con 
Toledo. No nos vamos a fiar de 
quien no nos dé suficientes do
cumentos como para anticipar

SI

, 
1’0 ■ 
■ 0» 
9Ú"

La línea de alta tensión de Buenavista centró las quejas toledanas. m.S.

dinero sin Saber para que se va 
a emplear y sin saber cómo se 
justifica el gasto", dijo el conse
jero Pina.

Añadió que incluso el alcal
de talaverano, Florentino 
Carriches, ha dicho públicay pri
vadamente que no está dispues
to a asumir "ni por todo el oro 
del mundo" la obligación de aten- 
der pueblos de la comarca de la 
Talavera de la Reina.

El consejero hizo estas de
claraciones en una rueda de 
prensa donde presentó, junto al 
director general de Calidad de 
los Servicios, Justo García, el 
"Proyecto Heraldo", una inicia
tiva para dotar a los ayuntamien
tos y mancomunidades de la 
región de herramientas 
informáticas que les permitan 
acceder a internet.

La Consejería de Adminis
traciones Públicas invertirá cerca 
de 190 millones de pesetas-132 
procedentes de la UE y el resto 
aportado por la Junta, en la ad
quisición de 1.000 "módems" para 
los ayuntamientos y cien orde
nadores para las mancomunida
des, entre otras actuaciones, que 
permitirán establecer una red de 
correo electrónico para las ad
ministraciones locales de Castilla- 
La Mancha.

Mañana viernes, el Diario 
Oficial de Castilla-La Mancha 
publicará la orden que regula la 
concesión de estas ayudas a las 
entidades locales, que podrán 
presentar sus solicitudes para 
acogerse a las subvenciones 
hasta el 15 de febrero.

TOLEDO j

"Tras las máscaras".

Iñaki Fernández 
gana el concurso 
de carteles del 
Carnaval de 
Toledo 1999

la Tribuna

Una máscara que deja en
trever la silueta de la ciudad 
imperial ilustra el cartel gana
dor del concurso convocado por 
el Ayuntamiento de Toledo para 
los Carnavales de este año. "Tras 
las máscaras" es el título de la 
obra que se alzó con el galar
dón y fue presentada por el na
varro Iñaki Fernández Itur
mendi, natural de la localidad de 
Arre.

El concejal de Deportes, 
Manuel Espinosa, un miembro 
del Círculo de Artes de Toledo, 
y el fotógrafo Moisés Soto, re
presentando a los medios de 
comunicación,.integraban e 
jurado que decidió entre los 
cuatro carteles participantes.

El ganador, Iñaki Fernandez, 
recibirá el único premio conce
dido de 100.000 pesetas.

El Arzobispo 
oficiará la misa 
del día de San 
Ildefonso, patrón 
de Toledo

El próximo 23 de enero, con 
motivo de la festividad de 
Ildefonso, el Arzobispo de 1 
ledo, Francisco Alvarez oficia 
la misa pontifical en hono 
patrón de la ciudad, a cuy 
mino tendrá lugar la pro 
con la reliquia del Santo s» 
el altar de la Descensio 
Catedral toledana.Según manifiesta en 0 "iu^ 
nicado de prensa el Alvarez 
fiesta local ha propiciadou 
mentó de asistentes tanto a^ 
oficio en las parroquia ^^ 
la misa pontifical, por ^^^^jg 
ser suprimida este an local de forma excepcional, pu^ 
de darse el caso inverso, a _ 
poder acudir por razo ^^(,^3 
rales. Por este motivo s‘^.^_ 
a todos los párrocos de 1 ^^, 
dad que durante las m ^^_ 
16 y el 17 se recuerde a 
ledanos el precepto.
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Cree que no ha defendido los intereses de la provincia en el caso de Picadas

El PSOE pide la dimisión de Tocino 
como diputada nacional por Toledo

Yerma AZOFRA

El Grupo Municipal Socialis
ta pedirá la dimisión de la dipu- 
tadanacional por Toledo, Isabel 
Tocino, porque entiende que "no 
ha sabido estar a la altura de las 
circunstancias, ni defender con
venientemente los intereses de 
la provincia a la que representa 
en el Congreso de los Diputa
dos", ai ordenar, como máxima 
responsable del Ministerio de 
Medio Ambiente, la paralización 
durante ocho meses de las obras 
del trasvase desde el embalse de 
Picadas a la provincia de Toledo.

El portavoz del PSOE en el 
Ayuntamiento toledano, Antonio 
^^yarro, cree que se debe com
patibilizar la defensa del medio 
ambiente -ia paralización se jus
tifica para no perturbar el pro
ceso de reproducción de una 
parej a de águilas imperiales que 
ha fijado su residencia en el tra
zado- con las necesidades de 
abastecimiento de agua de la 
cit^ad, y "existen fórmulas que 
lo hacen posible", aseguró.

La postura del MIMAN es, 
en su opinión, "impresentable", 
mientras que la reacción del 
equipo de Gobierno municipal, del 
í^P , le ha sorprendido cuando "el 
prinierteniente de alcalde, Lean
dro Esteban, ha mostrado su in
dignación ante la decisión adop- 
ada por un responsable político 

de su partido".
Los populares "deberían ha

cer uso de su capacidad de in- 
uencia para exigir, pedir y con- 
eguir que se desbloqueen esas 
ctuaciones que son perjudicia- 

rUT^yj^^ ciudad y la provincia 
oledo", apuntó Guijarro, quien 

feij ®^ ®ste sentido, "la - 
. ^,^/derza política, empuje 

y decisión" del alcalde y también 
presidente regional del PP, 
Agustín Conde.
hio ^j ®sincapaz de hacer cam- 
anJ- j opinión a la ministra, 
apañados estamos", agregó el 

cejai socialistas, aconseján-

PSOE

GRUPO MUNICIPAE

SOCIALIS

t^^W^v' .^^

Los socialistas creen que el PP debería haber influido en un cambio de decisión del MIMAM. M.SOTO

dole que "más vale que en vez 
de ser candidato a la presiden
cia de Castilla-La Mancha se de
dique a otras cosas".

Irregularidades en La 
Bastida

En relación con la polémica 
tala de pinos en La Bastida, los 
socialistas reiteraron ayer la "falta 
de claridad y transparencia" que 
ha guiado al Ayuntamiento en esta 
actuación, a pesar del último in
forme técnico, elaborado por ex
pertos de la Escuela de Ingenie
ros de Montes de la Universi
dad Politécnica de Madrid, apor
tado por el Gobierno municipal 
para justificar la intervención.

El estudio indica que, técni
camente, "no puede ser favora
ble sobre la idoneidad de los pies 
que se han cortado", precisó 
Guijarro, para el que "lo único que 
han hecho es marear la perdiz" 

con una actuación "irregular y 
llena de arbitrariedades desde el 
punto de vista contractual y desa
consejable en el plano ecológico".

Durante la Comisión de Ha
cienda, que se celebra hoy, el 
PSOE escuchará las explicacio
nes del equipo de Gobierno y 
exigirá responsabilidades políti
cas a los responsables de este 
"cúmulo de despropósitos".

Subida del sueldo del 
chófer de alcaldía

El también concejal, Francisco 
Díaz, que junto a Roberto López, 
acompañó acompañaron ai por
tavoz socialista en la rueda in
formativa, denunció la convoca
toria la inclusión en el orden del 
día de la Comisión de Personal 
convocada ayer de la modifica
ción de un puesto de trabajo 
referido al conductor de alcal
día, consistente en una subida de 

su sueldo de unas 15.000 pese
tas al mes.

Con esta medida, "Agustín 
Conde, al ser candidato a la pre
sidencia de la Junta de Comuni
dades pretende compensar la de
dicación del conductor subién
dole el sueldo, y que lo pague
mos los toledanos", señaló Díaz, 
al comentar que parece que "se 
le ha olvidado que existe la Co
misión de Seguimiento y Pues
tos de Trabajo para discutir es
tas cuestiones".

Por otro lado, el Grupo Mu
nicipal Socialista comprende la 
preocupación de los vecinos del 
barrio de San Antón ante una 
posible modificación del Plan Es
pecial de San Lázaro, a la que 
es contrario, no sólo porque fue 
consensuado en el momento de 
su aprobación, sino porque al tra
tarse de una zona con un espa
cio limitado se incrementaría la 
presión urbanística y de tráfico.

Industria exige a 
Iberdrola un 
proyecto de mejora 
del servicio antes 
del 31 de enero

Mar VÁZQUEZ

La Delegación Provincial de 
Industria ha exigido a Iberdrola, 
después del último apagón que 
mantuvo ai Casco Histórico de 
Toledo sin luz entre 30 y 60 
minutos durante la noche del 25 
de diciembre, que confeccione 
un Plan de Mejora de Infra
estructuras y lo entregue antes 
del día 31 de este mes, para 
"evitar de una vez por todas que 
los toledanos, a 350 días del año 
2000 sufran las consecuencias 
de un suministro eléctrico defi
ciente", dijo a este periódico el 
responsable de Industria en la 
provincia, Álvaro Gutiérrez.

A raíz de los múltiples cor
tes de luz que ha sufrido la ca
pital regional en los dos últimos 
meses, se conminó a la empre
sa eléctrica Iberdrola a sustituir 
la línea averiada Azacanes- San 
José, a poner en marcha dos cen
tros telemandados en el barrio 
toledano del Polígono, para ga
rantizar el fluido a la zona resi
dencial, o a considerar la posi
bilidad de suministrar a la ciu
dad desde la subestación de 
Bargas. Pese a que las citadas 
condiciones se cumplieron en el 
plazo estipulado, en el último caso 
se ha pasado de la sugerencia a 
la exhortación, pues "las medi
das tomadas anteriormente no 
han sido suficientes para erra
dicar los apagones".

En esta ocasión, Iberdrola, 
al comprobar la inexistencia de 
un problema concreto, ha apun
tado que el origen del corte de 
luz podría estar en alguna línea 
particular que conectara con la 
general, conclusión que están in
vestigando los técnicos de In
dustria- aseguró Gutiérrez-, 
desde donde se tomarán las 
medidas oportunas, si se com
prueba que es cierto.

Además, la compañía eléc
trica tendrá que planificar la 
instalación de una línea que 
permita un suministro limpio, sin 
enganches de particulares, ai 
Casco Histórico de Toledo para 
evitar que una avería puntual 
pueda "apagar" toda la ciudad.
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 t|" VOTE AL “COCHE DEL ANO" Y VIAJE A LONDRES GRATIS UN FIN DE SEMANA

"COCHE DEL AÑO 1998" en Costilla-La Mandia
ELEGIDO POR 

LOS LECTORES de LaTribuna
de Toledo

E! ganador será e/ modelo gue obtenga mayor número de votos de tos recibidos en ios diarios La Tribuna de: 
Aibacete, Ciudad Reai, Cuenca, GuadaiaJara, Puertofíano, Tatavera de ia Reina y Toiedo.

D/Dña................................ DOMICILIO
LOCALIDAD..............................................PROVINCIA ....................................TELEFONO

(Estos datos sólo deben ser cumplimentados si se desea participar en el sorteo del viaje de fln de semana para 2 personas a Londres)

Otorga su VOTO, para la elección ele “COCHE DEL AÑO 1998" en Castilla-La Mancha, 
a uno de los modelos que figuran a la derecha de este Boleto,

(Recuerde: Este Boleto será válido aunque no hayan sido cumplimentados los datos personales, siempre y cuando sólo tenga marcada con X una casilla)

O J^tfa m^m^» t^^ 
□ rr
□ BMW S^ri» 3
□ Chrx^tcr 300 M 
o Beg^wr^ Mafix 
Í1 Fiest Sd^enfo 
□ F^rd Fo^va
O Hienda J^^ve^rd
LO Bvnday Aít^x
□ M»r««d9» S
□ Mitsubishi BB Stear
□ B/a^t Astraa
I 1 P^ug^ut BBd
O B^nauit dio
□ Susat Tuiudu
□ TuFdaa JS^uaasis
□ ^otwu S3O

(Marque con^< su voto)

MUI
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Agustín Conde y el presidente de UNA UTOpresentarán hoy los nuevos vehículos

Toledo dispondrá de diez nuevos 
autobuses urbanos de piso bajo

La Tribuna

Ei alcalde de Toledo, Agustín 
Conde, y el presidente de la 
empresa de autobuses 
LJNAUTO, Andrés Ruiz, presen
tarán hoy los diez nuevos auto
buses de piso bajo que se incor
porarán al Servicio Urbano de 
Transportes en nuestra ciudad. 
La inversión realizada en la ad
quisición de estos vehículos ha 
sido de 300 millones de pesetas 
(1.803.101.30 euros).

El Ayuntamiento de Toledo, 
por su parte, ha solicitado a la 
Federación Española de Muni
cipios y Provincias una subven
ción de 20 millones de pesetas 
(120.206,70 euros) para acoger
se al programa de incorporación 
de autobuses de piso bajo que 
esta entidad tiene suscrito con 
la Fundación ONCE y el Minis
terio de Trabajo y Asuntos So
ciales.

A la presentación que tendrá 
lugar hoy han sido invitados re
presentantes de las asociaciones 
de vecinos de la ciudad, asocia

ciones de minusválidos y 
discapacitados, ONCE, Federa
ción Empresarial Toledana y 
Asociaciones de Transportistas.

Los nuevos vehículos son 
unidades Mercedes benz Modelo 
0 405 N2, en los que se incorpo
ran los últimos conocimientos en 
los sectores de la construcción 
de veliículos para pasajeros, la 
electrónica, la protección del 
medio ambiente y las técnicas 
de producción, respondiendo a 
los requisitos y exigencias que 
sobre el transporte público de pa
sajeros configuran los responsa
bles de las compañías del sec
tor. Los vehículos han sido 
carrozados por la empresa His
pano Carrocera y disponen de 
una capacidad de cien pasaje
ros.

La presentación de estos 
nuevos diez vehículos, en la que 
estará presente ei alcalde de 
Toledo, Agustín Conde, tendrá 
lugar hoy a partir de las 11,30 
horas en la explanada existente 
junto a la Estación de Autobu
ses de Toledo.

e

s

Los vecinos de Toledo contarán con 10 nuevos vehículos. M.SOTO

Moltó participa 
en un foro 
nacional sobre 
ciudades 
patrimonio

T a Tribuna

EI candidato del PSOE a la 
alcaldía de Toledo, Juan Pedro 
Hernández Moltó, asiste, des
de ayer, en Granada a una re
unión de los candidatos socia
listas a las alcaldías de las de
más capitales españolas decla
radas Patrimonio de la Huma
nidad en la que se analizarán los 
problemas específicos de estas 
ciudades monumentales.

En este encuentro, al que no 
ha podido asistir el candidato a 
la alcaldía conquense, Manuel 
Martínez Cenzano, pondrán en 
común las experiencias y nece
sidades concretas de cada una 
de estas ciudades en lo que 
respecta a la conservación, res- 
tauracióny posible reutilización 
de su patrimonio monumental; 
rehabilitación de caseríos; con
servación y adecuación de ca
lles y espacios públicos a las 
nuevas necesidades de la vida 
actual. Asimismo, otras de las 
problemáticas que se abordarán 
serán los problemas de tráfico 
y de los accesos y los modelos 
de ofertas turísticas, así corno 
la demanda de atención finan
ciera porparte del Gobierno Cen
tral y los ejecutivos autonómi
cos.

MERCADO DE^VEHICULOS/DE OCASION
rOLCAR, S.A. - Citroen ===as^ ^^5= #CHRYSLER - JEEP

SAXO 1.1 SX 5p. A/A
SAXO 1.5 DX 5p. A/A
XANTIA 1.9 TD MONACO
XSARA 1.9 DLX CLIMA
ZX 1.9 TD BREAK
ZX 1.4 i TENTATION A/A, D/A

M-2121-UX 
M-4257-UY 
M-0949-VG 
M-9729-VH
T0-8798W 
M-9423-UM

OPEL ASTRA 1.6i f/e
STRATUS LX 2.0 f/e
CLIO 1.7 S 3p a/a
PEUGEOT 306 XSDT a/a, c/c, e/e, d/a
NISSAN BLUBIRD 2.0 SLX f/e
AUDI 100 2.3 E 133 CV f/e
FORD ESCORT 1.8 16v 5p f/e

Año 93
Año 96
Año 92
Año 94
Año 92
Año 92
Año 92

TOLCAR, SJL. Concesionario CITROEN
Ctra. Madrid-Joledo, km. 63,800 ■ Tel.: (925) 35 32 50 - 45280 OllñS DEL REY (Toledo) CITROEN

CHRYSLER 
JeeR

CONCESIONARIO OFICIA!. 
J.M. MOTOR, Avda. Portugal, 74 

Tels.s 925 S2 38 39 - 925 82 45 65
Fax: 925 82 43 23

^^ RECAUTO, S.A. ==^ 
lFORD ESCORT 1.8TD, a/a, e/e, c/c, d/a, r/c M-VS 1.590.000 plas. 

FORD TRANSIT TD 100 CV, sobreelevada M-VC 1.900.000 plas. 
FORD MONDEO CLX 1.81, a/a, d/a, p/m, r/c M-UN 1.950.000 plas. 
FORD SCORPIO TD, a/a, d/a, doble airbag, ABS, TO-V 1.600.000 plas.

RECAUTO CONCESIONARIO FORD
Telf.: 82 19 19-80 22 30

Avda. Portugal, 79 ■ TALAVERA DE LA REINAR

CONCESIONARIO PEUGEOT =^
PEUGEOT 106 SKETCH 3p. 1.025.000 plas. Año 98 
PEUGEOT 405 Mil 6 Full Equipe 1.000.000 ptas. Año 94 
BMW 525 Fuli Equipe 1.975.000 ptas. Año 92 
OPEL ASTRA 1.4 i, 3p. 975.000 ptas. Año 94 
PEUGEOT 106 XN, 3p. 625.000 ptas. Año 92 
RENAULT CLÍO 1.9 Diesel 800.000 ptas. Año 93

TALAUTO CONCESIONARIO PEUGEOT
OCASIONES Avda. Madrid, 6 ■ Telf.: 925 805562 - TALAVERA 
DEL LEON Ctra. N-V, km. 107,500 ■ Telf.: 925 869150 ■ CAZALEGAS
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Un informe refleja irregularidades en las subvenciones recibidas de la Junta 

La Sindicatura detecta anomalías 
en la Diputación de Guadalajara

Efe

La Sindicatura de Cuentas de 
Castilla-La Mancha ha entre
gado a la Fiscalía Anticorrupción 
el informe provisional que está 
elaborando sobre las subvencio
nes que ha recibido la Diputa
ción de Guadalajara de la Junta 
de Comunidades entre 1993 y 
1996, al haber apreciado diver
sas irregularidades.

Según confirmaron a EFE 
fuentes de la Sindicatura de 
Cuentas, la fiscalización de estas 
subvenciones se ordenó por las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
el 12 de marzo de 1998, ante las 
imputaciones que por aquellas 
fechas se hacían al presidente 
de la Diputación de Guadalajara, 
Francisco Tomey, por su gestión 
al frente de la institución pro
vincial.

Esta iniciativa parlamentaria 
lue apoyada unánimemente por 
ms tres grupos políticos de las 
J^rtes regionales (PSOE, PP e 
Q^^^^’ mandataron a la 
Sindicatura a que "en el plazo más 
Ofeve posible" fiscalizara las 
Chadas subvenciones, que entre 
1993y 1996 ascendieron a más 
he 15.000 millones de pesetas, 
según reflejó ayer el diario "El 
País

Las mismas fuentes cónsul- 
adas por EFE indicaron que entre 
os meses de de marzo y abril 
c pasado año se recabaron los 
atos sobre las subvenciones, 
anto en los órganos pagadores 

^consejerías) como en el órgano

La Sindicatura ve irregularidades en la gestión de Tomey. M.SOTO

receptor (Diputación de Guada
lajara) y tras el verano se comenzó 
a trabajar en el informe.

"En la fiscalización de estas 
subvenciones se detectaron irre
gularidades y entonces el síndi
co (Miguel Angel Cabezas de 
Herrera) decidió llevar este in
forme a la Fiscalía Antico
rrupción", agregaron las mismas 
fuentes, que declinaron ofrecer 
más datos sobre el contenido de 
estas presuntas irregularidades. 
El informe elaborado hasta el mo
mento por la Sindicatura es el

llamado "informeprovisional", que 
ya se ha remitido a la Diputa
ción de Guadalajara para que 
efectúe las alegaciones que 
considere convenientes en el plazo 
de un mes, como establece el ar
tículo 19 de la Ley de la Sindicatura 
de Cuentas.

Cuando la Sindicatura tenga 
las correspondientes alegaciones 
de la Diputación de Guadalajara 
elaborará el informe definitivo, 
que se remitirá nuevamente a la 
Diputación de Guadalajara y tam
bién a las Cortes de Castilla-La

Mancha y al Tribunal de Cuen
tas.

Actualmente, el presiden
te de la Diputación de Guada
laj ara está siendo investigado 
ya por el Tribunal de Cuentas y 
por el Tribunal Supremo por una 
presunto delito de falsedad en 
documento oficial para ocultar 
un déficit en esta institución de 
3.500 millones de pesetas.

"Si hay irregularidades, 
serán corregidas"

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, aseguró 
ayer que, en el caso de que "en 
la Diputación de Guadalajara 
se haya producido con el dine
ro de los impuestos algún tipo 
de acto delictivo o de malver
sación o irregularidad, será 
corregido con toda eficacia y 
la máxima urgencia".

Bono se refería así ai infor
me provisional que ha entrega
do la Sindicatura de Cuentas 
de Castilla-La Mancha a la Fis
calía Anticorrupción. El presi
dente regional afirmó que "la úni
ca información que tengo de 
este asunto es la que he leído 
en la prensa, por lo que de 
momento ignoro el alcance de 
su contenido", pero añadió que 
ya ha dado instrucciones al con
sejero de Economía para que le 
informe sobre ello, por lo que 
el Gobierno regional, dijo, no 
podrá actuar hasta que conoz
ca en profundidad todo el ex
pediente.

El PP considera 
"escandalosa" y 
"extralimitada" 
la actuación de 
del síndico

Efe

El PP considera "escanda
losa" la actuación del Síndico 
de Cuentas de Castilla-La Man
cha en la fiscalización de las 
subvenciones recibidas por la Di
putación de Guadalajara de la 
Junta de Comunidades entre 
1993 y 1996, ya que ha actuado 
"irregularmente" y se ha extra- 
limitado en sus labores de con
trol.

Según dijo ayer en rueda 
de prensa el responsable eco
nómico del Grupo Popular en 
las Cortes regionales, Pedro Pe
ral, es "inaudito" que la Sindi- 
ca-tura remita a la Fiscalía 
Anticorrupción un informe pro
visional, sin que la Diputación 
de Guadalajara haya podido 
hacer ninguna alegación y sin 
que se haya apreciado "ningún 
delito flagrante". Peral insistió 
en que en el citado informe pro
visional no hay indicios de de
lito y calificó de "parcial y sec
taria" la actuación del síndico, 
Miguel Angel Cabezas de 
Herrera, al tiempo que señaló 
que "no hay que excluir que el 
síndico haya sido tocado para 
que haga un informe a la me
dida".

Por su parte, el presidente 
regional del PP, Agustín Con
de, aseguró que el síndico se 
ha saltado algunos trámites 
durante la fiscalización de las 
subvenciones recibidas por la Di
putación de Guadalajara , ya que 
ha decidido actuar sólo con un 
informe provisional Conde dijo 
que si la Sindicatura detecta 
alguna anomalía "debería ha
ber remitido esa observación a 
la institución afectada para que 
pueda contestar".

Julio Rodiíguez anuncia que la Junta pedirá 
información sobre las obras de Picadas

^^^íuücaílRMAECHEA
Ob^Áp^l^^^^^^ provincial de

Toledo, Julio 
TRlBrnA ayer a LAgion.1?^^ Gobierno re-
Medin A Ministerio de 
pedir "^V^^^^^te (MIMAM) para 
porS’^^^'^^“^información 
sufrido u''^5^‘’^^^2^uión que han 
embalse H^ °p^^^ ‘^^^ trasvase del 
Ga de Tol^J® ^^ provin- 
PorelJ^ ’̂/n esta ocasión, 
^na pardrde’^®”-?^^’®®®*®”^^®

Tni- aguilas. 
sorpresa ^o mostró su 
Tquipolc .^^^ d^q^"
Ayusté Gobierno municipal del 
^riticadolaSm ^® L®^®^® ^^^^ 
9tte paral moS“”“« Obras del tra- 
deració "H^^'^POnde » la Confe-

ntido, recordo que el 

proyecto de conducción de agua 
para abastecimiento humano 
desde el embalse de Picadas en 
Madrid hasta la estación de tra
tamiento de Valmojado, que su
pone una inversión cercana a 
8.000 millones de pesetas, com
pete a la Confederación 
Hidrográfica del Tajo y a la 
Consejería de Obras Públicas. "El 
Ayuntamiento de Toledo se 
mostró en un principio reacio a 
estas obras y no se interesó en 
pertenecer al consorcio de mu
nicipios que gestionarán el agua", 
explicó.

Rodríguez mostró su preocu
pación por el nuevo retraso de 
ocho meses en la conclusión de 
las obras que permitirán el abas
tecimiento de agua potable a 
cerca de 200.000 ciudadanos y 
cuyo plazo de finalización esta
ba previsto para el año 97. El de

legado provincial indicó que la 
Confederación Hidrográfica del 
Tajo y el MIMAM, por su cer
canía política, deberían tener 
mayor conexión en lugar de la 
"descoordinación teórica que 
existe".

Rodríguez recordó que en este 
proyecto el Gobierno regional ya 
ha cumplido con su compromiso 
y ha terminado las obras de cons
trucción de la potabilizadora y de 
los depósitos en Valmojado que 
permitirán la canalización.

Ante la alarma suscitada en 
los pueblos afectados en la co
marca de La Sagra por la inte
rrupción de las obras del embal
se de Picadas ante un periodo de 
sequía, el delegado provincial de 
Obras Públicas, aseguró que, de 
momento, no existe motivo de 
alarma puesto que hay suficien
te suministro para el abastecí-

Julio Rodríguez, delegado provincial de Obras Públicas. M.SOTO

miento de agua potable. "No quia y existe cierto colchón teda- 
estamos en un periodo de se- vía", concluyó.



g Viernes, 15 de enero de 1999 TOLEDO La Tribuna

Los sindicatos dicen que existe presión indirecta para que los empleados opten por la jubilación

Los trabajadores secundaron la huelga 
en defensa de la plantiUa de Telefónica

AJRIHZ

Un centenar de trabajadores 
de Tclefónica se concentraron du
rante la mañana de ayer frente a 
la Central de Vega en la Aveni- 
daReconquista en protesta de "las 
medidas unilaterales de adecua
ción de la plantilla que está lle
vando a cabo la empresa y que 
supone una regulación tapada, sin 
la negociación con los represen
tantes de los trabajadores, y que 
va en detrimento de la calidad del 
servicio", destacó la presidenta 
del Comité de Empresa de Tele
fónica, Belinda García.

La huelga de 24 horas duran
te la jornada de ayer, convocada 
portodos los sindicatos represen
tados en los distintos centros de 
trabajo de Telefónica en toda Es
paña, fue secundada en Toledo 
por el conjunto de trabajadores 
en el tumo de noche y en un 85 
por ciento en el turno de maña
na, según García, de CCOO.

Estimaciones que en el con
junto del territorio español, de 
tumos y , también según CCOO, 
fueron del 75 por ciento de la plan
tilla efectiva, mientras que la em
presa indicó que la participación 
se situó en tomo al 45 por ciento.

Las movilizaciones, sostuvo 
García, se sucederán hasta que 
los directivos se sienten a nego
ciar un plan de empresa que 
determine los objetivos y activi
dades de la compañía, "qué va a 
ocurrir con la actual plantilla y la 
verdadera voluntariedad de la

•^T THfFOHÍC'.-TOieO.

Un centenar de trabajadores se concentraron ayer en Reconquista. M. S. El paro afectó a los servicios de información y de averías, según CCOO.

prejubilación".
En este sentido, Arsenio Mo

reno Pinedo, secretario de la Sec
ción Sindical de UGT en Toledo, 
expuso que la compañía está 
procediendo a un reajuste basa
do en "la presión" puesto que 
aunque se plantea los programas 
de prejubilación con carácter de 
voluntariedad, cuando los traba
jadores entran en el periodo de 
50 a 54 años se les propone las 
condiciones que tan sólo la direc
ción de la empresa establece.

"Si el empleado no acepta, 
suele ocurrir que en un periodo 
de seis meses no hay trabajo de

su categoría en la provincia y se 
le propone el traslado; lo cual le 
amedranta y lleva al trabajador 
a pedir la prejubilación, en cuya 
negociación no participan los 
representantes sindicales", dijo.

Por su parte, García señaló 
que el clima laboral se ve enra
recido al crear el reajuste una 
sensación de que si no se prejubilan 
estos empleados, los jóvenes -los 
últimos en entrar en la empresa- 
serán los afectados por esta re
ducción de plantilla.

Un plan de saneamiento de 
plantilla que cuando se inició hace 
cuatro años no fue tan traumático

porque fueron medidas volunta
rias y consensuadas, pero que con 
la entrada de la nueva directiva 
se ha extremado, porque "lo úni
co que quieren es hacer dinero y 
que suba la acción a costa del 
gasto mayor que tienen, es de
cir, nosotros", aseveró García.

Por otro lado, la responsable 
sindical de CCOO afirmó que "no 
se está haciendo ninguna inver
sión en la renovación de instala
ciones, de manera que las nue
vas operadoras, que soportan la 
línea nuestra, no pueden dar un 
servicio bueno".

Asimismo, apuntó que "en esta

carencia de inversiones también 
está implicado el Ministerio de Fo
mento porque las tarifas de in
terconexión las tiene que fijar el 
Gobierno, muy a pesar de lo que 
digan las nuevas operadoras, por 
lo que el abaratamiento de cos
tes se está haciendo en detrimen
to de la calidad del servicio .

Moreno dijo que la reducción 
de plantilla -que en Toledo lían 
pasado de 600 hace año y medio 
a 450 en la actualidad- también 
está afectando a la atención o 
calidad en las zonas rurales, pie 
cisamente en una región que se 
caracteriza por su dispersión.

Dos años y tres meses de prisión por agredir 
al abogado de su ex mujer y a su familia

Y.AZOFRA

La Audiencia Provincial de 
Toledo ha condenado a Ramón 
Muñoz Paciencia a dos años y 
tres meses de prisión como au
tor responsable de un delito de 
incendio en grado de tentativa, 
con la circunstancia atenuante de 
embriaguez, y por agredir, cau
sando lesiones de diversa consi
deración, a la esposa y al aboga
do de su mujer, de la que estaba 
separado desde hace cuatro años.

Los hechos juzgados se des
encadenaron la víspera de la 
Nochebuena del pasado 1997 
celebración que, a diferencia de 
años anteriores, Muñoz Pacien
cia, de 30 años y vecino de Tala- 
vera de la Reina, deseaba pasar 
en compañía de sus hijos. Su ex 
mujer le remitió a su abogado, 
Eugenio González, que se mos

tró contrario a alterar el régimen 
de estancia de los hijos durante 
Navidades.

Según recoge la sentencia, 
contrariado por esta situación se 
dirigió a un bar de la localidad 
talaverana y después de consu
mir distintas bebidas alcohólicas, 
se propuso hablar con el letrado. 
Al no localizarlo en su despacho, 
sobre las 22 horas, averiguó su 
domicilio personal al que telefo
neó para comprobar si la direc
ción era correcta. Minutos más 
tarde se dirigió a la vivienda y 
colocó delante de la puerta una 
maceta cercana.

A continuación, realizó una 
segunda llamada telefónica a la 
que respondió la mujer del abo
gado, Concepción Fernández, y 
dijo: "De tu marido me voy a 
encargar yo, y para que lo veas, 
sal y comprueba que la maceta 

no está en su sitio".
A las 23 horas del mismo día, 

estacionó su vehículo frente a la 
entrada portando una botella de 
plástico llena de gasolina con un 
trozo de papel higiénico, a modo 
de mecha, que "pretendía pren
der y arrojar al edificio", precisa 
el texto. Cuandó Gómez advir
tió, alertado por la última llama
da, su presencia, se interpuso en 
su camino produciéndosc un for
cejeo entre los dos hombres que 
motivó la caída al suelo del abo
gado, que fue golpeado por el acu
sado. Su mujer acudió en auxilio 
de su marido, resultando también 
lesionada.

Ramón Muñoz Paciencia, ade
más de cumplir la pena de cár
cel, deberá indemnizar a! matri
monio con la cantidad de 2,1 mi
llones de pesetas por los daños y 
las secuelas.

El hombre no aceptó la negativa a pasar la Nochebuena con

M.C.D.2022
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Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

En Castilló La Mancha 
hemos abierto una puerta 

en el tiempo.
En Cuenca hemos abierto una puerta en el tiempo. Una puerta que te llevará a vivir un viaje 
alucinante. Es el Museo de las Ciencias de Castilla-La Mancha. Entra, y prepárate a descubrir 
a fondo nuestra región, los misterios del espacio que nos rodea, los tesoros de la tierra, el 
milagro de la vida...

Ven al Museo de las Ciencias de Castilla-La Mancha. Una puerta abierta al futuro.

El
1

Museo de las Ciencias de Castilla-La Mancha 
CUENC A
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"El grupo municipal del PP no 
existe", afirmó ayer Camacho 
para definir la situación interna 
que se vive en el Ayuntamiento

Camacho sostiene que el alcalde miente cuando afirma que Talavera se queda sin Torrehierro

El PSOE acusa al PP de ocultar 
con Gamonal la crisis de gobierno
El grupo municipal del PSOE acusó ayer a PP y ACTAL de 
utilizar ía segregación de Gamonal como "cortina de humo" 
para intentar ocultar lo que el grupo socialista definía como 
"una gravísima crisis de gobierno". Camacho sostiene que 
el alcalde miente cuando afirma que Gamonal se quedará el 
polígono Torrehierro.

Carmen S. .TARA

La campaña informativa que 
el alcalde anunció esta semana 
sobre la repercusión de la cons
titución de Gamonal en EATIM 
(Entidad de Ambito Territorial 
Inferiora! Municipio) constituye 
un intento de tapar la crisis que 
atraviesa el gobierno municipal. 
Esa es la opinión del grupo mu
nicipal socialista, expresada ayer 
por José Miguel Camacho en 
rueda de prensa.

La situación de Jesús Gil y su 
probable dimisión inminente y la 
renuncia de Manuel Muñoz de 
Luna a la delegación de Cultura 
son, ajuicio del PSOE, dos de los 
ingredientes fundamentales de 
una crisis de gobierno a la que, 
según Camacho, se suman tam
bién "los enfrentamientos cons
tantes dentro del grupo munici
pal del PP" y el nuevo anuncio 
del portavoz de ACTAL sobre 
la retirada de su apoyo al equipo 
que encabeza Florentino 
Carriches.

"Eso todo unido supone una 
gravísima crisis de gobierno", 
aseveró el concejal socialista que 
calificaba la actual situación de 
insostenible y de la que conside

ra único responsable al alcalde, 
como encargado de coordinar a 
todos los concejales. Camacho 
añadió que "el grupo municipal del 
PP no existe", sino que se trata 
de once concejales cada uno de 
los cuales "va a lo suyo".

En este contexto encuadra el 
principal grupo de la oposición 
municipal la postura que PP y 
ACTAL sostienen acerca del 
decreto aprobado por la Junta para 
la constitución de Gamonal en 
EATIM. Camacho cargó las tin
tas en uno de los acuerdos que el 
pasado lunes adoptó la Comisión 
de Gobierno, realizar una cam
paña informativa cuyos fines 
calificó de políticos.

"El alcalde miente"

"El alcalde miente", sostuvo 
Camacho al referirse a las afir
maciones de Carriches aseguran
do que el polígono industrial de 
Torrehierro se queda en Gamo
nal. En este sentido, recalcó que 
el decreto establece textualmente 
que queda "como competencia 
exclusiva del Ayuntamiento de 
Talavera de la Reina la gestión 
económica y administrativa de la 
parte correspondiente al polígo-

PEÑA
Isidro Flores y José Miguel Camacho durante la rueda de prensa de ayer.

no industrial de Torrehierro" y 
reserva también para el consis
torio talaverano los impuestos que 
genere la actuación industrial.

Para el PSOE, con estas cau
telas que se han introducido en 
el decreto aprobado por la Junta 
"no existe ningún tipo de conflic
to" entre el Ayuntamiento de 
Talavera y Gamonal y defendió 
además que los vecinos de la

EATIM han sido muy generosos 
aceptando estas condiciones.

Camacho rechazó las mani
festaciones que ponen en duda 
la viabilidad de Gamonal como 
entidad local menor. En este 
sentido, puso de manifiesto que 
el alcalde incurría en una contra
dicción al afirmar por un lado que 
no hay equilibrio económico y, por 
otro, que Gamonal se llevará to

dos los ingresos mientras Talavera 
correrá con todos los gastos.

El concejal del grupo socia
lista recordó que para garantiza 
la viabilidad económicaeldec ^w 
establece que la EATIM ^^^^ 
rá el cien por cien de los irnp 
tos que se generen en su arn 
territorial, con la excepción ya se 
ñalada del polígono 
Torrehierro.

Muñoz Gallego asume Cultura 
como un "servicio al grupo"

A.P.

Como un "servicio al grupo en 
un momento determinado" ha 
asumido Juan Antonio Muñoz 
Gallego la Concejalía de Cultu
ra, tras la dimisión de Manuel 
Muñoz de Luna.

El edil ha explicado después 
de su nombramiento por el alcal
de que ha aceptado el cargo "por
que he entendido que debía pres
tar esa ayuda al grupo", y ha in
dicado que intentará cumplir lo 
mejor que pueda la tarea que ahora 
se le ha encomendado.

También cree muy posible 
conservar ambas delegaciones 
hasta el final de la legislatura, a 
pesar de que el alcalde no des
carta hacer una remodelación del 
Gobierno si se confirma la salida 
de Jesús Gil.

"Hasta del final"

"Entiendo que puede ser vá
lido hasta el final, puesto que son 
muy pocos meses los quedan para 
que se termine la legislatura" ha 
comentado para aseverar después 
que si hubiera otra opción de 
reparto de responsabilidades "lo

aceptaría".
En cuanto los a proyectos para 

Cultura ha destacado como el más 
importante la inauguración del 
teatro Palenque, al que ha califi
cado como "reto". "Requiere que 
se le preste toda la atención y eso 
para mí va a ser prioritario", ha 
aseverado.

En cuanto a la inauguración 
el edil de Educación y Cultura ha 
manifestado que la pretensión es 
hacerla coincidir con las ferias 
de San Isidro y ha agregado que 
no se descarta la elaboración de 
programa de actuaciones con 
motivo de la apertura.

PEÑA
Muñoz Gallego compaginará dos delegaciones.

M.C.D.
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- José María Alfaya y 
el Taller de Reinser- 
tables actúan hoy en el 
café-teatro Picaro, en dos 
pases a las 23 y a la 1 ho
ras.

- La Hermandad de 
Donantes de Sangre de 
la Seguridad social na ini
ciado una campaña de co
lectas extraliospitalarias 
de sangre. Las extraccio
nes se llevarán a cabo hoy 
en el Consultorio Médico de 
Guadamur, entre las 17 
y las 21 horas.

- La Fundación Feria 
Apícola de Castilla-La 
Manchaba convocado las 
bases del concurso del car
tel anunciador de la XIX 
Feria Apícola que se cele
brará del 23 al 26 de marzo 
del 2000 en la Villa de 
Pastrana (Guadalajara).

El plazo de presentación 
de los trabajos, con un ta
maño de 48x61centímetros 
concluirá el próximo 19 de 
febrero.

; La Consejería de Edu
cación y Cultura ha convo
cado, para jóvenes con 
edades entre los 16 y 30 
años, certámenes de Foto
grafía, Artes Plásticas, 
Música , Cómic y Vídeo, 
que incluyen tres premios 
cada uno. El plazo de pre
sentación de los trabajos 
concluirá el próximo 26 de 
marzo.

- La Comisión Europea 
promueve el Concurso 
Europeo del Joven Con
sumidor, dirigido a grupos 
de un mínimo de 4jóvenes, 
de 10 a 14 años, que debe
rán elaborar un vídeo de 5 
y 7 minutos de duración o 
un folleto de 8 páginas des
tinado a presentar el euro 
a otros jovenes o adultos. 
Ln cada país se seleccio
naran 20 trabajos.

, El plazo de entrega con
cluirá el próximo día 18 de 
enero de 1999. Para obte
ner más información, en la 
Dirección General de Con
sumo de la Junta de Comu
nidades.

,1 - La asociación cultural 
Ricardo Brasal" del IES 

pi wj^^iel" ha convocado 
no- Poético

Ricardo Brasal”, dirigi
do a los alumnos de Secun- 
uana de toda la región, cuyo 
terna gira en tomo a "Nues- 

gentes".
La dotación de los tres 

Ví®ffi?®v z55 tie 25.000, 
Dl^od’ ’?'W pesetas. El 
21 ^5 admisión se cerrará 

n de enero, y deben 
pi nj ^^acion en 
71 r^xZ® ^^” Eugenio, 21. CP:45003. Toledo.
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M1JLT1C1NESM‘CRIST1NA
SALAli "ENEMIGOPUBLICO".
SALA 2: "LA CENA DE LOS IDIOTAS".
SALA 3: "P0RS}EMPREJAMAS".PAl:3Qy2Q:Q5

"EL MILAGRO DEP.TINTO". P:22:40
SALA 4: "ROUNDERS"
P:17,20:05y 22:40
MULTICINESMAYORAL
SALA A: "SOLDADO DE FORTUNA".
SALA B: "PASIONES ROTAS".
SALA C: "UN MUNDO A SU MEDIDA".
P:]7:15,20y22:45
SALA D: "EL PRINCIPE DE EGIPTO P:17:15 y 20 

"VERY BAD TIIINGS". P;22:45

T^L^^ J^R^n^LA JÍ£:J7\L4
MULTICINESCALDERQN
SALA 1: "LA MASCARA DEL ZORRO".
SALA 2: "MAS ALLA DE LOS SUEÑOS".
SALA 3: "MI NOMBRE ES JOE".
P:I7,20y22:30.

TORRU^OS
MULTICINESBENIDORM
SALA A: "LA NIÑA DE TUS OJOS". P:21:45
SALA R: "UNR0MANCEMUYPELIGR0S0".P:22A5.

TELEVISIOINES

TEUnOLEDO
12:00 Teleagenda
23:00 Local medía shop
15:30 Toledo al día. 1‘ 'ed.
16:00 Final feliz
16:45 Documental
17:00 La película:
''El sheriff terrible"
18:30 Dibujos animados
19:00 Documental
19:30 La caza en Canarias
20:00 Las recetas de J.J

Castillo
20:30 Hoyo cero
21:00 CLM al día
21:30 Toledo al día, 2" ed.
22:30 Venían a abierta
23:30 La película:
"Vestida para matar"

Canal 4 Toledo
09:45 Televenta
10:00 Titulares
10:15 Desayunos con Jesús
10:30 Tele'boutique
11:00 Carrusel
13:00 Televenta
13:30 Dibujos
14:00 Dibujos animados
14:30 Tradiciones_de

Aragón
15:00 Naturaleza
15:30 Cine
19:00 dip^amiíi 
21:00 7 días
22:00 Cine

CANAT.
PTOCESANO
06:00 Tesoros de la Iglesia
07:00 Cultura en crisis
07:30 Te amé tarde
08:00 Búsqueda de la 
oración
08:30 Rosario de Tierra'
Santa
08:45 Letanías
09:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
10:00 La vida en 
abundancia
11:00 Tesoros de la Iglesia
12:00 El Vía Crucis
12:30 Visionarios, místicos y
estigmáticos
13:00 Imagen de Dios
13:30 Tierra de la
Esperanza
14:00 Misa desde el
Monasterio de Nttssíra
Señora de los Angeles
15:00 Humanae vitae
15:30 Fe práctica en la
Divina Providencia
16:00 Our father's plan
17:00 Peregrinaje por el 
mundo
1 7:30 La misión del
cristiano
18:00 Imagen de Dios
18:30Gerbert
19.00 En clave de amor
20:00 Iglesia en Toledo
21:00 Concierto
22:00 Iglesia en el mundo
22:05 Documental
22.30 Los signos de ¡os 
tiempos
23:00 Montañas v valles en
la vida espiritual
23:30 Misa desde el
Monasterio de N. Sra. de los
Angeles
00:30Gerbert
01:00 En concierto
02:30 Testigos de Jehová
03:00 Rosario de las Santas
Escrituras
03:30 Aquí entre nós
04:00 Tesoros de la Iglesia
05:00 El plan de nuestro 
padre

ONDA CERO Toledo 
1080

TOLEnO

Museo de Santa

MUSEOS

Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. Tlfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro. s/n. Tfno. 227115
Casa Museo del Greco
- Samuel Levi, 3. Tfno. 224046
Monasterio de San Juan de los Reyes
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lerma
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno. 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí - Sinagoga del Tránsito
- Samuel Levi, 3. Tfno. 22^665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUD
Museo de Costumbres y Artes Populares de Montes de 
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España)
VILLACANÁS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo (Sol, s/n. Tfno. 160428)
NAVAHERMOSA
Museo Etnológico (Tftio. 410111)

EXPOSICIONES

TOLEDO

Calería Tolmo
-C/Santa Isabel, 14. Exposición de grabados y pinturas de Paco 
Aguilar. Hasta el 3 de febrero.
Museo de Santa Cruz
-C/Cervantes, 3. Exposición "Aromas de Al-Andalús". Hasta 
el 31 de enero.
Centro Cultural San Idelfonso
-Exposición de los reporteros gráficos de Toledo "Las fotos de 
1998".
Escuela de Arte
- C/Reyes Católicos, 15. Exposición de óleos de Fuensanta López 
Giménez. Hasta el 11 de enero.
Caja Rural
- C/Coronel Baeza, s/n.
SalasPzcí755o y Velázquez Exposición de acuarelas de Rafael 
Borrás. Hasta el 16 de enero.
Salas Greco. Exposición de modelos a escala, soldados, bar
cos... y escenas de campañas famosas, realizados por A. Fraile. 
Hasta el 16 de enero.

Palacio de Benacazón
- Exposición de vitolas y litografías. Organizado por la Asocia
ción Vitolfílica Española. Hasta el próximo día 17.

asa 600 650 7M 1000
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Úbeda y el cansancio de ser moderno

"Y es que, como nos enseñó Friedlánder, cada 
época adquiere nuevos ojos, que nos fuerzan a 
ver de otra forma"
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JOSE 
RIVERO

Úbeda y el cansancio de ser moderno

H
iy una diferencia visible entre las fotos de Úbeda 
del catálogo de Fúcares de 1981 (Amorios, 
aún...también) y el Úbeda que asiste, 
encorbatado, con más peso, con otro peinado y con 

bolsas en los ojos, a su inauguración o a la inaugura
ción de su Exposición. Aquel se dispone a comer en 
la Venta Don Quijote de Puerto Lapice, en mangas 
de camisa y nos señala un punto inexistente con el 
índice de su mano izquierda, mientras formula un 
comentario que dicta sin miramos siquiera, como si 
estuviera seguro de que nuestra atención esta cautiva 
de sus palabras. Hay en las fotos interiores del catá
logo de 1981 una seguridad aparente y visible en to
dos los gestos y adema
nes, que ahora no reco
nocemos. Algunos cua
dros que estuvieron allí en 
Almagro hace dieciocho 
años, también están aquí 
en el Museo Provincial, 
pero ya nada es lo mismo 
porque nada se repite y 
nada es igual a lo que ya 
fue o a lo que ya fue con
tado y dicho.

Aquel Úbeda con mi
rada penetrante estaba 
tocado aún por el mal de 
París -Martínez Val lo dijo 
con encono-. La citada 
enfermedad moral erauna 
suerte de curiosidad per
manente y una especie de 
condena ante el desaca
to de un canon patriótico 
provincial. Este Úbeda 
trajeado y compuesto 
más parece un respetable 
académico que un pintor 
inquieto. Pero no es todo 
eso lo que me llama la 
atención, sino el tránsito 
descrito por él mismo 
pintor para calificar su 
trabajo.En 1981,Úbeda 
decía «la pintura no bas
ta con pensaría hay que 
hacerla. Pintar es por de
finición un acto pictórico, 
esto es expresarplástica- 
mente». Ahora Úbeda 
formula otro principio di
ferente: «la pintura es 
ensoñación». Entre lapin- 
tura que se piensa primero 
y se ej ecuta después como 
acto expresivo, aparece 
esa nueva disposición que 
la vinculaconel  sueño. ¿El 
sueño como ensoñación, 
o el sueño como cese de 
la actividad consciente?, 
¿el sueño como repara
dor de la fatiga o como 
generador de nueva acti
vidad?
Entre tanto han pasado 
muchas cosas -¿o no han 
sido tantas como cree
mos?- yha aparecido un 
cierto cansancio en todos nosotros, que no se co

1^

rresponde con las proclamas jubilosas de quienes han 
reseñado su pintura y la han visto -o han tratado- de 
muy diversas maneras: oriental, exótica, poética, eró
tica, significativa o representativa. Este es el problema 
de las exposiciones antológicas: entender el tiempo que 
hay en ellas y que rara vez se manifiesta y se entiende. 
Porque el tiempo elude los compromisos y las certezas 
en su usura implacable. Como la pintura no es una ac
tividad presidida por el tiempo, sólo se aprecia y se 
distingue en ella su espacialidad, su cromatismo y su 
formalización aparente. Olvidando que lo que vemos 
ahora, no es de hoy aunque lo acabemos de ver y, aún, 
nos parezca inmediato y próximo. Son miradas lejanas 

y lejanos ecos que aún 
perviveny manifiestan su ex
trañeza desde un tiempo que 
es preciso reconocer y no ol
vidar. Y es que, como nos 
enseñó Friedlánder, cada 
época adquiere nuevos ojos, 
que nos fuerzan a verde otra 
forma. Últimamente estamos 
cerrando capítulos a gran ve
locidad o recorriendo mucho 
espacio en poco tiempo - 
Prieto, Pepe Ortega, Pepe 
Díaz, López Villaseñor, 
López García, Canogar o 
ahora Úbeda-, como si la 
obra exhibida fuera fruto de 
un instante canónico y esen
cial más que de un tiempo que 
ha ido desplazando intereses 
y nos ha ido desplazando a 
nosotros mismos. Otros des
plazamientos son los que im
pone el tiempo con su ley 
inexorable e inflexible. ¿Cual 
es el papel que les toca des
empeñar hoy a todos esos 
creadores que antologiza- 
mos en muestras y exposi
ciones? ,¿el que tuvieron ayer 
cuando se enfrentaban al 
miedo nuevo o el que les otor
gamos hoy, desde los mulli
dos salones y las brillantes 
condecoraciones? De las ge
neraciones que nos han pre
cedido, dice Txomin Badiola 
«que tienen su papel en la 
historia y el (papel) que les 
ha tocado a ellos ya lo han 
cumplido. Aunque siganha- 
ciendo obras que merezcan 
la pena, ya no representan la 
circunstancia actual». Esta 
evidencia de los límites del 
tiempo y su acomodo a un 
discurrir imparable, es la que 
ocasiona el cansancio de ser 
moderno. Ser moderno, 
como quería Rimbaud, equi
vale a ser competente en cana 
momento. Pero también ser 
moderno, a la manera qu 
proclamaba Roland Barthe^ 
es saber qué es lo que yan 
es posible. Aunque tal ve , 
la imposibilidad del presen

En 1981, Úbeda decía «la 
pintura no basta con pensaría 
hay que hacerla. Pintar es por 
definición un acto pictórico, 

esto es expresar 
plásticamente».Ahora Úbeda 

formula otro principio 
diferente: «la pintura es 

ensoñación»

te se construya sobre lo que ayer fue posible.
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Una cierta idea de España
JULIA NAVARRO

S
i uno es nacionalista vasco, catalán, gallego, murciano, 
andaluz, etc, lo tiene claro. Es decir tiene una idea de 
país. El problema está en si uno es politicamente inco
rrecto y osa tener una cierta idea de España. ’Menudo lío! y 

no sólo porque los nacionalistas le demonicen, sino porque 
cada vez es más difícil encontrar un partido al que votar que 
tenga una cierta idea de España. Y ojo, ya está bien de caer en 
la trampa de que España es un concepto de derechas. Pero a 
lo que vamos. El PSOE lleva tiempo divagando al respecto. 
Por uña parte aparecen algunos de sus dirigentes, por ejemplo 
nada menos que el candidato José Borrell, hablando de Espa- 
ñay de un proyecto solidario entre todas las Comunidades Au
tónomas, y por otra, algunos socialistas catalanes, también vas
cos, pero por ajustamos a la realidad, fundamentalmente ca
talanes, tienen un pie en el PSOE y otro en el proyecto nacio
nalista de Cataluña.

Sí, ya sé que algunos dirán que es pura estratégica electo
ral, o que por simple cálculo político tienen que moverse en 
el terreno de la ambigüedad, pero que quieren, eso me parece 
no sólo una engañifa para los electores, sino considerarles además 
manipulables y lelos. Quizá la realidad no es otra que un sec
tor numeroso del socialismo catalán es a la vez nacionalista y 
el traje del PSOE se le queda estrecho. Les vino bien en su 
momento, a unos y a otros, cuando se fusionó el viejo PSOE 
con el grupo de Raventós, pero las contradicciones continúan 
ahí. Y esto viene a cuento por las manifestaciones del can

didato a presidente de la Generalitat, Pascual Maragall. 
Maragall defiende una reelectura federal de la Constitución, 
además de reclamar una ‘boutade’ como es que Cataluña 
ejerza un supuesto derecho a asistir a los Consejos de Mi
nistros para tratar de las materias en que tiene competen
cias plenas, como es la cultura. Y para no quedarse corto ni 
desentonar con Jordi Pujol, también reclama que Cataluña, 
lo mismo que pronto Lituania, se siente en el Consejo de 
Europa. Me parece muy bien que los socialistas catalanes 
tengan un proyecto nacionalista para Cataluña, pero ?eso 
qué tiene que ver con el PSOE, con el proyecto que de país 
dice tener el PSOE?.

No se puede estar en misa y repicando, y ya es hora de 
que el PSOE explique qué idea tiene de España, si cree o no 
que hay que reformar la Constitución, y sobre todo que los 
votantes sepan si cuando votan a Maragall votan un proyec
to nacionalista de corte socialista. En este país afortunada
mente cada cual puede defender lo que le venga en gana, 
pero a los partidos hay que exigirles respeto a los votantes 
y por tanto que expliquen exactamente qué quieren y dónde 
van, y no tratan a los ciudadanos como a meros instrumen
tos para llegar a mandar. No sirve eso de que hay que cuidar 
a la posible clientela nacionalista, porque una de dos, o se 
está engañando a unos o se está engañando a otros. El prin
cipal partido de la oposición tiene la obligación de definir 
cual es su idea de España.

AN - 
GEL 
ACEBES 

coor
dinador 
general 
del PP: 
«No va a 
haber 
cambios 
en el go
bierno».

COSTA SIMITIS
primer ministro griego:» 

Hace falta establecer princi
pios claros en la financiación 
de la UE».

ISABEL GARCIA MAR
COS

portavoz socialista en el 
ayuntamiento de Marbella: 
«Gil no ejerce de alcalde, hace 
negocios».

El proceso de paz
JOSE CAVERO

S
e ha asomado nuevamente, con brevedad y escuetamente 
esta vez, a las pequeñas pantallas de cada casa el ex 
presidente González para decimos que no quería hablar, 
P®¡P ^^® ®ra evidente que el proceso de pacificación en Eus

kadi iba mal. Muy mal. Las declaraciones del ex presidente 
probablemente sean coincidentes, en el fondo, con las que ha 
eiectuado en las últimas horas el presidente Aznar, pero éstas 
en positivo’, cuando ha insistido dos, tres, cuatro veces en 

aseguramos que él sigue confiando, que hará todos los esfuer
zos posibles e imaginables, que las posibilidades de que el 
proceso siga adelante siguen siendo muchas, etcétera. Lo que 
sucede es que ha terciado, en esta serie de valoraciones, el 
jnisniisimo Otegi ‘de todas las salsas’ de esta temporada, y el 
portavoz batasuno ha proclamado sin medias tintas que «Aznar 
PTA con quién es el proceso de paz si no habla con 

A». Una cuestión que, en boca de Otegi, portavoz de Euskal 
erritarrok, no es del todo nueva pero sigue resultando des- 

oncertante. Ya en otra ocasión, en efecto, nos dijo que una 
osa era HB o EH y cosa distinta era ETA, y que el Gobierno, 

na^'^d ^^^ ^^^^P®^^’ ^®^^® *3^^ hacerlo con unos y con otros, se- 
P rada y distintamente. Que no había mezcla posible, pese a 
re ^ Y^®Pre vimos a ETA y a su brazo político como un totum 
diT° H^”^* ^^^^^ resulta que la banda ETA, cuatro meses des- 
no^^ h ^ tregua pudiera seguir deliberando en su fuero inter- 
au/° » ^^^^” ^^ representa, quién dialoga en su nombre y 
4 esta tarea de búsqueda del interlocutor válido pudiera du

rar meses y meses. Y Otegi nos viene a decir que no hay proceso 
de paz si no hay diálogo, conversación, contacto o lo que sea 
con ETA. Pero ETA no aparece, no da la cara, salvo para 
pedir impuestos revolucionarios, salvo para manejar a Jarrai 
-?o es otra rama autónoma, que va a su aire, que se mueve por 
su propia iniciativa, a espaldas de la superestrategia del con
junto del Movimiento de Liberación Nacional Vasco ese? 
De manera que vamos a llegar a la lamentable conclusión de 
que, en efecto, lo del proceso de pacificación de Euskadi no 
es ni más ni menos que una entelequia, un ente imaginario, 
una abstracción o un propósito virtual. Lo único visible, el 
único personaje de este drama vasco es Otegi, y en él empie
za y acaba la esperanza del proceso de paz, y en Arzalluz que 
a veces parece ser su profeta, o su abogado defensor, su pa
drino y hasta su intérprete y benévolo y comprensivo com
pañero de viaje.De manera que es probable que todos tengan 
razón: ETA no ha dado señales de existencia. Por fortuna, 
tampoco da señales de muerte, esta temporada. Pero sigue 
sin tener voz ni quien la represente. Otegui dice que con 
representar a su propia coalición batasuna tiene bastante. 
Arzalluz parece fiarse más, mucho más, de los batasunos que 
de Mayor Orej a. González nos asegura que el proceso va mal, 
y Aznar prefiere decimos que sigue confiado en que alguna 
vez, finalmente, habrá ese proceso de pacificación que todos 
soñamos, imaginamos, llegamos a creer a pies juntillas, pero 
que aún es humo, nube, ilusión, viento suave.

RA- 
FAEL 
VERA

ex se
cretario 
de Estado 
para la 
Seguri
dad: «Yo 
estoy in
habilita

do y Josu Ternera en el Parla
mento vasco».

LUCIANO PAVAROTTI 
tenor: «Todavía me flaquea 

el ánimo al salir a escena».

MICHAEL JORDAN
jugador de baloncesto: «El 

juego del baloncesto es más 
grande que Michael Jordan».

ALBERTO FERNAN
DEZ DIAZ

presidente del PP de Cata
luña: «El PP romperá la hege
monía de CiU en Cataluña, 
como hizo con el PNV».

IAN GIBSON
historiador: «Salvador Dali 

nunca aceptó su tendencia ho
mosexual».

PILAR 
CERNUDA

E
l efecto «eaipirinha» ha sido fulminan 
te: entrar en crisis Brasil y venirse aba 
jo la euforia española ante el Euro ha 
sido todo uno. Si hace una semana la bolsa 

española se disparaba hacia arriba, y los 
inversores grandes y pequeños iniciaban su 
particular cuento de la lechera, las dificulta
des brasileñas para rehacer su decrépita eco
nomía han sido suficientes para que un jarro 
inmenso de agua fría caiga sobre los empre
sarios españoles y, lo que es peor, sobre los 
pequeños jugadores de bolsa que habían con
fiado en multiplicar sus ahorros. 0, lo que es 
más grave, confiaron a la Bolsa del euro unos 
dineros conseguidos mediantes préstamos 
bancarios, y que ahora mismo se verán en 
dificultades para devolver. Rodrigo Rato se 
ha apresurado a pedir calma. Pero es difícil

El bajón
conservaría cuando la bolsa ha pegado el bajón 
espectacular de este miércoles negro. Jugar 
en bolsa es siempre un riesgo, y quienes in
vierten en ella lo saben, deben asumirlo. Pero 
quizá hemos pecado todos de optimismo al sa
ludar con tanta alegría la entrada en vigor del 
euro y proclamar a los cuatro vientos que la 
modena europea estaba en condiciones de 
competir con el dólar y que pronto se iba a 
convertir en la moneda más sólida jamás co
nocida. El revolcón ha sido importante. Son 
muchas e importantes las empresas españolas 
con fuertes inversiones en Brasil y en otros 
países iberoamericanos y a las que esta situa
ción hace un pie agua. Pero desde el punto de 
vista de los ciudadanos lo que preocupa es que 
se lanzaron las campanas al vuelo cuando el 
euro entró en vigor y miles de familias espa-

ñolas se dejaron tentar por la bolsa sin tornar 
las mínimas precauciones. Coincide además 
el crack con la crisis que vive la Comisión 
Europea, con las noticias sobre las corruptelas 
que han convulsionado el gobierno europeo y 
con el debate sobre los fondos de cohesión que 
enfrenta a media Europa comunitaria con la 
otra media, debate estrechamente vinculado, 
como se sabe, a la moción de censura a la 
Comisión que se vive esta semana en 
Estrasburgo. Europa, la Europa Comunitaria, 
es vagón de enganche para cuestiones comu
nitarias. Si no estuviéramos en esa Unión los 
españoles tendríamos el futuro muy negro. Pero 
el hecho de estar en ella no impide que deba
mos estar permanentemente ojo avizor. Para 
que el efecto eaipirinha, o cualquier otro efecto 
aguardentoso, no nos provoque un escalofrío.
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Ellos las prefieren...
CARMEN 
FERREIUS N

0lo dude un momento, ellos 
las prefieren jóvenes. El 
rubio capilar es lo de me
nos. La Preysler no necesitó teñirse 

para encandilar a Boyer. Basta con 
que los años que separen a unos y 
otras sean más que suficientes. La 
cifra está entre veinte y treinta años 
de diferencia. En el fondo ellos lle
van un abuelo escondido. Aque
llo del viejo y la niña.

Políticos, escritores, empresa
rios, banqueros, millonarios, 
cineastas y comunes mortales se 
procuran el favor matrimonial de 
jovencitas capaces de alegrarles la 
pajarita, los últimos días de vino y 
rosas de su viril exuberancia. Casi 
todas suelen ser uniones interesa
das. El pone la fama y fundamen
talmente el dinero y ella pone la 
juventud, divino tesoro que te vas 
para no volver. Cierto que cuando 
a ellas quiere irseles ellos ya están 
para sopita y buen vino.

La España que se pasea 
esplendorosa por el cuché y los pro
gramas televisivos del corazón 
cuenta con suficientes ejemplos 
como para que pensemos en algo 
más que una moda, en algo más 
que un fenómeno coyuntural. Yo 
diría que se trata de una necesidad 
vital en el hombre que, desgracia
damente, no es extrapolable a la 
mujer. En la mujer está incluso mal 
visto. Las parejas 
desproporcionadas en edad empie
zan a ser una constante

Ejemplos de parejas

Corroborando lo que digo, en 
los primeros puestos de tan curio
so hit figura Marina Castaño y Ca

milo José Cela. Incomprensible. 
En su día, y aún ahora, Heini Tyssen 
y Tita Cervera, más unidos que 
nunca por su amor a la pintura, 
constituyen otra curiosa pareja. El 
vicepresidente Alvarez Cascos, 
éste de buen ver, y su 
embarazadísima yjovencísima es
posa son otro claro ejemplo del 
mito de Fausto a la inversa.

Para ser y sentirse jóvenes ne
cesitan la savia nueva de sus jó
venes compañeras. El que vuelve 
a tropezar con la misma piedra es 
Alberto Cortina. Metida la 
Chávarri en la treintena se ha co
gido una veinteañera, una belleza 
morena de nombre Elena Cue. Fefé 
Fernández Tapias, tras su fraca
sado flirt con Mar Flores, le rega
la anillos de brillantes a una tal 
Nuria de veintipocos años. José 
Luis Garci es también de los que 
ha apostado por la juventud. Ha 
cambiado la serrana morenez de 
Ana Rosa Quintana por la oxige
nada juventud de Cayetana Guillén 
Cuervo.

Estos, entre los más conocidos, 
porque luego están los otros, los 
compañeros de trabajo, vecinos, 
parientes, amigos, gente anónima 
que, llegado el caso, cambia a la 
propia de cuarenta por una o dos 
de veinte. Y no vale con que las 
propias acudan a la argucia que pro
porcionan la cirugía estética o la 
plástica. Las hay que optan por la 
liposucción y el retoque facial y 
al final se quedan compuestas y sin 
un marido que ha optado por la 
tersura natural y la natural esbel
tez de una moza 20 ó 30 años más 
joven que él.

Samba, dinero y miedo
LUIS MOLINERO

C
uando políticos y expertos en economía insisten públi 
camente en que la inversión en acciones debe ser ana 
lizada en el medio y largo plazo, y no en el corto, es que 
sucede algo grave. En esta ocasión, el miedo tiene su epicen

tro en Brasil. El país latinoamericano, en recesión, atraviesa 
uno de los momentos más delicados de su historia económica 
reciente.

La dimisión del presidente del banco central brasileño y la 
devaluación de la moneda brasileña, el real, un 12 por ciento 
frente al dólar son las consecuencias de las dificultades que el 
presidente brasileño. Femando Henrique Cardoso, está encon
trando para aplicar un duro plan de ajuste económico.

Si Brasil se hunde puede arrastrar consigo las economías de 
la región. Se entiende así que el miedo haya provocado impor
tantes caídas en las principales bolsas del mundo. En Madrid, 
la caída del pasado miércoles, un 6,5 por ciento, revela la pre
ocupación que provoca la crisis brasileña. Los intereses espa
ñoles en Brasil y en Latinoamérica en general son cuantiosos.

Las principales empresas y bancos han invertido en los úl
timos años billones de pesetas en proyectos latinoamericanos. 
La inestabilidad brasileña se traduce inmediatamente en ven
tas masivas de acciones de las sociedades y bancos con más 
riesgo en América Latina. Brasil se debate entre la esperanza 
y el temor desde el pasado verano. Las recetas de ajuste pac
tadas con el Fondo Monetario Internacional se han encontra
do con la oposición del Parlamento en ocasiones y con la des
confianza de los inversores tradicionales. La devaluación del 
real puede provocar medidas similares en otros países lati
noamericanos, muy afectados además por la recesión asiática 
y la caída en los precios de las materias primas.

EI recién nacido 1999 ha comenzado, de esta forma, con el 
miedo instalado en el mercado bursátil. Ello va a provocar 
bandazos en las cotizaciones en un ejercicio que ya se preveía 
complicado por la entrada en vigor del euro. Conviene, por lo 
tanto, mantener una actitud cautelosa, diversificar la inver
sión de los ahorros y relativizar los cantos de sirena de quienes 
vocean las bondades de invertir en bolsa cuando ésta sube. De 
la misma forma, conviene también poner en su sitio a aquellos 
grandes empresarios que confunden el valor de la compañía 
que dirigen con el valor que le otorga a la misma empresa la 
simple y llana especulación. Se extiende el miedo. A ritmo de 
Samba.

Por fin, un político con ideas

JUAN 
PANDO

Fi
rm
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E
n momentos de duda, de miedo y hasta 
de ira descubierta, nada como las 
ideas. Sobre todo si son racionalistas, 
no localistas y sí federalistas. El mérito se 

lo ha apuntado Pasqual Maragall, el can
didato socialista a la Generalidad de Cata
luña. En medio del páramo, del atrinche
ramiento mútuo y del duro sobrevivir en 
esta tierra de nadie, una barrera de artille
ría intelectual: un Estado federal. En mu
chas ocasiones nos hemos declarado 
federalistas, y en otras hemos dicho que 
convenía esperar. Como eso de la espera 
no cuadra con los bárbaros, los destructo
res de turno —Arzallus, Egibar, Pujol—, 
ha llegado el momento de hablar de 
federalismo, de españolismo precavido y 
hasta de nacionalismos leales entre sí, que 
es la genial aportación de Maragall al de
bate de si España debe ir a más cambiando 
su Constitución, o a menos manteniendo 
la actual. Maragall, como nieto de poeta 
que es —el legendario Joan Maragall—, 
sabe de ideas, sabe cómo proponerlas y hasta 
sabe hacerlas atractivas. Propone una «lec

tura federal» de la Constitución, lo cual 
parece mucho y, en esencia, apenas es nada. 
Repetidas veces hemos dicho que el auto- 
nomismo vigente es un federalismo sote
rrado o temeroso de la potencia —ética y 
lingüística— del término.

Maragall busca la vía de la verdad, y en 
ese camino siempre encontrará apoyo en 
este articulista. Maragall tuvo otra 
genialidad, en esa tarde del pasado martes 
12 en Madrid: ofreció «lealtad» (del 
catalanismo federal que él propugna) al 
españolismo receloso y en trance triste de 
amurallamiento y desánimo a la vez. Mag
nífico. Lealtad, como libertad, son pala
bras sublimes y, como tales, violadas de 
manera tan sistemática como atroz e im
pune. Maragall las rescata para su 
estatalismo reformista, y eso nos parece 
formidable. Muy, pero que muy convenien
te. Por si fuera poco, acude a uno de nues
tros modelos clásicos para perseverar en 
su sano reformismo: Cambó. Escuchar tal 
cosa y casi emocionarme fue todo en uno. 
'Cambó! Un maestro en la previsión y de

la honestidad (hasta la guerra civil), y un 
político maltratado por el alfonsismo, por 
el republicanismo diletante o soez, y 
extorsionado o violado por el franquismo. 
Rejuvenecer la política de Estado por medio 
de una relectura de la Constitución, y de 
los textos de nuestro admirado Cambo — 
y de Pí i Margall, que no se me olvide—, 
es algo muy hermoso, es muy satisfactorio 
y es ejemplar camino a no cerrar. La sal
vación de la paz pasa, en España, por de
rrotar esa canalla nacionalista de lo fratri
cida; por el abandono de la tonta ambigüe
dad gubernamental; por el rechazo 
firmísimo a las componendas parlamenta
rias; y por el pacto simultáneo del PP Y ^^ 
PSOE en cuestiones constitucionales. Como 
tal pacto no llega —tendrá que llegar an
tes Maragall al palacio de San Jaime ,pues 
que lleguen primero las ideas federales. 
Maragall ha demostrado ser un político con 
ideas y con un plan. En pleno desplom 
bursátil, nos hallamos ante un «subidon» 
nacional, catalán y europeísta. Estoy ta 
contento que ni me lo creo.

C.D.2022
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de fondos de la UE, unos 170.000 millones en 
1999, y a que su juicio sería muy conveniente 
que no se rebajara esta fuente de financiación REGIÓN

Bono: invertir 
capital humano 
significa crear 
riqueza para 
Castilla-La Mancha

E.G.M. - Toledo

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, destacó 
ayer en la clausura de las jorna
das del programa «Becas de em
presas» que, puesto que esta 
región no tiene materias primas 
como fuente de riqueza, sí tiene 
la posibilidad invertir en for
mar y acumular capital huma
no.

Bono hizo hincapié en que la 
creación de estas 1.200 becas ha 
sido posible gracias a la paz 
social existente en Castilla-La 
Mancha, lo que ha posibilitado 
el acuerdo entre sindicatos, 
empresarios e instituciones pú
blicas que revertirá en progre-

Sobre los empresarios cas
tellano-manchegos señaló que 
«no hay posibilidad de avanzar 
sm que exista esa gente que se 
arriesga en lugar de instalarse 
en la rutina» y añadió que de otra 

«no podrían encontrar 
posibilidades de empleo quienes 
uscan un trabajo para poder 

^^^^F^o^^ar su vida». Además se 
retino a la importancia de que 
exista una Universidad regio- 
^\ ’i Lsurge ese ca
pital humano. El programa de 
«oecas en empresas» se encua- 
ra dentro del Acuerdo Regio- 
woW Empleo para el bienio 

z í ,^^uscrito el 26 de mar- 
0 del año pasado entre la Jun

ta, los empresarios y los sindi
catos UGT y CCOO.

El Instituto 
Oftalmológico de 
Albacete abrió 
ayer sus puertas

LJL - Albacete

tas al nóbr^"® ^^® P^^^’ 
losnaípn?^° presentar a 
tima Qp ^”^^^ tecnologías de úl- 

S±^"’1'>® feallz^in. 

tismo mf^ trnopía, astigma- 
ciruJía fÍT*®- ° cualquier 
tai^e en Alb ^^^^^‘^^ «^e implan- 
exDanRV^^— ‘® ^® E-uto de la 

con el ' Alicante
ciosent'^'^^P’^rsus servi- 

existe ««a 
carape - .demanda. Las 
®ontarTsteXu " ’“® *^"® ® 
fesala'5d,?i^^”^^®^°’^simila- 
ypreten^^
^msamtlnS ^^struc- 
1a €0^^^?®’^calidad en 
ManX e^^ Castilla-La 
"''WidadoftaK^t'’’^-

PP, preocupado porque el 
escándalo de la ÚE afecte 
a los fondos para la región
El Grupo Popular en las 
Cortes de Castilla-La Man
cha mostró ayer su preocu
pación por los casos de «co
rrupción de algunos miem
bros socialistas» de la Unión 
Europea, ya que la solu
ción de este «escándalo» 
puede provocar una rebaja 
de los fondos estructurales 
destinados a las regiones 
menos favorecidas, como 
es la nuestra.

V.N.Z. - Toledo

Según dijo en rueda de pren
sa el diputado del PP Pedro Peral, 
la polémica que se ha generado 
en Europa en torno a la gestión 
económica de la Comisión Eu
ropea puede provocar una reduc
ción en las aportaciones de los 
países más ricos y consecuen
temente una rebaja en los ingre
sos de los países más pobres, 
como el caso de España.

Peral precisó que Castilla-La 
Mancha se nutre en un 40 por 
ciento de su Presupuesto de fon
dos de la-Unión Europea, unos 
170.000 millones en 1999, y a 
su juicio sería muy conveniente 
que no se rebajara esta fuente 
de financiación.

En este sentido, el diputado 
del PP pidió a Bono que hable 
con el eurodiputado albaceteño 
Juan de Dios Izquierdo para que 
busque apoyos entre los parla
mentarios socialistas de otros 
países, y aseguró que el presi
dente Aznar «se está batiendo el 
cobre» para conseguir que no 
se rebajen estos fondos.

. Peral, no obstante, criticó a 
Bono por no aprovechar en los 
últimos años la gran cantidad de 
fondos europeos que han llega
do a la región y por no crear las 
condiciones necesarias para po
tenciar la economía de Castilla- 
La Mancha.

Peral pide a Bono que se 
retire, como Jordan

Para el portavoz económico 
del Grupo Popular, esta situa
ción demuestra la falta de pro
yectos y de retos que Bono tiene 
para la región y le instó a «re
tirarse como Michael Jordan».

En cuanto al empleo. Peral 
dijo que la buena marcha de la 
economía en toda España y los 
incentivos fiscales que está po
niendo en marcha el Gobierno 
de Aznar están provocando una

El PP considera que la región no puede privarse de la ayuda estructural.

bajada del paro generalizada, 
también en Castilla-La Mancha,
aunque la Junta de Comunida- Popular.

des no quiera reconocer que es 
gracias al Ejecutivo del Partido

Peral pidió a Bono que hable con Juan de 
Dios Izquierdo y busque apoyos para 

conseguir que no se rebajen los fondos

Payo negó que se hayan roto las 
negociaciones para la Sindicatura
Por su parte, el portavoz del Grupo Popular, Gonzalo Payo, 

que también estuvo presente en la rueda de prensa, precisó que 
ha mantenido una conversación telefónica con el secretario 
regional del PSOE, José María Barreda, en la que este último 
le aseguró que su partido seguirán negociando la reforma de la 
Ley de la Sindicatura.

Payo indicó que en las negociaciones que hasta ahora se han 
llevado a cabo con el PSOE el único escollo era la fórmula 
para la elección de los síndicos, ya que ambos grupos 
coincidían en una vieja reivindicación «popular» de que este 
órgano fuera colegiado y tuviera más de un miembro. El 
portavoz del Grupo Popular manifestó que desde hace tiempo 
las negociaciones estaban «dormidas», aunque negó que se 
hubieran roto, y dijo que para él fue una sorpresa que los 
socialistas anunciaran hace unos días que presentarían la 
proposición de reforma de la Ley de Sindicatura de manera 
unilateral.

El PSOE reitera 
que presentará su 
proyecto de ley 
de reforma de la 
Sindicatura

Europa Press

El diputado socialista en las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
Mario Mansilla, reiteró ayer la 
intención de su Grupo Parla
mentario de presentar el próxi
mo 1 de febrero, coincidiendo 
con el inicio del nuevo periodo 
de sesiones parlamentarias una 
Proposición de Ley de reforma 
de la Sindicatura de Cuentas de 
Castilla-La Mancha.

Mansilla, que ha reconoci
do la existencia de varios pun
tos de acuerdo con el Partido 
Popular para realizar una re
forma por consenso, que con
vertiría a la Sindicatura en un 
órgano colegiado, ha precisa
do que tras las reuniones man
tenidas, sigue habiendo discre
pancias en dos aspectos: la 
necesidad de los tres quintos de 
la Cámara para elegir a los 
miembros de la Sindicatura y 
el mantenimiento de las «segun
das alegaciones» cuya desapa
rición propugna el Partido Po
pular.

Hay diferencias de fondo

«El PSOE va a presentar la 
Proposición de Ley el día 1 de 
febrero y, previsiblemente so
bre ese texto trataremos de lle
gar a un acuerdo con el Grupo 
Parlamentario Popular», asegu
ró Mansilla, quien reconoció que 
«las negociaciones no se han 
roto nunca», como manifestó el 
portavoz del PP, Miguel Angel 
Montserrat, aunque señaló que 
«se mantienen algunas diferen
cias de fondo, que siguen toda
vía existiendo».

La decisión del Grupo So
cialista responde al interés de 
este partido en acelerar el pro
ceso. Las reuniones entre socia
listas y populares pueden con
tinuar celebrándose incluso 
después de la presentación de 
la iniciativa, según explicó el 
diputado socialista, quien ma
nifestó que «como siempre he
mos hecho en esta casa, hasta 
que no se apruebe definitiva
mente el texto, podemos hacerlo 
perfectamente en cualquier 
momento».

Sorpresa en el PP por la 
iniciativa de reforma

Por su parte, los populares, 
según indicó Pedro Peral, han 
recibido con sorpresa'el anun
cio de la presentación de la 
iniciativa, después de cuatro o 
cinco reuniones y dos borrado
res elaborados por el Partido 
Popular, aunque no consideran 
cerrado el proceso negociador 
y se mostraron dispuestos a re
anudar las conversaciones para 
lograr una reforma desde el 
consenso.
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Se han puesto como contrato menor o vales de compras gastos por 40 millones CONSEJñDE EWnClfiN KUW

El PSOE acusa al alcalde de Albacete 
de camuflar gastos mayores

L.H. - Albacete

El Partido Socialista en el 
Ayuntamento de Albacete lía 
acusado al alcalde, Juan Garri
do, de camuflar como contrato 
menor o como vales de compras 
gastos superiores a los 40 ó 50 
millones de pesetas en obras que 
se han realizado en la plaza de 
toros de la capital por la empre
sa Aplyseal.

Según explicó el portavoz so
cialista, Rafael López Cabezuelo, 
desde el pasado mes de octubre 
se han detectado un número in
determinado de pagos, aproba
dos a través de resoluciones de 
alcaldía o acuerdos de la comi
sión de Gobierno, por obras rea
lizadas por esta empresa sin que 
haya constancia de un expediente 
previamente tramitado.

Ajuicio del Partido Socialis
ta en la adjudicación, contrata
ción y pago de estas obras se ha 
vulnerado la Ley de Contratos de 
las Administraciones Públicas y 
el alcalde «se ha burlado» de una 
resolución dictada por la propia 
Alcaldía, en la que se estable
cen criterios e instrucciones en 
materia de compra y pago de fac
turas.

En la Ley de Contratos, las 
obras mayores de cinco millones 
de pesetas deben realizarse por 
concurso o subasta y en el acuerdo 
municipal se debe informar si la 
factura es superior a las 500.000 
pesetas.

Para evitar este procedimien
to, explicó López Cabezuelo, se

Empresarios de la madera 
participan en el 12“ Salón 
Internacional del Cuadro

Juventud organiza 2 cursos 
de creación y gestión de 
empresas para titulados

Europa Press

Empresarios de la Madera de 
Castilla-La Mancha van a par
ticipar los próximos días 15,16 
y 17 de enero en la 12 Edición 
del Salón Internacional del Cua
dro y sus Componentes (AR- 
TECUADRO’99), que se cele
bra en el Pabellón de Cristal de 
la Casa de Campo de Madrid.

La Asociación de Empresa
rios de la Madera de Castilla- 
La Mancha (AEMCM) ha pro
movido la participación colec
tiva de un grupo de empresas 
asociadas al Subsector de Mol
dura Decorada bajo la denomi
nación de «Selección ARTE- 
CUADRO», en la que se inte
gran las empresas Artesanía Sal
vador, Arty Española de 
Molduras, La Marca de Moldu
ras, Molduras García e Hijos, 
Molduras Goya, Moldura Indus
trial y Moldura Toledana.

El objetivo de la polémica se centra en unas obras realizadas en la plaza de toros.

Según el PSOE, se ha eamuflado como contrato menor o 
como vales de compras gastos superiores a los 40 ó 50 
millones de pesetas en obras que se han realizado en la 

plaza de toros de la capital por la empresa Aplyseal

han adjudicado obras a esta 
empresa por valores individua
les de 4.965.426 pesetas y de 
4.731.146, que rozan el límite

ARTECUADRO constituye 
la convocatoria ferial de mayor 
arraigo en el calendario del sector 
de la Moldura Decorada en el 
ámbito nacional y puede califi
carse como uno de los certáme
nes monográficos de la indus
tria de la enmarcación más pu- 
jantes incluso a nivel internacio
nal.

En esta edición de ARTE- 
CUADRO, la AEMCM, al igual 
que hiciera en el sector del 
Mueble con «Parque Toledo» y 
«Selección Exportación», ha 
promovido la actuación colec
tiva con el mismo espíritu de 
creación de imagen corporati
va y promoción de los fabrica
dos de un sector tan arraigado 
en la provincia de Toledo como 
lo es el de la moldura decorada, 
que anualmente presenta un 
importante volumen de factura
ción dentro y fuera de nuestro 
país. 

permitido, así como adjudica
ciones por cuantías de 498.945 
pesetas, 482.850 pesetas y 
498.163.

La Tribuna

La Dirección General de 
Juventud ha convocado dos 
cursos de creación y gestión 
empresarial para titulados uni
versitarios en situación de des
empleo. Estos cursos se sitúan 
en la modalidad de «Aula Vir
tual» y se suman a los de Inno
vación Empresarial impartidos 
en Albacete, Puertollano y 
Talavera de la Reina.

Esta experiencia piloto incor
pora una nueva metodología 
basada en la utilización de las 
nuevas tecnologías informáticas 
para impartir cursos de forma
ción para universitarios sin ne
cesidad de presencia física en 
ningún aula, manteniendo el 
contacto con el profesorado 
mediante correo electrónico, y 
con presencia del profesor y el 
grupo una vez al mes.

Un total de facturas que ele
van el importe a una cifra que se 
acerca a los 50 millones de pese
tas, agregó el concejal.

Estos cursos mantendrán 
abierta su convocatoria hasta el 
5 de febrero, y tendrán una 
duración aproximada de cinco 
meses y su comienzo está pre
visto para el 1 de marzqde 1999. 
Los alumnos trabajarán con la 
documentación básica, que se 
les entregará al inicio del cur
so, y se establecerá un plan de 
estudios detallado con ritmo de 
trabajo prefijado.

Los alumnos seleccionados 
deberán ser universitarios o 
presentar una propuesta de pro
yecto empresarial, tener cono
cimientos de informática como 
usuarios y disponer en su do
micilio de un procesador 
pentium(120 Hz), memoria ram: 
16MB, sistema operativo Win
dows 95 ó 98 y CD Rom 6 ve
locidades. Además, disponer de 
línea telefónica para la conexión 
vía internet con la Escuela de 
Organización Industrial (EOI).

Conmeatorias de
^(¿^etwidades 

y ayudas 1999

PLAN JOVEN
CASTILLA-LA MANCHA 

Bifeceiw 8m(8lÉ€ JumW

Portada de la publicación.

Publicada una 
nueva edición de 
convocatorias de 
actividades y 
ayudas a jóvenes

T.a Tribuna

La Dirección General de 
Juventud ha publicado una edi
ción que da cuenta de las distin
tas convocatorias de activida
des y ayudas para 1999 para 
llegar al mayor número de be
neficiarios posible, tal y como 
establece el Plan Joven de 
Castilla-La Mancha.

En la presente edición se 
incluyen 14 órdenes de convo
catoria y se da el avance de las 
cuatro nuevas órdenes que se 
publicarán en el mes de enero.

Esta edición de 1999 cuenta 
con una tirada de 5.000 ejem
plares, que serán distribuidos 
entre asociaciones juveniles de 
Castilla-La Mancha, ayunta
mientos, centros escolares, ca
sas regionales de Castilla-La 
Mancha en otras comunidades, 
centros y puntos de información 
juvenil, servicios de información 
al estudiante existentes en los 
distintos campus universitarios, 
etc. Juventud ha editado ade^ 
más otros cinco mil carteles es 
táticos bajo el eslogan «Espe
cial convocatorias 1999», 9 
han sido repartidos dd ntitderd 
sos lugares de la región. ^ 
ampliar información, la J^J^ 
ción General de Juventud a 
derá todas las consultas a^ 
vés del Teléfono Jovende la 
de Comunidades cuyo numer 
es 901-10-03-03.

Conde insta a los 
cuchilleros de 
Albacete a renovar 
su producción

El presidente 
Popularen Castilla-LaMan«^¿ 
Agustín Conde, insto ay 
cuchilleros de A-Ib?5®%piarde 
formar su produccióny J ¿^ 
fabricar sólo cu-
dijo, hay otros ^’^^^^Í utilizar 
chillería que se P^®^®” esteres 
en casa o para otrosm 
«que no requieren J ^con 
gente, como Bono, que Y 
navaja en el bolsillo p 
líe».
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que se ha llevado hasta ahora, resaltando sobre 
todo que la unión de las delegaciones es 
fundamental para conseguir resultados"

Tras la votación realizada ayer por los distintos delegados de centro del Paraninfo

Esperanza Sánchez, nueva delegada 
de Alumnos del campus ciudadraleño
La Delegación Central de 
Alumnos del campus de Ciu
dad Real ha renovado car
gos y, a partir de ahora, es
tará encabezada por Espe
ranza Sánchez López en sus
titución de José Luis Muñoz. 
Sin embargo, parece que no 
habrá grandes cambios ya 
Que Esperanza lleva tiempo 
colaborando con una Dele
gación que ha conseguido 
hacer del paraninfo un ver
dadero equipo.

Wia DÍEZ MAYANS

Antes como secretaria y des
de ayer como delegada de Alum
nos del Campus de Ciudad Real, 
Esperanza Sánchez López segui
rá trabajando para que los uni
versitarios estén debidamente re
presentados.

Dos candidatos a ser repre-
^^^^^f^f^t^^ejosalumnos
i J^^^ delegados de centro así 
o decidieron ayerpor la tarde en 

una votación que dio como ga
nadora a Esperanza Sánchez fren- 

%-j®^® ^®”^’ ^®s dos únicos 
candidatos que optaron al pues-

• íiin embargo, parece que el 
iscurso de Esperanza, basado 

rf« en lanecesi- 
pnf ‘^^^f^’dn y de colaboración 

re todas las delegaciones del 
convenció a los pre- 

cs que, finalmente, le dieron

Esperanza junto a José Luis Muñoz. T.FERNÁNDEZ

el voto. "Voy a seguir con la 
misma línea de acción que se ha 
llevado hasta ahora, resaltando 
sobre todo que la unión de las 
delegaciones es fundamental para 
conseguir resultados", declaró 
Esperanza tras conocer el resul
tado de la votación.

Por su parte, el anterior dele
gado del Campus ciudadrealeño, 
José Luis Muñoz, hizo pública 

ayer su decisión de no volver a 
presentarse a la reelección. Se
gún declaró, "es hora de que entre 
gente nueva y de que yo me cen
tre más en la recta final de mis 
estudios".

Muñoz, quien seguirá perte
neciendo a la Comisión Asesora 
de la Delegación para ayudar y 
aconsejar en lo posible a su sus
tituía, se mostró muy satisfecho 

por los resultados obtenidos du
rante el año en el que ha repre
sentado a los alumnos del para
ninfo. Según declaró, "hemos ido 
solucionando, dentro de nuestras 
posibilidades, todos los proble
mas que se nos han ido presen
tando, y la verdad es que el nue
vo delegado no tendrá que enfren
tarse, al menos por el momento, 
agrandes conflictos. Sin embargo 
-prosigue- lo más importante ha 
sido que hemos conseguido ha
cer que todos trabajemos en equi
po, que las delegaciones de los 
distintos centros trabajen a buen 
ritmo y hemos demostrado que 
todo lo hacemos por y para los 
alumnos". Así, quizás gracias a 
dicho logro, las iniciativas lle
vadas a cabo en estos últimos 
meses han sido muy bien acogi
das por los estudiantes que des
bordaron con su presencia la II 
y especialmente la III Semana 
Cultural, cuyo Día del Campus 
fue muy celebrado en Toledo.

Un trabajo en equipo, el 
principal logro

En este sentido, Muñoz qui
so destacar el esfuerzo de todos 
por intentar que un día tan espe
cial para los estudiantes fuese 
"grande de verdad". Y lo consi
guieron. El trabajo agrupado ha 
dado los resultados que desde un 
primer momento se marcó el 
equipo de la Delegación Central 
de Alumnos que ha logrado que 
los cuatro campus de la Univer
sidad regional funcionen en co

laboración y demostrando que la 
UCLM es sólo una. "Hemos es
tado -señala Muñoz- en contac
to diario con el resto de los 
campus. Todos nos conocemos 
y somos amigos".

Por otro lado, José Luis 
Muñoz reconoció que la Facul
tad de Químicas y la Escuela de 
Ingeniería Técnica Agrícola 
(ITA) han sido los dos centros 
que más problemas han tenido 
que afrontar debido a que se 
encuentran en fase de adaptación 
de planes de estudio, y recordó 
que aún quedan por crearse al
gunas delegaciones de alumnos 
como es la de Industriales, que 
podría constituirse durante el 99.

Asimismo, la Facultad de De
recho no contaba con un espa
cio físico en el que poner a fun
cionar una delegación, problema 
que, tal y como señaló Muñoz, 
"seguramente quedará resuelto 
este mismo año".

En cuanto a las relaciones con 
los distintos miembros del equipo 
del rector, Muñoz aseguró que 
"la vicerrectora de Alumnos, 
Cándida Gutiérrez, ha sido como 
una más de nosotros. Siempre 
hemos estado al mismo nivel y 
la comunicación ha sido muy 
buena. El más difícil ha sido 
Miguel Ángel Collado, 
vicerrector de Ordenación Aca
démica, porque él suele llevar 
asuntos más complejos. En ge
neral -continúa- las relaciones 
han sido buenas con todos, tam
bién con el vicerrector del 
Campus, Antonio Otero".

Polémica por la presencia de 
Aznar en la Autónoma catalana

Efe^fiarcelona

di(Í??®''®‘’*’“®í«6ayeral me- 
de la Ty ^^ de estudiantes 
Bartu Autónoma de 
comra ^^" ^ manifestaban 
del .P^^^^^ciadel Presidente 
en el Aznar, 
Pués d?" ° “‘versitario, des-

Pocoantt^?? policial se inició 
al p '^^“^^‘^ dcgatla de Aznar 
Micrh?®^’’® Nacional de 
camDuq®*’^®^®®* ubicado en el 
^^pus universitario, cuando 

unos 200 manifestantes, convo
cados por la coordinadora 
independentista estudiantil 
«Estel», increparon y lanzaron 
objetos a los efectivos policiales.

El Presidente del Gobierno 
clausuró ayer por la tarde en la

Al parecer, los estudiantes fueron 
convocados a la protesta por una 

coordinadora independentista 
estudiantil

localidad barcelonesa de Hospi
talet de Llobregat la convención 
municipal del PP catalán, en la 
que participan 600 cargos elec
tos y el ministro de 
Administracionmes Públicas, 
Mariano Rajoy.

*

VI

La Policía aplacó finalmente la manifestación. EFE
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Los comerciantes de Marbella 
organizaron ayer un cierre de sus 
establecimientos en protesta por la 
encarcelación de Jesús Gil

La oposición de Marbella acepta la decisión judicial, pero habla de "puesta en escena
ff

El juez fija cien millones de fianza 
para Gil, que seguirá en el hospital
El juez Santiago Torres aceptó ayer parcialmente los argu
mentos de la defensa del alcalde de Marbella y dictó su 
libertad bajo fianza de cien millones de pesetas, aunque Je
sús Gil permanecerá ingresado en el Hospital Clínico Uni
versitario de Málaga, según sus familiares.

Efe - Málaga

Fuentes de la defensa infor
maron a Efe de que el titular del 
juzgado número 7 de Marbella 
aceptó el recurso presentado por 
los abogados de Gil, que pedían 
la libertad absoluta, la libertad 
bajo fianza, que ya ha sido he
cha efectiva, o la prisión atenuada 
por motivos de salud.

Gil, que permanecerá «al me
nos dos días» en el hospital mala
gueño, según el alcalde de Este
pona, Jesús Gil Marín, fue some
tido ayer por la mañana a prue
bas cardiológicas, después de que 
hubiera remitido por la noche el 
dolor torácico que sufrió el miér
coles, que podría haberse debi
do a una angina de pecho.

El alcalde de Marbella reali
zó una prueba de esfuerzo, con
sistente en caminar de forma 
progresiva, cada vez más rápi
do, sobre una cinta sin fin, acom
pañada de otra prueba de isóto
pos, en la que se le inyectó una 
sustancia radiactiva para compro
bar las zonas regadas por el flu
jo sanguíneo.

El presidente atlético cami-

nó durante nueve minutos sobre 
la cinta y comentó al equipo mé
dico que le atiende que suele ha
cer habitualmente este tipo de 
ejercicio en su casa, donde tiene 
una cinta de estas características.

Al obtener la libertad bajo 
fianza puede solicitar el alta vo
luntaria y abandonar el hospital, 
aunque esta posibilidad fue des
cartada por los familiares de Gil, 
que podría ser sometido hoy a la 
misma prueba de ayer, en este

' caso en situación de reposo.
Asimismo, las patologías por 

las que ingresó Gil en el centro 
sanitario -hipertensión severa, 
cefalea y la arritmia cardíaca cró
nica que padece- están «contro
ladas», según el parte médico 
emitido ayer al mediodía.

Gil fue trasladado la madru
gada del lunes al hospital desde 
la prisión provincial de Alhaurín 
de la Torre, donde ingresó el jue
ves al ser imputado por el juez 
Torres de unos delitos de mal
versación de caudales públicos, 
falsificación de documento pú
blico y contable y prevaricación.

Junto a Gil ingresó en prisión 
el que fuera su primer teniente

Miguel Angel y Miriam Gil se dirigen a los juzgados de Marbella. EFE

de alcalde Pedro Román, quien 
permanece en el centro peniten
ciario acusado de los mismos de
litos que el alcalde marbellí.

Su familia dijo ayer que «está 
bien» la decisión del juez Torres 
de concedería libertad bajo fianza 
al alcalde de Marbella, y mos
traron su confianza en que el que 
fuera número dos del equipo de 
gobierno del GIL «siga el mis
mo camino».

La decisión judicial que per

mite la excarcelación bajo fian
za de Gil provocó la reacción de 
los miembros de la oposición en 
el Ayuntamiento de Marbella, 
entre ellos la portavoz munici
pal socialista en Marbella, Isa
bel García Marcos, quien la con
sideró «intachable desde el punto 
de vista jurídico ante los moti
vos de salud tan dramáticos que 
se le han expuesto».

Sin embargo añadió a Efe que 
«ha habido una gran puesta en

escena, y seguro que la decisión 
tiene efectos terapéuticos y Gil
se pone bueno en pocas lioras».

Por su parte, el candidato del 
PP a la Alcaldía de Marbella, Die
go Maldonado, dijo a Efe que la 
libertad bajo fianza «no debe en
tenderse que está libre de deli
tos, ya que continúa imputado, 
y el proceso judicial continuará 
aunque Gil «esté en su casa».

El ex concej al del GIL y candi
dato del PA a la Alcaldía de Mar- 
bella, Carlos Fernández, pidió a 
Gil que abandone su cargo «y se 
dedique sólo a su estado de sa
lud», y le recomendó que esté «en 
un lugar donde no reciba presio
nes ni estrés».

Gran parte de los comercian
tes del casco antiguo de Marbella 
cerraron ayer sus establecimien
tos durante media liora, de 12,00 
a 12,30 horas, para reivindicar 
la libertad del alcalde, Jesús GiL 
y del que fuera primer teniente 
de alcalde, Pedro Román.

La iniciativa partió de la 
Asociación de Comerciantes de 
Casco Antiguo, cuya presiden
ta, Carola Herrero, hermana de 
fallecido periodista Antonio He
rrero, explicó a los periodistas 
que «en la sede de la asociación 
se recibieron muchas llamadas 
de comerciantes que querían 
hacer algo para solidarizarse co 
Gil».

El PP plantea aumentar la 
labor de los ayuntamientos

Anguita pide a Almunia que 
aclare si la dirección del 
PSOE avala el diálogo

Efe - Barcelona

El ministro de Administra
ciones Públicas y vicesecretario 
general del PP, Mariano Rajoy, 
anunció ayer que el «eje bási
co» del programa-marco con el 
que los populares concurrirán a 
las próximas elecciones muni
cipales será fortalecer la labor 
de los ayuntamientos con más 
competencias.

Junto a este objetivo, también 
estarán en este programa la solu
ción de problemas como el em
pleo, la vivienda, la seguridad 
y la incorporación de nuevas tec
nologías, indicó Rajoy ante los 
1.200 cargos públicos y respon
sables locales del PP catalán pre
sentes en una Convención Muni- 
cipal de los populares catalanes.

Rajoy, encargado por el pre
sidente del Gobierno y del PP, 
José María Aznar, de preparar 
el programa para las elecciones 
municipales, explicó que el 
próximo 8 de febrero habrá una 
primera reunión en Madrid con 
responsables municipales del 
partido para progresar en la pro
puesta que hará el PP a los ciuda
danos en la campaña de las muni
cipales.

Además, Mariano Rajoy tiene 
previsto celebrar cuatro jorna
das de debate sobre esta mate
ria, una de las cuales tendrá lu
gar en Cataluña, según anunció 
ayer durante esta convención, 
que clausuró Aznar en L’Hospi- 
talet.

«Existe una necesidad de un 
pacto local autonómico, porque 
la descentralización no se pue

de quedar en las comunidades 
autónomas; hemos de tender 
hacia una estructura del estado 
equilibrada» a la altura de paí
ses como Alemania, donde un 
25 por ciento del gasto público 
es gestionado por los Tanders’ 
mientras otro 20 por ciento va a 
las corporaciones locales, ma
nifestó el ministro.

En España, según los datos 
expuestos por Rajoy, un 37 por 
ciento se destina a las comunida
des autónomas y sólo un 13 por 
ciento a los ayuntamientos.

«Sería bueno y eficaz para los 
intereses generales» que el im
pulso dado a las instituciones 
autonómicas, en estos dos años 
y medio de Gobierno, se exten
diese a los ayuntamientos «mu
cho más próximos a los ciuda
danos», advirtió Mariano Rajoy.

Efe - Madrid

El líder de IU, Julio Anguita, 
emplazó ayer al secretario ge
neral del PSOE, Joaquín Almu
nia, a que explique si la direc
ción del partido avala la propues
ta efectuada por su secretario de 
Política Municipal, Alfonso Pe
rales, de abrir un diálogo con la 
coalición sobre política local sin 
ninguna condición previa.

El coordinador general de Iz
quierda Unida envió ayer una 
carta al secretario general del 
PSOE en la que responde a la 
oferta de Perales, expresada en 
otra carta que fue remitida el pa
sado día 23 al responsable de Po
lítica Municipal de la coalición, 
Francisco Herrera.

Anguita dice que IU acogió 
con agrado la propuesta de Pera
les, pero precisó que ese agrado

«sería satisfacción si el ^¡^.® 
entre nuestras fuerzas poli 
respectivas abarcase prop' 
tas programáticas sobre las 
Administraciones de Estado»^

El dirigente de lU anadea 
Almunia que «dicho agr
vecierto escepticismo que ,■
las decisiones de vuestro ^^^
mo órgano de dirección y ._ 
declaraciones de algún 
gentes del PSOE, incluido s

Anguita explico que 
do la Presidencia Federal o 
coalición se Disponía e^ 
a manifestar «la predisp j^j^
al diálogo solicitado) ^5 
«con estupor» las decl 
en las que Almunia y *®¿icio- 
putados dirigentes» ^mie 
naban la conversaciones ^ 
la coalición abandonar 
de Estella.

M.C.
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PNV, EA y EH 
están de acuerdo 
en intentar llegar 
a un pacto de 
legislatura

Efe - Vitoria

PNV, EA y EH han celebra
do hoy la primera reunión para 
tratar de llegar a un acuerdo que 
garantice la gobernabilidad del 
País Vasco a través del apoyo 
de EH al ejecutivo PNV-EA, 
constatando las tres partes su 
«voluntad de superar las difi
cultades» para alcanzar dicho 
pacto.

Tras la reunión, que duró tres 
horas, los representantes de 
PNV y EAno detallaron si pidie
ron expresamente a EH que con
dene los actos de violencia ca
llejera como condición para al
canzar un acuerdo, y se limita
ron a señalar que «se han trata
do todos los temas».

Sobre este asunto, el porta
voz de EH, Arnaldo Otegi, ase
guró que su voluntad es que «de
saparezcan todas las expresio
nes de violencia».

A partir de ahora, las tres for
maciones celebrarán nuevas 
reuniones de manera discreta, 
sin fijarse un plazo para conse
guir este acuerdo, aunque Inaxio 
Oliveri (EA) apuntó que espe
raba conseguir el pacto «den
tro de este mes, antes de que co
mience la nueva etapa de sesio
nes parlamentarias».

P^^g^’ portavoz de 
EH, aseguró que «ha sido una 
reunión en la que cada parte ha 
expuesto cuáles son sus puntos 
de vista sobre la situación polí
tica y la acción de gobierno, po
niendo de manifiesto las conver
gencias y también las dificul- 

• ades, que existían antes, sobre 
temas como el modelo social y 
presupuestario».

Otegi subrayó que «todos 
emos puesto de manifiesto una 

yez más el compromiso y la ve- 
untad de las fuerzas abertzales 

por llegar a un acuerdo también 
en el marco institucional». A pe- 
ar de este posible pacto de apo

yo parlamentario, EH sigue sin 
Plantearse entrar en el Gobier-

Vasco.
Respecto a si PNVyEA ha

rá^ ^^Jg^^® ?^ ‘l^e se desmar- 
se de la violencia callejera, 

«n^^^ i’ospondió que la reunión 
nos»^^ ^^ 1^^^° ^^ ^^^^ térmi- 

día^?^^^^°^ ^'^^ apuesta en su 
ineA™®» En compromiso 
CmK-^^^®^^^’ P®^ ofertar a este 
mpnP’^® apoyo parla
ba d ose contexto se 
precis^°^^^^° ^^ encuentro», 

to ,?‘!?l^y°^«existe un asal- 
mX5^^‘®? orquestado desde 
cuna 1 ‘1^ ? Í'dadrid no le preo- 
lSaA *“^®^orroka’ (luchaca- 
la rnan-’/^^° í^ “^Ee vio en 
la cam^^^'^^'^^°’^ *^^ ¡ES presos, 
mS?^’®®^ Euskarari o la 
S®” ^^"^ha de una institu- 
cupa^’?V? u®° ®^ '^’^Eo preo- 
lX7h ^®'’*®rno de Madrid 
Pro^pc?ÍJ^^^ T^ dinamitar ese 
Iasíupr7 ‘^^Eolaboración entre

PomnJ? ^ conseguir 
WwaríIÍ™?® '^ voluntad de

Perar todas las dificultades».

Los portavoces rechazan crear una comisión específica

Los nacionalistas vascos 
desatienden a las víctimas

Efe - Vitoria

La Junta de Portavoces del 
Parlamento Vasco rechazó ayer, 
con los votos en contra del PNV, 
EA y EH, crear una comisión 
sobre víctimas del terrorismo, 
por entender que, para tratar 
estos asuntos, ya existe la comi
sión de derechos humanos.

La propuesta sobre la crea
ción de una comisión sobre vícti
mas del terrorismo fue presen
tada por el grupo parlamenta
rio de lU/EB y su portavoz, Ja
vier Madrazo, aseguró sentirse 
«preocupado» por el hecho de 
que haya sido rechazada porque, 
dijo, «en un proceso de paz hay 
que tener en cuenta a las vícti
mas como elemento fundamen
tal hacia el proceso de reconci
liación».

Madrazo señaló que «esta 
sociedad tiene una deuda impor
tante con las víctimas y, en este 
sentido, las instituciones tienen 
que tomar medidas para reco
nocer sus reivindicaciones».

El parlamentario de lU/EB 
indicó que «se ha dicho que la 
comisión de derechos humanos 
es un ámbito donde pueden tra
tarse ese tipo de cosas, pero sin
ceramente creo que esto es una 
manera de desviar la atención 
y echar balones fuera».

Madrazo opinó que «no vale 
con que Ibarretxe se reúna con 
las víctimas», y agregó que «es 
aquí, en el Parlamento, donde 
se demuestra la voluntad real de

Proponen que los presos de HB 
sigan en segundo grado

Efe - Madrid

Las juntas de tratamiento de 
las cárceles de Basauri, Nancla
res de Oca y Pamplona, donde 
están presos 14 de los 22 ex 
miembros de la mesa nacional 
de HB condenados por colabo
rar con ETA, han propuesto la 
continuidad de la clasificación 
en segundo grado de estos inter
nos.

Fuentes de la Dirección Ge
neral de Instituciones Peniten
ciarias indicaron a Efe que esta 
propuesta fue aprobada por una
nimidad de los miembros de las 
juntas de tratamiento de las cár
celes de Pamplona y Nanclares 
de Oca y por mayoría en la de 
Basauri.

Los miembros de la mesa de 
HB estaban ya clasificados en 
segundo grado y habían anun
ciado que no aceptarían el ter
cer grado si finalmente lo hubie
ran concedido las juntas de tra
tamiento de estas tres cárceles.

Reunión de la Junta de Portavoces del Parlamento vasco. EFE

trabajar a favor de las víctimas».

Para Egibar, un favor

Por su parte, el portavozpar- 
lamentario del PNV, Joseba Egi
bar, declaró que «el mejor fa
vor que hemos hecho al colecti
vo (de víctimas) es no darle con
sideración política en este in
cipiente proceso de paz».

«Hasta que IU no nos de
muestre que existe una orien
tación distinta a la estrictamente 
política, creo que nuestra posi
ción negativa a este comisión 
está perfectamente razonada».

La junta de la prisión de Mar
tutene, donde se encuentran los 
otros ocho reclusos, estudiará 
la próxima semana la situación 
penitenciaria de estos internos.

Según las mismas fuentes, 
la dirección general de Institu
ciones Penitenciarias no tendrá 
que estudiar las propuestas de 
las juntas al no haberse plantea
do un cambio de grado.

De todos modos, los presos 
afectados recibirán la notifica
ción del informe de las juntas y 
si lo desean podrán solicitar a 
la dirección general que, a su 
vez, reclame a las cárceles es
tos dictámenes por si cabe la po
sibilidad de plantear de nuevo 
el cambio de situación.

La sentencia

El Tribunal Supremo conde
nó a siete años de prisión a los 
23 miembros de la anterior mesa 
de HB por colaboración con la 
banda terrorista ETA al difun

opinó.
El presidente del Parlamen

to, Juan María Atutxa, opinó que 
«las víctimas deben ser siem
pre tenidas en cuenta» y recor
dó que «todas ellas están inclui
das en lo que son los derechos 
humanos y peticiones ciudada
nas».

Asimismo, indicó que en la 
comisión de Derechos Huma
nos y Peticiones Ciudadanas, se 
contempla todo aquello que pu
diera estar relacionado con algo 
que afecta a una persona que pu
diera haber sido atacada por otra 
persona u organización. 

dir un vídeo de la organización 
durante la campaña electoral de 
1996 y sendos comunicados tras 
los asesinatos del ex presiden
te del Tribunal Constitucional 
Francisco Tomás y Valiente y 
el abogado Fernando Múgica.

El miembro de la dirección 
de HB Jon Idígoras quedó en li
bertad el pasado 26 de mayo al 
serie concedida por la juez de 
vigilancia penitenciaria de Bil
bao, debido a su delicado esta
do de salud.

En la cárcel de Basauri (Viz
caya) se encuentran Koldo Ce
lestino, Tasio Erquicia, Karmelo 
Landa, Joseba Martín Hernan
do, Gorka Martínez y Carlos 
Rodríguez González.

En Nanclares de Oca (Alava) 
cumplen condena María José 
Andueza, Amaia Bao, Matilde 
Iturralde y Antón Morcillo, en 
tanto que en la prisión de Pam
plona están Floren Aoiz, Adol
fo Araiz, Koldo Castañeda y 
Alberto de Lorenzo.

Mayor dice que 
el Gobierno y el 
PSOE mantienen 
el diálogo sobre 
el proceso de paz

Efe - Mérida

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, afirmó ayer 
en Mérida, sobre el momento 
por el que atraviesa el proceso 
de paz en Euskadi, que «hay ca
nales y diálogo entre el parti
do principal de la oposición, el 
PSOE, y el Gobierno».

Mayor Oreja, que se reunió 
con el presidente de la Junta de 
Extremadura, Juan Carlos Ro
dríguez Ibarra, para firmar di
versos acuerdos de colabora
ción en materia de seguridad 
ciudadana, respondió al ex pre
sidente del Gobierno Felipe 
González, quien el miércoles 
afirmó que el proceso de van 
va mal y se mostró pesimista.

Para el ministro, la colabo
ración entre ambos «siempre 
ha sido, en los momentos tras
cendentales, un dato seguro», 
por lo que comentó que, aun
que el proceso es complejo y 
largo, y que «ETA y el frente 
nacionalista quieren derrotar 
los valores de la sociedad espa
ñola», «el PP y el PSOE esta
rán a la altura de las circunstan
cias».

Mayor Oreja, rechazó el de
bate político sobre el cambio 
de situación penitenciaria de los 
miembros encarcelados de la 
anterior Mesa Nacional de HB 
porque, señaló, ellos «han di
cho que no lo iban a pedir».

En declaraciones a RNE, 
Mayor Oreja expresó su «res
peto absoluto» a la decisión de 
las juntas de tratamiento que 
propusieron el mantenimiento 
de la situación de segundo gra
do para estos condenados.

La hija de un jefe 
de la Ertzaintza 
asesinado 
denuncia un 
Euskadi al revés

Efe - Bilbao

María Dolores Díaz Bada, 
hija del superintendente de la 
Ertzaintza José Luis Diaz Arco- 
cha, asesinado por ETA en 
1985, denunció vivir en «una 
Euskadi al revés», donde polí
ticos y obispos defienden con 
más ímpetu los intereses de los 
miembros encarcelados de 
ETA que los de sus víctimas.

En una carta que publicó 
ayer El Correo señala que se 
trata de «una Euskadi en la que 
a pesar de los más de 20 años 
de democracia, hemos vivido 
en la intolerancia, la violencia 
y la falta de libertad. Donde la 
sociedad se ha acostumbrado 
a que las ideas se imponen, no 
por la fuerza de los argumen
tos, sino por medio de la coac
ción, el miedo, el secuestro, la 
tortura y, por último, el tiro en 
la nuca y el coche bomba».
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El presidente no precisó una decisión a tomar antes del Congreso del PP

Aznar tomará ”alguna decisión” 
sobre el Gobierno en breve

Agencias

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, zanjó ayer las 
especulaciones de los últimos 
días respecto a una eventual 
remodelación de su Ejecutivo, 
pero manteniendo la incógnita. 
Ante unos 1.200 militantes del 
PP catalán en L’Hospitalet de 
Llobregat y aprovechando el 
pistoletazo de salida de las elec
ciones municipales del 13 de ju
nio, Aznar, en tono distendido, 
indicó: «Sé que tengo que tomar 
alguna decisión, no sea que me 
vaya a pasar el tiempo del con
greso del partido y no la haya 
tomado».

La precisión de Aznar llega 
dos días después de que el jefe 
del Ejecutivo abriera la puerta 
a los rumores al afirmar que «a 
día de hoy, el Gobierno no va a 
cambiar, y a día de mañana tam
poco». Precisamente el miérco
les el coordinador general del PP, 
Angel Acebes, indicó que no iba 
a haber cambios en el Ejecuti
vo. Pero Acebes, como los minis
tros que hasta ahora se han pro
nunciado al respecto, subrayó 
que era una decisión que le co
rrespondía exclusivamente a 
Aznar.

En la clausura de la Conven
ción Municipal del PP de Cata
luña, el presidente insistió en que 
tomará una decisión antes del 
XIII Congreso del PP, que se ce
lebrará los próximos días 29,30 
y 31 de enero.

«La comunicaré y todo el

José María Aznar y Alberto Fernández Díaz. EFE

mundo la conocerá y estoy con
vencido que el PP será, como 
siempre y antes y después del 
congreso, un ejemplo de buen 
trabajo, buen hacer y de com
promiso con el futuro», agregó. 
Será en este congreso ‘popular’ 
cuando el secretario general del 
PP, Francisco Alvarez Cascos, 
abandone este cargo.

Aznar explicó que «ayer al
gunas personas que dicen estar 
bien informadas decían que yo 
iba a hacer una crisis de gobier
no y hoy otros, que también dirán 
que están bien informados, dirán 
algo parecido».

«Yo lo que puedo decir es que

ayer dediqué todo el día a tra
bajar y hoy también lo he dedi
cado a trabajar», afirmó Aznar, 
quien ayer visitó un centro de in
vestigación en Bellaterra, almor
zó con empresarios y represen
tantes de la comunicación, visi
tó las obras del Liceo y finalmen
te clausuró la Convención Muni
cipalista del PP catalán.

El presidente del Gobierno 
aseguró que él no cometerá el 
«error» de otros gobernantes que 
han desatendido a su partido. 
«Algunos gobernantes cometen 
un primer error que es no ocu
parse de su partido y un segun
do error al considerar que no hay

que hacer nada en los partidos 
porque de esta forma ya se está 
bién. Esta es la postura cómoda 
y conservadora, pero yo creo lo 
contrario», explicó Aznar. «Co
mo vivimos en un momento de 
optimismo y estamos en el Go
bierno ahora es el momento de 
hacer muchas cosas», sentenció.

Aznar concluyó diciendo que 
el PP tiene la obligación de ha
cer un Congreso que «identifi
que las líneas generales de la Es
paña del siglo XXI y un proyec
to para el siglo XXI y para que 
los ciudadanos sepan que hay un 
partido centrista, reformista y 
moderado que es garantía de 
gobierno hoy y que va a seguir 
siéndolo durante muchos años 
en el siglo XXI».

800 enmiendas

Por otro lado, el presidente 
del Partido Popular de Madrid 
y de la Comisión Organizadora 
del XIII Congreso del PP, Pío 
García-Escudero, destacó ayer 
que la presentación de casi 800 
enmiendas demuestra «el alto 
grado de participación» de los 
compromisarios del partido.

Según un comunicado de la 
Oficina de Información del PP, 
horas antes del cierre del plazo 
para la presentación de enmien
das a las ponencias, se han reci
bido casi 800 propuestas, la ma
yoría de ellas dirigidas a la ela
borada por Rodrigo Rato bajo el 
título «España en un mundo glo
bal», con 294.

El Insalud reduce 
en un 33 por 
ciento la demora 
media en las 
listas de espera

Efe - Madrid

El Insalud ha superado el ob
jetivo de reducir la demora me
dia en listas de espera de 98 a 
80 días, al situarse en 66 días a 
finales de 1998, lo que supone 
una disminución del 33 por cien
to, 14 días menos de lo previs
to, según datos facilitados ayer 
por el Ministro de Sanidad, José 
Manuel Romay Beccaría.

Romay destacó estos resul
tados como «francamente satis
factorios», en un asunto que ca
lificó como el problema más im
portante de la sanidad y que su 
Ministerio va a seguir con espe
cial énfasis tanto en el presen
te como en el futuro.

Los datos fueron facilitados 
en una rueda de prensa en la que 
además del ministro estaban el 
presidente del Insalud, Alber
to Nuñéz, y el director General 
de Atención Primaria y Espe
cializada, Rafael Matesanz, 
quienes destacaron que por ter
cer año consecutivo se ha con
seguido reducir la lista de espe
ra quirúrgica, que ha disminui
do en un 98% al pasar de 24.993 
personas a 530.

Los objetivos del Insalud 
para 1999 consisten en mante
ner las listas de espera quirúrgi
ca por debajo de los seis p^®®^ 
y reducir la demora media a 60 
días.

Se pretende, según los res
ponsables sanitarios, reducir el 
tiempo de espera en consultas 
a un máximo de 90 días y una 
demora media de 20 días.

La lista de espera total se na 
reducido en 1988 en 16.026per- 
sonas (un 11%) hasta situarse 
en 132.221 personas el último 
día del año.

El PSOE quiere que Piqué 
explique las subvenciones en 
la Diputación Permanente

Borrell dice en Londres que 
la derecha española 
mantiene viejas creencias

Efe - Madrid

El Grupo Socialista pidió 
ayer la convocatoria urgente de 
la Diputación Permanente del 
Congreso para que el ministro 
de Industria, Josep Piqué, com
parezca ante un Pleno de la Cá
mara con el fin de explicar el 
reparto de subvenciones en el 
Ministerio de Industria.

Los socialistas consideran 
que existen suficientes indicios 
de irregularidades como para 
que el ministro presente su di
misión.

El portavoz adjunto de este 
grupo, Luis Martínez Noval, di
jo ayer que existen razones «su
ficientes y fundadas» para que 
Piqué comparezca en la Cáma
ra, al considerar que, al margen 
de estas subvenciones, su ges
tión tiene «visos» de haberse 
conducido por el beneficio de 
las empresas en las que tenía res
ponsabilidades antes de ser mi

nistro, como Ercros.
La secretaria general del mis

mo grupo, Teresa Fernández de 
la Vega, aclaró que los socialis
tas sólo exigen explicaciones 
políticas, y precisó que si exis
ten responsabilidades penales 
se deberán pedir por los órga
nos judiciales pertinentes.

Por su parte, el portavoz de 
Economía del PP en el Congre
so, Ramón Aguirre, acusó al 
PSOE de haber elegido «de una 
forma pervertidora» el momento 
para solicitar la convocatoria de 
la Diputación Permanente del 
Congreso, por tratar de crear un 
«debate artificial» días antes de 
la celebración del Congreso del 
PP. Criticó el «mal gusto» y la 
«falta de cortesía parlamenta
ria» de los socialistas, y acusó 
al Grupo Socialista de romper 
el hábito parlamentario de ce
sar la actividad parlamentaria 
cuando un partido se encuentra 
en vísperas de un Congreso.

Efe - Londres

El candidato del PSOE a la 
presidencia del Gobierno espa
ñol, José Borrell, consideró ayer 
que la derecha española cam
bia su discurso y su forma, pero 
mantiene sus creencias, y aun
que no habla abiertamente del 
desmantelamiento del estado del 
bienestar, impulsa la enseñan
za y la sanidad privadas.

Borrell destacó que el PSOE 
puede construir en España una 
«sociedad abierta con un futu
ro económico sostenido basa
do en la cohesión social y el 
compromiso medioambiental, 
hacia el pleno empleo, igualdad 
de oportunidades para mujeres 
y jóvenes y nuevas reglas polí
ticas basadas en la cooperación 
y la participación».

En su discurso en el semina
rio «Moldeando el futuro. Go
bierno y Sociedad para el siglo 
XXI», inaugurado por el primer 

ministro británico, Tony Blair, 
el líder socialista destacó que 
el ejemplo español muestra la 
baja intensidad con que la dere
cha afronta la nueva era. «Actual
mente es el tumo de la izquier
da, que formula una nueva teoría 
para abordar la globalización y 
en la que la cohesión social y la 
prioridad a la educación son las 
principales preocupaciones, el 
restablecimiento del papel cru
cial del Estado, de la inversión 
pública en la iniciativa priva
da y la competitividad».

Según el candidato, casi tres 
años en la oposición dan sufi
ciente distancia para ver que los 
españoles no están satisfechos 
con su grado de control de la po
lítica y que «la derecha, obsesio
nada con su mimetismo del cen- 
troizquierda europeo no es ca
paz de producir nuevas respues
tas, mientras se mantiene en los 
caminos establecidos sin inte
rés en la innovación política».

Serra anuncia 
que hoy se 
convocaran S./w 
plazas de soldado 
profesional

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, anunció ayerQ 
hoy se convocarán 5.7ÜU p 
zas para soldado o marinero p 
fesional, que corresponden 
primera convocatoria de on
de cuatro en 1999 -enero,’ 
junio y octubre- para las 
zas Armadas Profesionales.

En rueda de prensa a la^ 
asistió también el Directo g 
neral de Reclutamiento y bn 
fianza Militar, Jesús ^ana 
Esteban, el ministro explico9 
de estas plazas, 4.750 eo^s 
ponderan al Ejército de Tierr

SSÍ3ESW*«í 

Serra señalo que a lo » j^, 
este año se ofrecerán 1 •Zg). 
zas para el Ejército pro.

M.C.D.
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Marín y Cresson también superaron sendas mociones de reprobación

El Parlamento Europeo rechazó
la censura a Jacques Santer
£d pleno del Parlamento 
Europeo rechazó ayer la mo
ción de censura presentada 
contra la Comisión Euro
pea, pero dio un voto de cas
tigo a su presidente, el 
Ij^xemburgués Jacques 
Santer.

^fidrO-LOPEZ DE PARIO

rnoción fue derrotada por 
493 votos en contra, 232 a fa
vory 27 abstenciones, lo que su- 
522® S'^^ ®^ 42 por ciento de los 
j52 diputados que votaron lo 
hicieron en contra de la Comi
sión.

• ^^P°^P^™era vez en la histo- 
ria de esta cámara una moción 

censura reúne más del 40 por 
ciento de los votos emitidos» dijo 
.P^2?’^ente del PE, Jose Ma

na Gil-Robles, tras el voto.
Santer había aceptado, mo

mentos antes, la principal condi
ción fijada por el Parlamento 
europeo para esclarecer los di
versos casos de supuestos frau- 
taA ®®^Pción que se han detec- 
mao en los servicios del Eiecu- 
tivo.
mJícreación de un 
comité de expertos independien- 
Par3^®’ ^^J® ^°^ auspicios del 
parlamento, investigará hasta el 

e marzo los distintos casos. 
tav ^^^ ^5^^ declaración, la por- 
^nn "®®^^’ista, Pauline Green, 
anuncio que retiraba su moción 
de P°"^^® su objetivo 
auPdIJ^^^^^ "®f°"^a amplia 
loartij*^^^*^™®^®^^®hubiéramos 

S o» se había conseguido.

José M" Gil-Robles defiende que se 
pueda censurar a los comisarios

^oblcs*"Ze Parlamento Europeo, José María Gil- 
censurar a partidario de que en el futuro se pueda
por elln u z >comisario europeo individualmente sin acarrear 

En rued^"’^^ ’^^lo el Ejecutivo de la UE.
^a moción Hp ^ P’'^’^sa celebrada tras el rechazo parlamentario a 
^®1 PE ase£íurA^^^^^? contra la Comisión Europea, el presidente 
^^c el Drinrini %^^ la experiencia de esta semana demuestra 
ho funciona» ° ^^ colegialidad que rige para la Comisión «ya 

comisLíof Í^2 reprobación individual de dos 
Cresson antp ??P^’'° Manuel Marín y la francesa Edith 
^c Jacques Santer^^^^*^ ^^ provocar la caída de todo el equipo 

futuro presidentp^^i^^*^í^^^ ’-2^® reconoce la capacidad del 
9obiemo la form ^^- ' ^'emisión para negociar con cada 
indispensable u ^® ^^ equipo de comisarios, «no hace 

como estamos viendo, no 
evolucionar v llpJ “l^cnlcs. «Las instituciones tienen que 
Necesaria». ^^ '^^^ momento en que la colegialidad ya no es

Santer y Marín agradecen el 
apoyo de los populares españoles
El presidente de la Comisión Europea, Jacques Santer, 

agradeció ayer al presidente del Gobierno, José María Aznar, 
en conversación telefónica, el apoyo de los diputados del PP a 
la Comisión Europea, informaron a Efe fuentes de Presidencia 
de Gobierno.

Por su parte, el vicepresidente de la Comisión Europea, 
Manuel Marín, agradeció al Gobierno español y a los 
eurodiputados del PP el apoyo que mostraron al oponerse a la 
moción de censura presentada contra el Ejecutivo comunitario.

«Me consta y agradezco el esfuerzo del PP y del Gobierno 
español», dijo Marín en declaraciones a la prensa después de 
que el pleno de Estrasburgo rechazara la moción.

El comisario mostró su confianza de que no vuelva a 
reproducirse esta situación a pesar de que en el hemiciclo se 
palpa «una situación de tensión electoral» de cara a los 
comicios europeos del próximo junio.

Marín afirmó que el resultado de la votación, en la que más 
del 40 por ciento de los diputados se pronunciaron contra la 
Comisión, no representa un castigo «por errores en el trabajo 
de gestión, sino por intereses que tiene un trasfondo político».

Manuel Marín durante la sesión parlamentaria de ayer. EFE

------- r-------------

No obstante, el pleno votó la 
otra moción, considerada hasta 
ese momento minoritaria, que 
había presentado el eurodiputado 
de la extrema derecha francesa 
Hervé Fabre-Aubrespy.

La división de los dos gran
des grupos del hemiciclo de Es
trasburgo, socialistas (214 dipu
tados) y populares (202 diputa
dos) propició que esta moción 
cosechara más votos de los espe
rados, aunque por debajo de la 
mayoría necesaria.

El acuerdo conseguido a últi
ma hora del miércoles entre la 
mayoría del grupo socialista, los 
comunistas, los radicales, parte 
de los conservadores de Unión 
por Europa (UPE) y la mitad del

grupo popular europeo fue su
ficiente para abortar el triunfo 
de la moción.

El pacto consistió en una reso
lución que imponía a la Comi
sión Europea el establecimien
to del mencionado comité de ex
pertos que supervisará el propio 
Parlamento Europeo.

El pleno respaldó su creación 
por319 votos a favor, 157 en con
tra y 54 abstenciones, mientras 
que rechazaba otra resolución 
mucho más dura, presentada por 
la mitad del PPE, el grupo libe
ral y los verdes, que ponía más 
condiciones y exigía la dimisión 
de dos eurocomisarios, el espa
ñol Manuel Marín y la francesa 
Edith Cresson.

El párrafo que pedía la di
misión de Cresson fue recha
zado por 357 votos en contra, 
165 a favor y 13 abstenciones, 
mientras que el que exigía la di
misión de Marín, por 364 vo
tos en contra, 155 a favor y 23 
abstenciones.

El rechazo de la censura cie
rra temporalmente una crisis 
provocada por la aparición de 
numerosos casos de supuesto 
fraude y la negativa de la cáma
ra, el pasado diciembre, a apro
bar las cuentas del presupues
to de 1996.

No obstante, cómo advirtió 
Fabre-Aubrespy, ahora los euro
diputados «corren el riesgo de 
que sus electores les pregunten, 
cuando se desvelen nuevos ca
sos, por qué han dado su con
fianza a la Comisión».

En sus declaraciones, tanto 
Santer como Green quisieron 
demostrar que el Parlamento 
Europeo y la Comisión salen 
indemnes de esta crisis institu
cional.

«El mensaje está claro y lo 
he recibido. Me comprometo há 
hacer las propuestas de refor
ma para combatir el fraude con 
un calendario firme», dijo San
ter.

Sin embargo, el jefe de filas 
del grupo liberal, el irlandés Pat 
Cox, no dudó en subrayar que 
«la Comisión está muerta y en
terrada», mientras que el de Iz
quierda Unitaria, Alonso Puerta, 
que decidió no participar en el 
voto de la censura, afirmó que 
«ha empezado el fin del reina
do».

El presidente ruso, 
Borís Yeltsin, 
cancela todas sus 
reuniones en el 
Kremlin

Efe - Moscú

El presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin, canceló varias reunio
nes de trabajo que tenía previs
to celebrar a lo largo del día de 
ayer en el Kremlin, sede del 
poder Ejecutivo ruso.

Según la agencia Interfax, 
Yeltsin, que permanece en su 
residencia campestre Gorki-9, en 
las afueras de Moscú, tampoco- 
participará en la reunión con la 
plana mayor del ministerio del 
Interior anunciada para hoy por 
el servicio de prensa de la Pre
sidencia.

El portavoz del Kremlin, 
Dmitri Yakushkin, se limitó a 
declarar que «próximamente» 
pueden celebrarse conversacio
nes telefónicas entre Yeltsin y 
el presidente de Francia, Jacques 
Chirac.

El Presidente ruso tiene pre
visto una visita de trabajo a París 
a fines de enero.

Yakushkin recalcó que se tra
baja «activamente» en los pre
parativos de la visita de Yeltsin 
a la capital francesa, su primer 
viaje al exterior desde su gira por 
Uzbekistán y Kazajistán de oc
tubre pasado, cuando casi cayó 
desvanecido en una ceremonia 
oficial.

El Presidente ruso, que el 
próximo 1 de febrero cumple 68 
años, se personó por última vez 
en su despacho del Kremlin el 
pasado 30 de diciembre, en lo 
que fue también su última apari
ción pública.

El historial me'dico

Yeltsin tiene un nutrido his
torial medico, que incluye una 
operación de corazón en 1996, 
en el curso de la cual le implan
taron cinco puentes («bypass») 
coronarios para subsanar una 
deficiencia cardiaca que le tuvo 
al borde de la muerte.

Desde entonces, ha sufrido 
oficialmente dos neumomías y 
varios constipados, que no sólo 
le han obligado a modificar en 
varias ocasiones su agenda in
ternacional, sino a reducir con
siderablemente sus jornadas de 
trabajo en el Kremlin y las re
uniones con sus colaboradores 
más cercanos.

La oposición comunista en la 
Cámara Baja ha intentado con
seguir, hasta ahora sin éxito, la 
aprobación de una ley para so
meter a Yeltsin a un reconoci
miento médico independiente 
con el fin de apartarlo del poder 
por la vía constitucional.

Según la Carta Magna de 
Rusia el jefe del Estado debe 
cesar en sus funciones en caso 
de «incapacidad persistente», 
pero su texto no establece los 
mecanismos exactos para deter
minar dicha incapacidad.
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El juicio contra el presidente de EEUU comenzó ayer en el Senado

Los acusadores de Clinton ven
Los rebeldes de 
Sierra Leona 
anuncian un 
próximo alto el 
fuego unilateral

trascendental el juramento roto
Efe - Washington

Henry Hyde,jefe de los fisca
les de la Cámara de Represen
tantes de EEUU, inició ayer la 
presentación de los cargos con
tra el presidente Bill Clinton, con 
un llamamiento al Senado para 
que defienda la trascendencia de 
decir la verdad bajo juramento.

Henry Hyde, presidente del 
Comité Judicial de la Cámara de 
Representantes, participó en el 
primer turno de intervenciones 
de los fiscales contra Clinton, al 
comenzar formalmente el juicio 
político en el Senado contra el 
presidente estadounidense.

Hyde indicó que el inicio del 
juicio político demuestra que «el 
brillante sistema constitucional 
estadounidense» funciona ade
cuadamente.

El veterano congresista recor
dó a los senadores que en este 
momento no se reúnen para «un 
debate legislativo», sino para 
actuar «imparcialmente» como 
miembros de un jurado.

Rodeado de gran solemnidad, 
el Senado de EEUU comenzó 
alrededor de las 18.05 GMT 
formalmente el juicio de destitu
ción del presidente Clinton, acu
sado de cometer perj urio y obs
trucción de la justicia.

El presidente del Tribunal Su
premo, William Rehnquist, pre
side el juicio en el que los cien 
senadores actúan como jurados, 
los trece congresistas republica
nos del comité Judicial de la Cá
mara de Representantes como

EEUU propone mantener el 
embargo a Irak, pero suavizado

Efe - Naciones Unidas

EEUU propuso ayer eliminar 
restricciones, incluidas las finan
cieras, a la adquisición de ali
mentos y medicinas porparte de 
Irak, pero opinó que la propuesta 
francesa de levantar el embar
go se basa en la premisa falsa 
de que se completó el desarme 
iraquí.

Tras formular sus propues
tas al Consejo de Seguridad de 
la ONU para agilizar el progra
ma «petróleo por alimentos», el 
embajador norteamericano, Pe
ter Burleigh, dijo que EEUU 
agradece la propuesta francesa, 
que al igual que otros miembros 
considera útil para enfocaría dis
cusión política, pero ha solici
tado a Francia aclaraciones so
bre algunos aspectos.
' Opinó, no obstante, que esa 

discusión será prolongada por

EI presidente del Tribunal Supremo de EEUU, William Rehnquist, que dirige las sesiones.

fiscales y los abogados de Clin
ton como defensores.

La audiencia comenzó con 
una oración en la que se pidió a 
Dios que ayude a los senadores 
y al juez Rehnquist a impartir 
justicia «en este momento de di
ficultad».

Tras la presentación de Hyde, 
el número dos del Comité Judi
cial, James Sensenbrenner, co
menzó a detallar los cargos con

que la cuestión es muy comple
ja, y es necesario ahora concen
trarse en el tema humanitario, 
ya que el Gobierno de Bagdad 
utiliza con fines propagandísti
cos la escasez y la penuria de la 
población civil, de las que él es 
el principal responsable.

Burleigh señaló que la fórmu
la «petróleo por alimentos» se 
diseñó con propósitos comple
mentarios, para facilitar a la po
blación civil iraquí una dieta con 
un satisfactorio nivel nutritivo, 
pero teniendo en cuenta que las 
necesidades básicas debían ser 
atendidas por el Gobierno de 
Irak.

Agregó que ha sugerido que 
las compras de alimentos y medi
cinas por parte de Irak se aprue
ben de forma casi automática y 
que se establezca un mecanis
mo que permita recibir donacio
nes con propósitos humanitarios.

tra Clinton.
«Estamos aquí reunidos por

que el presidente William Jeffer
son Clinton decidió coiocarse 
fuera del sistema legal», afirmó 
Sensenbrenner.

En las últimas horas, el con
gresista Hyde rompió el ambien
te bipartidista del Senado, ai 
anunciar que considera pedir que 
se llame a declarar al propio pre
sidente Clinton.

que hasta ahora Irak ha recha
zado.

Según Burleigh, se ha reve
lado que las recomendaciones de 
las organizaciones internaciona
les, en particular de UNICEF, pa
ra que Irak importara productos 
alimenticios esenciales para los 
niños, las mujeres embarazadas 
y los ancianos, no fueron atendi
das por las autoridades de Bag
dad.

Destacó también que ha habi
do informes de que Irak ha expor
tado cereales, y que no ha distri
buido gran cantidad de alimen
tos y medicinas esenciales que 
fueron importadas y permane
cen almacenadas en Irak, mien
tras su Gobierno utiliza con fi
nes propagandísticos la desnutri
ción y mortalidad infantil que 
ocasiona la carencia de esos pro
ductos.

Burleigh dijo que había pro

La Casa Blanca criticó la pro
puesta de Hyde, ai calificaría de 
«político partidista», e insistió 
en que si el Senado decide citar 
a testigos, el proceso judicial se 
prolongará innecesariamente.

Los congresistas de la Cáma
ra de Representantes «quieren 
imponer su voluntad y arruinar 
el acuerdo bipartidista dentro del 
Senado», dijo el portavoz de la 
Casa Blanca, Joe Lockhart.

puesto que el Comité de Sancio
nes de la ONU revise y tramite 
solicitudes de ventas a Irak que 
no fueron autorizadas o queda
ron congeladas por deficiencias 
burocráticas u otros motivos, 
entre ellas, contratos para la ad
quisición de piezas de repuesto 
para la industria petrolera, propó
sito para el que se autorizó una 
asignación de 300 millones de 
dólares.

Destacó que EEUU se ha 
opuesto a esas importaciones só
lo cuando estaban destinadas al 
refinado de petróleo con propó
sitos de contrabando.

Pero subrayó que EEUU con
sidera necesaria la reparación de 
la industria petrolera iraquí, para 
que Irak pueda exportar crudo 
al nivel autorizado de 5.200 mi
llones de dólares, y disponer de 
fondos suficientes para desarro
llar el programa humanitario.

Efe - Freetown

Los rebeldes de Sierra Leo
na anunciaron ayer una próxi
ma tregua unilateral, pero exis
ten versiones divergentes acerca 
de cuándo entrará en vigor.

Mientras que el presidente 
de Liberia, Charles Taylor -prin
cipal aliado de los insurrectos- 
, afirmaba que el cese de las hos
tilidades comenzaráa las 18.00 
GMT del sábado, el jefe mili
tar de los rebeldes sierraleone
ses, Sam Bockairc, daba de pla
zo hasta el lunes o martes para 
detener los combates.

«El alto el fuego es tempo
ral y sólo será posible aplicar
lo a partir de la semana que vie
ne, debido a que necesitamos va
rios días para contactar con to
dos nuestros combatientes en 
Freetown y en las selvas del 
norte y nordeste del país», pun
tualizó el comandante militar 
del Frente Revolucionario Uni
do (FRU).

Según Bockarie, la tremía de
berá conducir a la liberación del 
líder del FRU, Foday Sankoh, 
quien está en poder de las tro
pas fieles al Gobierno consti
tucional, después de que un tri
bunal de Freetown lo condena
ra a muerte el pasado octubre.

Sankoh, cuya sentencia fue 
conmutada por la de prisión per
petua por el presidente sierraleo
nés, Ahmed Tej an Kabbah, fue 
trasladado esta semana a Cona- 
kry, capital de la vecina Gui
nea, por las fuerzas de la Comu
nidad Económica de Estados de 
Africa Occidental (CEDEAO), 
que defienden al Gobierno cons
titucional.

Estas tropas continuaban 
luchando, entre tanto, encarni- 
zadamente en Freetown contra 
los rebeldes, que han adoptado 
una táctica de guerra de gueni' 
llas para evitar ser desalojados 
de la ciudad..

Portavoces de las tropas d 
la CEDEAO aseguraron que ei 
contingente multinacional atn- 
cano controla amplios sectore 
de la capital y que la única re 
sistencia que encuentran es 
de algunos grupos y fraijcotir 
dores aislados del FRU.

Sin embargo, los guerriue- 
ros lograron matar a principiu 
de semana a dos naini^rosg 
bernamentales y un oficia 
alta graduación del destacame 
to de la CEDEAO en un areao 
Freetown de la cual fuente 
la fuerza regional africana 
bían asegurado con anteriora 
que estaba «limpia de rebel

Mientras, portavoces 
Iglesia católica en 
formaron ayer de que el are 
po de esta capital, monsen 
seph Henry Ganda, fue se 
trado por la guerrilla. ^^

La noticia de la j^de 
Ganda, de 66 años y ®^’H ¿^ a 
esta ciudad, fue común .^ 
la Agencia Misionera de 
Cias (MISNA) porel prest 
te de la Conferencia Epi^^r 
de Sierra Leona, mon 
Giorgio Biguzzi.



El secretario de Estado de Empleo 
anunció que se amplió el plazo 
durante el que se bonificarán
determinados tipos de contratos
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Pimentel presentó el programa del Ejecutivo para fomentar el empleo estable

El Gobierno espera bonificar 
1,6 millones de contratos fijos

El Gobierno preve' bonificar casi 1,6 millones de contratos 
Jijos en 1999 al tiempo que prorrogará los actuales incenti- 
^s al empleo estable y los tipos de contrataciones que po- 

^^f^^ficiarse de descuentos a la Seguridad Social, ex- 
P^^<^o ayer el secretario general de Empleo, Manuel  Pimentel.

CATIVOS DE EMPL.EO'99
Total incentivos: 
2SQ!0.0.0jm ii1onfe'sZpta 's'^

Efe - Madrid

El total de empleos que pre- 
visiblemente se beneficiarán de 
reducciones de cuotas sociales 
resultaría de sumar los 880.000 
contratos que, según el Ministe
rio de Trabajo estaban siendo 
incentivados a fecha de 31 de di
ciembre de 1998, a los 710.000 
previstos bonificar en 1999.

Como recordó Pimentel, en 
rueda de prensa, el Ej ecutivo ha 
presupuestado 290.000 millones 
de pesetas este año para incen
tivos, cantidad que, no obstan
te, podría aumentarse si final
mente la evolución del empleo 
^J^ ^?,^®Jt)r de lo calculado, que 

«ojala fuera así», precisó.
Durante el acto, explicó que 

programa de fomento del em
pleo estable para 1999 que pre
sentaba, contiene varias noveda- 
ti^oV^^P^^^° normativa ac- 

ino ^V”^P^’a durante un año los 
®^[ivosde los contratos acogi- 

nuAk^®^^? *^ reforma laboral, 
cia i^?? ^^°^^ tenían una vigen- 
da« a 1^"^ meses, aunque las ayu
das a los doce meses de prórro
gareducen al 20 por ciento, 
dpia^^^^ ^^°^^ ^°^ descuentos

Seguridad So- 
dns’ ®^ tíolectivo de para- 

ción H 1^^ 'eiento, a excep
ción de los minusválidos, cuyas

ayudas variaban entre el 70 y el 
90 por ciento, en toda la vigen
cia del contrato.

Para ese grupo de desemplea
dos se mantendrán en 1999 las 
mismas ayudas, que incluyen 
una subvención de medio millón 
de pesetas.

Pimentel explicó también 
que el Gobierno ha habilitado 
hasta el 31 de diciembre de este 
año el período para bonificar em
pleo fijo a los parados menores 
de 30 años, a los mayores de 45, 
a los de larga duración, a las mu
jeres subrepresentadas y a los 
minusválidos.

El secretario general de Em
pleo recordó que en principio, 
con la reforma laboral, sólo es
taba previsto incentivar hasta el 
17 de mayo de 1999 las contra
taciones acogidas a esa norma.

A partir de ahora, los contra
tos inicialmente indefinidos que 
se hagan después de esa fecha, 
también se beneficiarán de re
ducciones a la Seguridad Social, 
si bien, dijo, serán inferiores a 
las que obtenían con la normati
va actual, más acentuados los 
descuentos en el segundo año.

Los menores de 30 años reci
birán incentivos del 35 y 25 por 
ciento (el primer y segundo año 
de aplicación del contrato res
pectivamente), los parados de 
larga duración 40 y 30 por ciento 
y los mayores de 45 años 45 y

La Agencia 
Tributaria 
recaudó en 1998 
un 2,4 por ciento 
más que en 1997

Efe - Madrid

La recaudación líquida ges
tionada por la Agencia Tributaria 
en 1998 fue de 14,5 billones de 
pesetas, cifra que superó en 
256.900 millones de pesetas, un 
2,4 por ciento, al ejercicio ante
rior, según informaron ayer fuen
tes del Ministerio de Economía 
y Hacienda.

Esta tasa se sitúa en el 7,1 por 
ciento si se elimina el efecto 
producido por la participación 
de las comunidades autónomas 
en el IRPF y en el 9,6 si no se 
descuentan las devoluciones 
efectuadas y, las mismas fuen
tes precisaron que el crecimiento 
de la recaudación tributaria fue 
más de un cincuenta por ciento 
superior al nominal previsto de 
la economía.

La recaudación del IRPF as
cendió a 4,9 billones de pesetas, 
cifra inferior en 326.600 millo
nes de pesetas a la presupuesta
da aunque supuso un crecimiento 
de un 2,1 por ciento (eliminan
do el efecto de la participación 
de las comunidades autónomas) 
respecto a la de 1997.

La tasa de variación de la re
caudación líquida por IRPF fue 
un 10 por ciento menor que la 
de 1997 y, si no se tienen en cuen
ta las devoluciones y los ingre
sos correspondientes a la Seguri
dad Social y las comunidades 
autónomas, el crecimiento de es
te impuesto se sitúa en el 6,9 por 
ciento.

La recaudación por Retencio
nes de Trabajo fue de 4,9 billo
nes de pesetas, con un incremen
to del 5,6 por ciento.

Según el Ministerio de Ha
cienda, estos resultados ponen 
de manifiesto «el importante 
crecimiento» del empleo en 1998 
y el alto grado de cumplimiento 
voluntario de los ciudadanos.

El tiempo de ampliación de 
incentivos es de 1 año.

se reducen un 20%.

(más subvención de medio 
millón de ptas.).

ontratos acogidos a 
la reforma laboral 

(de 24 meses) 
* las ayudas a los 

12 meses de prórroga 
1• Cuotas a la S.S. para 

minusválidos en todo 
tipo de contratos

• Límite para bonificar 
empleo fijo a parados de: 

30 anos, mas de 45. de 
larga duración y mujeres

• Contratos indefinidos 
hechos después del 17 

de mayo'99

Tipo de contrato 
Indefinido 
tiempo parcial 
tiempo compleo

31 de diciembre de 1999

;¿r^'í?c -^<í 
1998 

+ 37% 
+ 20% 
+ 41%

menores de 
30 años

Reducción a la S.S. (pero 
inferior a las obtenidas

| con la normativa actual).

Incentivos del 35% y 25% 
el primer y segundo año 
del contrato (las mujeres 
un 5% más. menos en los 
contratos a tiempo parcial).

Fuente: Ministerio da Trabajo e Instituto Nacional de Empleo (INEM)

40 por ciento.
Las mujeres se beneficiarán 

de un 5 por ciento más de des
cuento sobre esas cantidades - 
excepto para los contratos esta
bles a tiempo parcial, en donde 
no están subrepresentadas-.

Las conversiones de tempo
rales a indefinidos después del 
17 de mayo de 1999 verán redu
cidas sus bonificaciones al 25 
por ciento -hasta esa fecha segui
rán beneficiándose de lo esta
blecido en la reforma laboral 
entre el 50 y 60 por ciento-.

El Gobierno amplia el volu
men de contratos eventuales con 
posibilidad de ser incentivados 
-hasta ahora no se incluían los 
realizados antes del 17 de mayo 
de 1997, cuando entró en vigor 
la reforma laboral- y se ha exten

O 
lü

dido esa posibilidad a los for
malizados hasta el uno de ene
ro de 1999.

Desde esa misma fecha se 
viene incentivando este año el 
empleo a tiempo parcial estable, 
destacó Pimentel, para resaltar 
que se trata de una de las noveda
des del plan de fomento del em
pleo para 1999.

Tras recordar que el Gobierno 
prevé la creación de más de 1,1 
millón de empleos indefinidos 
en 1999 y destacar la excelente 
evolución del mercado laboral 
en 1998, afirmó que pese al 
aumento de la contratación inde
finida el año pasado en más del 
37 por ciento, la de tiempo par
cial lo hizo sólo un 20 por cien
to, frente al 41 por ciento de la 
de tiempo completo.

Arenas: no hay motivos de 
alarma para el empleo

siones sobre la economía espa
ñola, que se basa en un muy «sa
no» crecimiento económico, 
gracias al control del déficit pú
blico y de los precios, entre otros 
factores.

La importancia del euro

Arenas subrayó la importan
cia de haber accedido al euro ya 
que permitirá que la economía 
española puede hacer frente en 
mejores condiciones a situacio
nes de crisis externas y-añadió- 
que, en cualquier caso, España 
tiene «una especial sensibilidad» 
hacia Brasil porque «tiene que 
ver mucho con Iberoamérica».

La Bolsa de Madrid mantiene la cautela 
después del desplome del miércoles

Efe^JVladdd

dad»vJcP^^°/^^^ «tranquili- 
*es, ame bespaño- 
^os interné ^^^^\^ ^® ^°^ merca- 
^ay nin&i'm
y EsDan^?^ motivo de alarma»

lencia¿J? P"® superar turbu- 
**« empleo "“" “ '® ®''®®«*ón 

IXe^eñXr TVE

dos e globaliza- 
^otuales . “‘ouados como los 
"n relación
^^notaalo Brasil- «siempre 
^estó imnn°? ^^ ^^ demás, pero ^to importancia a las repe?cu

Efe - Madrid

Los mercados de valores 
vivieron ayer en un ambiente de 
cautela y alta volatilidad la re
saca del desplome, ya que los 
inversores esperan con impa
ciencia un desenlace de la situa
ción latinoamericana tras la de
valuación encubierta del real lle
vada a cabo el miércoles por las 
autoridades brasileñas.

En este contexto, la Bolsa de 
Madrid concluyó lajomada prác
ticamente en los mismos nive
les del miércoles, cuando a me
diodía ganaba más del uno por 
ciento y había abierto a la baja. 
Al cierre se anotó un discreto as

censo de 0,41 puntos -un 0,05 por 
ciento- hasta los 828,18 pun-tos.

En cuanto al Ibex-35, que 
agrupa a las principales compa
ñías de la bolsa española, sufrió 
un retroceso de 17,50 puntos - 
un 0,19 por ciento- para colo
carse en 9.304,20 puntos.

Pese a la cautela, los analistas 
explicaron que la bolsa españo
la está bien valorada, pese al des
plome del miércoles, y piensan 
que incluso está barata en rela
ción a otras plazas, pero advirtie
ron de que la situación en Brasil 
será la que dirija los movimien
tos del mercado a corto plazo.

Entre los hechos que favore
cieron la recuperación están las

llamadas a la calma de exper
tos y autoridades. El presiden
te de la Bolsa de Madrid, Anto
nio Zoido, insistió en la salud que 
disfrutan las economías euro
peas, y en concreto la española, 
y aseguró que la crisis de Brasil 
no repercutirá de modo importan
te en los mercados españoles.

En este ambiente, los valo
res que la víspera sufrieron las 
mayores caídas y que coincidie
ron en ser las compañías y ban
cos con inversiones en este país 
latinoamericano ayer recupera
ron posiciones, como el Banco 
Santander, que ganó ayer un 
2,52%; Telefónica, un 2,37%; 
y el BBV, un 1,45%.
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Los mercados, 
ante el recelo a 
vaya a más

El rebrote de la crisis en la octava economía del planeta 
mantiene en jaque a las plazas financieras de todo el mundo. Unos 
mercados que ya están cansados del discurso demagógico del 
presidente de Brasil y exigen de una vez por todas que cumpla sus 
promesas y lleve a la practica el programa fiscal anunciado en 
noviembre pasado. Mientras Cardoso se muestre impasible el país 
no comenzará a salir de la recesión, los organismos multilaterales 
continuarán congelando la famosa partida de más de 41.000 
millones dólares y, lo que es peor, se acentuará el temor a que la 
crisis cobre una mayor dimensión con nuevas devaluaciones en 
los países de aquellas latitudes.

El día después al “miércoles negro” se saldó con un 
comportamiento desigual entre las principales Bolsas mundiales, 
si bien es cierto que bajo un ambiente tremendamente volátil típico

GENERAL IBEX-35 lbex-35 íIw<M8»->««i«mL-.-_-----------------
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temerosos 
que la crisis

de una coyuntura como esta.Salvo Japón y Tailandia, el resto de 
plazas asiática sucumbieron de nuevo aunque de un modo menos 
acentuado. A continuación fueron las plazas europeas las que 
dibujaban una sesión de altibajos cerrando con tono divergente: 
Moscú fue la que mejor se comportó (+2’34%), mientras que 
Francfort se llevó la palma (-1’59%). Nosotros presentamos tablas 
al cierre gracias al buen comportamiento de los grandes damnifi
cados de la víspera como Santander y Telefónica. Por su parte, el 
Dow perdía a media tarde un 1’26%.

La rebaja de la calificación de la deuda brasileña a largo 
plazo por parte de la agencia norteamericana S&P a primera hora 
de la tarde desató el nerviosismo en la Bolsa de Sao Paulo, cuyo 
índice Bovespa perdía un 3’29%

Luis A. Torralba

IBEX-35 1998 1999 ANUAL (Comparativo)
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Ú.Eurus U-Ptas. niF% 

Adolfo Pominguez 18,20 3.028 14,96 
Finanzauto 12,00 1.997 12,70 
Vidrala 9,94 1.6S4 10,12

Ú.Euros Ú.Plas. I)IF%

Inbesós 3,73 621 -6,48
Fomen. Cons. Contr. 56,30 9368 -5,37
Continente 27,85 4.634 -4,90

MAYOR VOLUMEN MAYOR EFECTIVO
Aerinne^ Miles Euros Mill./ptus %

BBV 18.664.808 18,35 TEF 368.995 61.396 26,09
TEF 9.726.452 9,56 BBV 224.809 37.405 15,90
SAN 9.604.918 9,44 SAN 139.171 23.156 9,84
PUL 6.746.397 6,63 ELE 126.998 21.131 8,98

MERCADO CONTINUO
U1 .T.EUBO UIXPTS. DIF.% VOI.UMEN LII.1'. EURO UI.T. PTS DIF.% VOI.UM. OLT. EUR. UI.T. PTS DIF.% VOLUM.

■bancos
Picking Pack 0,38 63 — 3.028.019 Amper 21,50 3.577 5,11 _________ 210.806

Prvea 19.52 3.248 -4.02 489.682 Asturiana del Zinc 8,00 1.331 3,90 145.809

Argentaria 21,00 3.494 -0,48 3.420.036 Superdiplo 22,28 3.707 0,27 59.516 Cía. Aux. Ferrocar. 27,32 4.546 1,20 7.532

Banco Andalucía 35,99 5.988 -0,03 11.334 Dimetal ___ ___

Banco Atlántico 37,26 6.200 53 ■ICONSTRUCCION
Española del Zinc

Global Steel Wire

4,40 732 4,57

2.38 396 6.17

20.493
Banco Bilbao-Vizcava 11.86 1.973 1,44 18.664.808 ACS 35,50 5.907 3,11 190.875 59.802
Banco Esfinge 1,65 275 10,00 35.996 Agromán 9,61 1.599 4,03 135.142

Inbesós 3,73 621 -6,48 1.615
Banco Guipuzcoano 46,20 7.687 3.82 4.030 Bami S.A. 4,60 765 1,32 _______ 59237

T inanfpc 9 92 1 651 -271 2.270
Banco Herrero 68,50 11.397 — 37 Cementos Portland 33,55 5.582 0,14 _________4.989

Metal.Duro Felguera 7 7.3 1 7.03 -0.66 47.411
8.151 1.22 20.837 Construcciones Lain 2,39 398 4,46 393.691Banco Pastor 48.99

Nicolás Correa 22.463

159.171
_______ 441.610

___________ 35.281

Banco Popular 60.00 9.983 0,76 503.887 Cristalería Españ. 54.60 9.085 1,11 9.235 iz./S ¿. IZO Z,^1

Banco Santander 14,64 2.436 2.53 9.604.918 Dragados 32,10 5.341 1,42 365.964 Nueva Montana 0,84 140 5,26

Banco Vasconia 11,50 1.913 3.338 Filo 3.16 526 6,48 32.691 Tubacex 1,79 298 2,76

Banco Zaragozano 27,15 4.517 0,62 11.343 Filo B 2.45 408 3,82 -19.I21 Zardoya Otis 26,29 4.374 1,06

Banco de Castilla 20,40 3.394 -0.29 2.098 Financiera v Minera 18,23 3.033 — 2.200
■AUTOMOVIL

Banco de Galicia 17,35 2.887 99 Fomen. Cons. Contr. 56,30 9.368 -5,37 241.256

Banco de Valencia 22,50 3.744 -1.32 27.560 Grupo Acciona 51,90 8.635 -3,44 186.511 Tudor 11,90 1.980 3,50 2,222

Banesto 10,76 1.790 0.06 17.484 Hisalba 12,50 2.080 3,84 3.104 Volkswagen 69,00 11.481 0.74 3.265

Bankinter 29,50 4.908 5.55 254.544 Lafarge Coppee 79,30 13.194 2,06 4,402

B. Crédito Balear 17,06 2.839 -2,51 4.348 Metrovacesa 23,60 3.927 -3,28 40.861 ■TRANSP. COMUNICACIONES

B.Central Hispano 9,11 1.516 2,29 5.755.720 Obrascón-Huarte 9,40 1.564 1,62 64.646 Aumar 22,70 3.777 -2,58 193.020

■ELECTRICAS
Prima Inmobiliaria 7,55 1.256 0,64 67.673 Autopistas 13.60 2.263 1,48 997.J26

Sotogrande 2,51 418 2,20 77.024 P.«:tarír»n S»iil"ití*r 25 84 4 299 — 41
Aguas de Barcelona 56,15 9.343 -1,92 134.373 Uniland 58,00 9.650 1,40 890 Europistos 7,61 1,266 -0,16 17^
Cantábrico 45,00 7,487 — 123.437 Uralita 9,65 1.606 1.07 330.339 Iberpistas 8,05 1,339 0.60 18^
Eléc. R. Zaragoza 46,20 7.687 -0,22 _________ 4.205 Urbas 1,01 168 -4.00 53.041 Radiotrónica 54,75 9.110 6,00 52.^
Endesa 23,35 3.885 -2,09 5.402.633 Urbis 12,90 2.146 0,70 40.085 Telefónica 38.00 6.323 2,38 9.726.4^
Enher B 23,80 3.960 -0.83 _________ 6.163 Valderrivas 36,01 5,992 2.88 17.774
E. de Viesgo 39.00 6.489 — ____________ 150 Valenciana Cementos 12,00 1.997 2,15 7.432 ■otros SERVICIOS
Fecsa 10.00 1.664 -1.77 _______ 119.386 Vallehermoso 11.05 1.839 -2,28 484.209

Abengoa 22,07 3,672 0,27 83.962
Gas Natural 87.70 14.592 -3,63 287.522 1.654 10,12 36.950Vidrala 9,94

Befesa
61.868

Gas v Electricidad 86.50 14.392 1,65 32.133 9,50 1.581 2,93 29.913
1V»UU 1.00*4 -----

Zabálburu
Corpor. Finan. Alba

47.168
Iberdrola 15.43 2.567 -3.64 2.632.791 1 24,,1P zu,oyu -2,83

Saltos del Nansa ■inversión MOBILIARIA Dogi 14,76 2.456 5,05
10^73

Sevillana 12,60 2.096 0,77 227.251 Cía. Gener. Invers. 0,55 92 -1,08 139.812 Indo Intem. 45.20 7.521 -0,66
984

Unión Fenosa 13,93 2.318 -1,61 1.035.191 Corpor. Banesto 
Dinamia

8,30 1.381 0,51 1.970 Meliá Inver. Ameri. 29.45 4.900 2,62 10.782

9,77 1.626 -1.51 49.795 Midesa 20.72 3.448 3,57 __i3á2I
■ALIMENTACION Fastibex 10,51 1.749 -0,17 35.276 Prosegur 9 m 15 14 -7 13 20221^

Azucarera Ebro Agrí. 17.56 2.922 0,07 29.457 NH Hoteles 10,60 1.764 5,00 642.339 Sol Meliá 26,50 4.409 -0,05
Baron de Lev 31,50 5.241 1,61 1I.990

■papeleras Tele Pizza 8,40 1.398 -1,96
78L09/

Bodegas Rioianas 11,55 1.922 1,16 13.657 Y TEXTILES 11 nn 1 sin 4i5 38.355

Bodegas v Bebidas 11,12 1,850 -0,27 3.001 Ence 15,05 2.504 0,68 26.837

Campofrío 15.94 2.652 3.63 51,980 Eppic 0,48 80 -2,44 14.720
Cia.Vinícola N.Esp. 46.15 7.679 -0.21 310 Europac 2.13 354 52.181 I 171 V ISA»

EuruZ
1 miineda

1
El Aguila 8.65 1.439 -0.62 16.048 Iberpapel 11.04 1.837 -0.54 13.590 MONEDA

Pesetas/ 
1 moneda

Federico Paternina 11,95 1.988 3.01 38.456 Reno de Medici 2,38 396 3,39 28.812 Dólar USA 0,8584' 142,821
1,165

Kotpe
OMSA Alimentación

29,50
7.72

4.908 3,13
1.42

4.688 Sniace 1,48 
12,02

246 -1.60
-1.86

135.950
1.253

132,7^
1.284 15.248 Tableros de Fibra 2.000 23.766

Yen japonés 0.0075
01706

Pescanova 11,89 1.978 4.27 5.486 Tavex Algodonera 10,26 1.707 2,46 19.459 Libra esterlina 1,4164 235,674

Puleva-Uniasa 0.53 88 6.746.397 Unipapel 12.40 2.063 6,34 16.396 Franco suizo 0.6277 104,448
_L5^

SOS Arana 9,40 1.564 1,62 48.024
■químicas Y 0 1343 22 352

7j4^

Tabacalera 21.21 3.529 0.06 746.120 ENEKUIAS

Viscofán 26.05 4.334 2.10 244.722 Aragonesas 5,55 923 2.78 69.425 Corona noruega______ 0,1146 19.070

■comercio Y
Baver 34.26 5.700 -0,42 1.213 Corona sueca 0,1095 18,214

SEGUROS Cepsa 31,95 5.316 1,18 33.828 n nn3i 0 512
325;OOO

AGF U. Fénix 9,34 1.554 -1,27 7.665 Ercros 1,15 191 6,11 688.707
4,661

J^5,óg8
Adolfo Domínguez 18,20 3.028 14,96 58.752 Faes 13,50 2.246 139.507 Corona checa 0,0280

Aldeasa 33,80 5.624 -0.58 30.150 Grupo Fosforera ___ Dólar canadiense 0,5647 93,950
jj77i

Azkoyen________________ 31,25 5.200 -0.78 63.401 Miquel y Costas 26,24 4.366 0.16 8.505 Dólar australiano 0.5450 90,674
Catalana_Occidente 22,30 3.710 0,49 13.821 Repsol 45,65 7.596 -1.82 1.730.515

Zloty polaco 0,2419 40,248
4J34

Continente______________ 27,85 4.634 -4.90 211.322 Seda Barcelona 5,31 884 1,14 64.585
________ 0.655Corp. Mapfre 20,10 3.344 -0,42 152.779 Zeltia 103,00 17.138 2.90 3.529 Forint húngaro 0.0039

Cortefiel 20.90 3.477 ___ 56.325 Corona estona 0.0639 10.634
Enaco 8.65 1.439 -0.62 2.032 ■SIDEROMETALURGICAS

77 138
2iiS

Finanzauto 12.00 1.997 12.70 4.655 Aceraba 9.07 1.509 ___ 400.727
Dólar neozelandés U,4O3O

0,881
J8§i9já 

^___0,58SFunespaña______________
Mapfre Vida____________

15.30
36.90

2.546
6.140

-0.97
5.14

24.580
28.264

Acerinox_____________  
Aforasa

23,24

9.56
3.867
1.591

-0,46
2.58

251.308
__________ 4.971

Tólar esloveno 0.0053

Libra chipriota 1.7182 285,887_

Sí Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de lodos los lectores.
Tno. (96) - 3846436 de 17h. a 20h. _______________________
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BOLSAS EXTRANJERAS
Nikbal

M»w<lre« Froncfoi9675 j13750
5S0C9560 j13550
535C9425 13560
52009300 13450

9176

WUU

lAARf

BOLSAS NACIONALES (CORROS)
MADRID

MADRID (Cont)
un. Rams Üiurha

U.Resinera 1.000

MINERAS

PIF.

5100

6000

5800

Vciana.Ceme 
Telefónica

Ún.Runis ÚlLPtas. DIK .

■.ALIMENTACION

Naarden I. 1.000
Natra 200 __
Pascual Hnos 12 0.53 88 6
San Mioin»! 3.000
United Duieh 500 __ __
■.COMERCIO Y

SEGUROS
Cointra B 500
■.CONSTRUCCION

Ah. F.imiü.ir 1.000 12.80 2.130 -33
Alcázar 500
Asland_C--itni 500 —
Inmb. Valenr 500 __
1. Del Sur 1.000 —— __
Max.Cent í .-Un 250 __
Obras y SP 500 _
Yias y Const. 1.000- — __

Bansaliher 
Banzano

800
1 nnn

49.00 8.153 83

Baseibar_____  
Bolshispania

1.000
-.500 —

Cariñosa 500 49.20 8,186 -300Ceivasa 650 47.00 7.820 -67Cevasa A______ 1.000 _ _
Chafisa 1.000
Fiponsa

....
250 45.70 7.604 50

Inverpastor 1.000
Inv.Herrero 400 46.58 7.750 -70ÍPy-VaLAmeric. 
\- Lealtad

.1.000 __ __
500 __ —

Mobinversora 
Norvasa

1.000 — —
— 

—

Renfila_______
Rentinver

1.000
500

1 Ann

24,94 4.150

Union Europ. J-000 72.00 1.980
— 

-333

FLetamentos-j 1.000
bescanova 1-000 —
Jransmedn. 500 38.00 6,323

— 
-76

Pap.Navarra J.000 _ _

Esp.Oxigeno 1.000 _ _

Gassol
500 
SAA

—

Nicas ______ 155
—

—=- 1

--------------------------EUROS PESETAS DII- INICIO AÑO

Septiembre 98

Noviembre 98

15 Ene. 1999
19 Feb. 1999

UCHA
Mar. 99

PINERO

INDICE (MADRID)

Plazo
I2-dic-98 3Q-ene-99 
30-<lic-98 30-ene-99

AMPIIACIONES DE CAPITAL
Fropoieión

1x50

'Upo de Rmisián
Prima 1,42 

Par lib.

DIVIDENDOS

H.Coto Corte 200
H.Vas.Leones. 500 2.969.81
M.Tomiafeo 
Ponferrada

1.000
25

494.135 172.411

SIDEROMETALURGICAS
Aforasa
Cobra
Iber. Frío
Metaloaenia

250
500

1.000
500

Moulinex Esp 1.000

AUTOMOVIL

Pasa Renault 1.000 37.90 6.306 -183

Anterior-Cotiz.Derechos-Úlümo
7.85
075

7.95
0.75

Repsol_______
<A>I1CCPID

A cuenta
BfUlO 11LITOS 

0,58
________________ NeioEuros_______________  

0,43
_________ EPago

14/01/00Inm.Del Sur A cuenta 0,75 0^56_______________ I 5/01/00Mapfre Vida A cuenta 0,11 0.08 15/n1 ZOO
Fibansa 
Bansaliber

A cuenta 
A cuenta

1.20____________
1.20

0.90 18/01/99

Triodo 
Diciembre 97

INDICES DE
TAE (Bancos) 

6,196

REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA 
__________ (Cajas) ___________ indic. CECA __________ Rent. Deuda P. 
__________ 6.328_____________ 7,250_______________ 5.167

18/01/99

Mibor año 
4.623

Febrero 98
Marzo 98
Abril 98
Mayo 98
Junio 98
Julio 98
Agosto 98

5.879
5.827
5.659
5,603
5,545

98

5.572
5.439
5.428
5.176

6.099
5.918
5.906
5.817
5.744
5.690 
5i697_
5.680
5.575
5.440

7,375
7,125
7,000
6.750
7,000
6.750
6j750
6.875
6.750
6,625
6.375

5,086
4.947
4.823
4.707
4.613
4.547
4.508
4.464
4.374
4.245
4.055

4.421
4,325
4.161
4.215
4,220
4.191
4.137
4.066
3,830
3.635
3.618

ANTERIOR
9.168
9,194

Safei Ncxteamirica

OTROS SERVICIOS

InvDSa
Prim S.A

1.000
400 9.00 1,497

METALES PRECIOSOS

Oro Manufacturado
Luros./cr.

8,792 -
Dif

-0,020
Plata Manufacturada -0,002
Platino 13,236 -0,045
Paladio 11,602 -0,043

INTERBANCARIO 
(EURIBOR)

FUTUROS IBEX-35
APERTURA

9.300
9.400

MAXIMO 
9.495 
9.520

MINIMO 
9.100 
9.155

riui/A7

Semana
TIPO 

3.200

DIE 

-0,014

A un mes 3,191 -0,015

A dos meses 3,181 -0.015

A tres mes 3,163 -0.020

A seis meses 3,121 -0,020

A nueve meses 3,095 -0.026

A un año 3,083 -0,024

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
:R1OK

117.30
APERTURA MAXIMO

117.76

FONDOS
EUROS _I)IE PAÑO

ULTIMO 
9.229 
9.240

C/NEG.
51.420
28.719

UITIMQ -’/NEíi.
117.16 117.55 30 046

EUROS PESCTAS PIE PAÑO
70.63 ¡1.751.84 11.241.62

^iBintadivisa

^^’^Í^Í^^JÚM___I-O78.O9
179.379.08 332 179 77? 6'^

^^^-^^^S^2Ely^_^2,S0.90
208.13235 14.98 208.040,64

279.947.77 9.98 279.753/31
74,34 12.369.14 12.36136

106.76138 6.66 106.699.63
^®®*®®£fiS!a*a:__744.48

123.871.05 6.66 123 747 86
^^-UjAMMj_2<n^7_ 

^BaSaheia Din o-u.-.
215.198,66 213363.75

136354,65 6.65 136.47738
— 1352.92 225-106,95 224,994.36
----------851.06

®®®^atíaaMaMi3a27^
141.604,47 141.487,67

20935831 1331 209,044,77

210.657,99 1,331 210312,06
1-291.38 214.86735 9,98 214.75334

— — 1-114.0? 18535733 8,32 185.233.33SSa»lnr3
~ ------------ L222á» 232.784.00 6,66 232309.97
ZT ----- --------- ----- 1373.63_ 228352,80 23,29 22838732

263.748,43 -333 263.413.11

I.25435 1.254,83
----- — i.3a?|-74

Hassna 
-------- ----- 1.369.73

2,30.06838 8.32 229.904.07

227.903.90 11.65 227.82531

1611.020.80 99.83 I .609.902.6^

269.959.62 832 269.874.96
- 208.466.64 — 208.466.64
_ 229.8040? 44,92 229376/10
.233.677,49 28,29 233321.86

.EXTRANJERA

8,86

59í^.g£t.
72.15 12004.75

A.C. Cuenta 1.161.75 193.298.94 8.32

1474.18 -41,60 1.528,91

1-600.63 -44.93 I.617J1

11.456.79

■ FONDTESOROS

A.C. Deuda 12,20 2.029,91 33.3 2.025.92
BM I'ondtesoro 1232 2.083,15 3.32 2.078.07

Beta Deuda Fund, 11.22 1.866.85 1.862.18

Dinermadrid-FIAMM 1.14633 190.766.54 6.65 190.619.81

Ibndeuda Ahorro 129,13 21.485.42 21.474.63

Fondeuda Efectivo 135138 208312.11 208.101/»

Ibercaia Dinero 11 1.039,29 172.92331 832 172.799.92

Indosuez l'undtesOTO 128,89 21.445.49 36.60 21.412.92

Santander Dinero 1.128.77 187.81133 9,99 187.740.67

■mixto RENTA FIJA
AhCHTOfondo 40.18 6.685.39 -159,73 6.793.45

Alhambra ELM. 13,41 2.231.24 -6136 238033

Bandesco Divisas 10231 17.022,95 -434,27 17,03237

Beta Renta Plus 7,17 1.192,99 1.18637

Boa Vilor FIM 17,46 2.905.10 2,864,91

Foneaixa Mixto 28 7/13 1.169.69 1.153,08

Ijineenhis, EIM. 1066 1 773 67 -9,99 1.779,02

Fondeieculivos 1320.43 203.062,47-12,650.32 213378,95

Ibercaia Rema 1430 2.379.32 -8,32 2360,67

Indosuez Gíc^ial 773,47 128.69438 1376,01 129.868,01

Renta 4 internacional 735 135631 -1332 1378,40
Santander 8020 1433 2.417.59 -51,58 2.439.97
Santander Ges.Mix 10,43 1.735.41 -26,62 I 745 94

Sanuindu Inves.lJ\ 9,07 I 509.92 1309.92

■mixto RENTA VARIABLE
BBV Inversisn 94 9.60 1.597.31 -14,97 1.60/37

134.82 22.432.16 21.996.28Beta Croeimiento

Eurovalcncia VCG 6.80 1.13 1.42 -28.29 1.180.96
1 Eurovalcr 1 3.63 603.98 -832 57830

Funbolsa 243.02 40.435,1.3 40.01637
1-bnfomcnto FIM 92,19 15339,13 15.32433
Fnnpairimoniü 135,99 22.626.83 22.62837
Fonpenedes Mixto 8.93 1,485.83 •21.63 1.486.03
Indosuez Bolsa ITM 1.888.94 314393.17-•18.472.17 324,581,41
Indosuez Univeisal 774.90 128.93231 •5.367.61 129.057,98
Renta 4 Bolsa 14.66 2-43932 -169.71 2,551.14
Santander Kenl999 9.24 1337.41 1337.10

■renta FIJA

BBV Ahorro 10,13 1.685.49 1.66 1-681.31
DBV B«»2007 821,43 136.674.45 79532 135 731 111

BBV I-ondvaIencia 116,85 19.442,20 29,95 1941876
QBVRenia 14,79 2.460,85 1,66 7 457 51
BBVReiua9I 9.81 1.63235 1.67 1.628.67
BCH Mixto Acciones 17.40 2.895.12 -84.85 2971 90
BM Dinerbolsa 8.45 1,405,96 1.407.60
Bandesco Abono 638 1.094,82 1.66 1.09135
Bandesco R. Ilja 10.43 1.735,41 333 1.730.87

Bou Rema ITM 14.86 2 472 50 2467 18

Caixa CoLPicv 15.84 233535 2.628.70

Oixlipas deuda 10.08 1.677,17 1.679.88

Qjcniafondo Aburo 13.6.3 2367,84 -49,92 239779

Cuenuifondo Renta I2.I5 2.02139 333 2.016.36

Foneaixa Ahorro 2 17.62 2.931.72 __ 2.928.78

I^oneaixa Mixto 23 7.05 1.173.02 __ 1.156,63

Ijjnerecimjenio 809.19 134.637.89 134.589,62

Fóndonone 2.31 38435 379,74 .

I'Ondnostal 17.67 2.940/14 -4,99 2.927,01

Bela Ijiro Atxio,

Fonbulsa Euro

BM Gaantizado

1 EUROS PESETAS DIF PAÑf>
LIjtndposial Divisas 20,10 334436 13,31 3 3901^1

• FcHipcnedes FIM 834 1387.66 | -3X7 QQ

Fontenla Hía 1-TM 106,99 17 801 64 17.779 87

Ijmiesoreria 67,61 1134936 II 238 16

Iberahocro 1433 2384.31 2.381.78

Ihercaía Futuro 8.15 1356,05 I 90

Iberlisn Ahorro 139335 23 1.833,93 261,22 231 430 97

Indosuez Pturimonio 127.71 21349.16 -427,61 21.471 84

Iiaeros Diario BCH 7.22 130131 1.201,19

Inversahadcll 1636 2 705,44 1730 2,687,94

MB Ixxido 3 11.92 1.98,332 0.91 1.982.41

Renta 4 Abono 10,79 1.79530 1-792,64

Rural Giion deuda 9231 15342.45 15312,79

Santander Ahorro 14,09 234438 2344.41

Santander Ges,Ren 1030 1Z97.14 137 1.69435

■renta VARIABLE

Arg. FondboLEu, 5,84 971,69 -9.99 960.05

Bandesco Renta V. 157.79 26.254,05 -•1.975.00 27.66633

Bota Acciones 150.90 25.107.65 24,487.10

CucruaTondo Bolsa 10.61 1.76536 -128.il 1.897.44

Edifon 1364.75 227.07539 225,011.46

Foneaixa Bolsa 5 25,85 4.301.08 -212.97 4 351.49

Iberlisn Bolsa 13,69 2377.82 -15.3,08 2383.18

9,50 1,580.67 1-579.61

7.65 1272.85

73.09 12.161.15 11.805.81
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ocia
Entre 100 y 150 ganaderos bretones 
interceptaron el camión en el marco 
de una protesta por el hundimiento 
de los precios del cerdo

El ataque al camión de carne porcina viola la libre circulación de mercancías

Las OPAS condenan el ataque 
a un camión español en Francia

Las organizaciones agrarias 
condenaron ayer el ataque 
sufrido por un camión espa
ñol que transportaba carne 
de porcino, en el noroeste de 
Francia, ya que supone un 
atentado a la libre circula
ción de mercancías, y pidie
ron la puesta en marcha de 
medidas que solucionen la 
crisis que atraviesa el sector 
en toda la Unión Europea.

Efe - Madrid

Entre 100 y 150 ganaderos 
bretones interceptaron de madru
gada un camión español de la 
empresa Toni Josep Carnes del 
Ter, de Vic (Barcelona), que 
transportaba carne de porcino, 
cerca de la localidad de Saint 
Brieuc (noroeste), en el marco 
de una protesta por el hundimien
to de los precios del cerdo.

Los ganaderos, que detuvie
ron el camión hacia las 2.00 horas 
local, lo escoltaron hasta un 
matadero, donde estuvieron 
negociando con los responsables 
de las instalaciones y con varios 
gendarmes «en un ambiente ten
so», ajuicio de estos últimos, y 
aceptaron retirarse tras incautar
se de varias piezas.

A.SAJA exigió a la Comisión 
Europea la máxima firmeza para 
velar por el libre tránsito de 
mercancías en la UE, uno de los 
pilares básicos del Mercado 
Unico, máxime tras la reciente 
aprobación de un Reglamento 
comunitario que establece un 
mecanismo que lo garantiza.

Fuentes de esta organización

ASAJA elige hoy en Toledo 
su nueva Ejecutiva regional

La Tribuna

ASAJA de Castilla - La 
Mancha elige hoy al nuevo co
mité ejecutivo regional.

La Asociación Agraria- Jó
venes Agricultores (ASAJA) de 
Castilla - La Mancha celebra hoy, 
en la sede de la Federación 
Empresarial Toledana 
(FEDETO), una reunión, con 
carácter extraordinario, de su 
Asamblea General, que es el 
órgano supremo de la dirección

Ei precio dei porcino ha derivado en este conflicto.

B

agraria recordaron que ya son dos 
las agresiones contra el sector 
porcino español -tras el vuelco 
de dos camiones en Portugal el 
pasado mes de diciembre-, y que 
éste sufre también una crisis sin 
precedentes desde el pasado 
verano, con pérdidas que supe
ran los 50.000 millones de pe
setas.

El secretario general de 
COAG, José Manuel de las 
Heras, instó al Ministerio de 
Agricultura, al Gobierno fran
cés y a las autoridades europeas 

y de gobierno de la organización 
agraria para elegir a su presiden
te, vicepresidente primero, vi
cepresidentes y secretario gene
ral, para los próximos cuatro 
años.

Tras la constitución de la 
Asamblea General, presidida por 
el presidente de ASAJA de 
Castilla - La Mancha, Fernando 
Villena y formada por 
compromisarios que represen
tan a las cinco provincias de la 
región, se procederá a la presen

a que «tomen medidas urgentes 
y enérgicas para salvaguardar la 
libre circulación de mercancías 
y acabar con actos vandálicos, 
nunca justificables».

De las Heras afirmó que «la 
situación de los productores 
españoles de ganado porcino 
también es crítica, ya que mu
chas pequeñas explotaciones han 
desaparecido y otras se encuen
tran al borde de la quiebra debi
do a la brutal crisis de precios».

Apuntó que «tras el ligerísi- 
mo repunte de precios durante 

tación de las candidaturas y 
posterior votación.

Una vez proclamado el nue
vo Comité Ejecutivo Regional, 
y a partir de las 13,00 horas, el 
subsecretario del Ministerio de 
Agricultura, Manuel Lamela 
ofrecerá una conferencia que 
versará sobre la agricultura de 
Castilla - La Mancha en el siglo 
XXL

Finalmente, clausurará el acto 
el presidente de ASAJA, Pedro 
Barato.

las últimas fechas, hemos vuel
to a la realidad, es decir, la falta 
de medidas para paliar la situa
ción, porque las de acompaña
miento puestas en marcha por el 
Ministerio de Agricultura no 
atajan el problema».

El secretario de produccio
nes ganaderas de UPA, Román 
Santella, condenó una vez más 
este ataque de los ganaderos 
franceses al sistema de libre 
mercado y aseguró que el pro
blema surgido en el país vecino 
no reside en la oferta de carne 
española sino a la trágica crisis 
que atraviesa este sector a nivel 
mundial.

Santella explicó que la cri
sis de precios se prolongará 
durante los próximos meses si 
no se toman medidas que eviten 
el hundimiento de este sector, 
especialmente de las pequeñas 
explotaciones que viven exclu
sivamente del porcino y el au
mento de la presencia de gran
des monopolios.

La Confederación de Coope
rativas Agrarias (CCAE) mani
festó su repulsa ante hechos 
como éste, que de forma reite
rada se producen en Francia y 
que atentan contra la unidad de 
mercado en la Unión Europea e 
impiden a los ganaderos espa
ñoles exportar libremente, «trun
cando la libertad de transporte 
de mercancías».

Recuerda que España es el 
país de la UE que más está su
friendo la crisis del porcino, con 
unos precios que no superan las 
113 pesetas/kilo vivo, frente a 
la media de los precios perci
bidos por los ganaderos de Fran
cia, que suponen un 18 % más.

Pedro Barato.

El euro provocará 
pérdidas de 
10.000 millones 
en la agricultura

Efe- Madrid

La sustitución del Ecu ver
de por el Euro provocará pér
didas de 10.033 millones de 
pesetas en la agricultura y ga- . 
nadería españolas, según un 
informe elaborado por la Unión 
de Pequeños Agricultores 
(UPA).

La organización agraria in
dica que la paridad fijada (Ecu 
verde: 168,336 pesetas y Euro: 
166,386) supone una 
«revaluación» de la pesetas fren
te a la moneda comunitaria y 
representa un descenso en las 
transferencias procedentes del 
Feoga-Garantía.

Asegura que el sector sufri
rá también una pérdida de ren
ta, con una disminución de las 
ayudas directas y una bajada de 
los precios de intervención.

En este sentido, UPA calcula 
que la pérdida en ayudas direc
tas puede situarse en 8.525 
millones de pesetas, ya que sólo 
en cultivos herbáeos los agri
cultores dejarán de percibir 
3.178 millones de pesetas y 
1.994,23 millones los 
olivicultores.

Señala que el descenso de los 
precios de intervención tendrá 
una traslación inmediata a los 
mercados, sobre todo para los 
sectores excedentarios.

Sin embargo, UPA considera 
que aceite de oliva y aceituna, 
frutas y hortalizas, vino, se veran 
muy favorecidos por la puesta 
en marcha del Euro.

A medio y largo plazo, la 
organización agraria conside
ra que numerosas explotaciones 
españolas, las menos competi
tivas, podrán resultar perjudi
cadas e incluso desaparecer.

La mayoría de 
países rechazan la 
supresión de 
intervención de 
excedentes vacunos

Una mayoría de Estados 
miembros se opone a la propues 
ta de la Comisión Euyopoa 
suprimir la intervención P ■̂ 
ca en el sector del vacunoap 
dei 2002 y sustituiría por 
régimen de ayudas al alm 
namiento privado.

Fuentes cercanas a las n M 
ciaciones agrícolas de la Ag 
2000, señalaron ayer, Jue* 
que «la solución más pro 
será la instauración de u ^^ 
de seguridad» con la fija o 
un volumen máximo a^ 
compra por parte de la m 
ción comunitaria.
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Entrarán en España con una reducción de los derechos de aduana

Aprobadas las nuevas tarifas 
de maíz y sorgo para importar

C, LUMRRERAS/E. RUBIO

La semana pasada tuvo lugar la 
primera licitación (subasta) para la 
adjudicación de nuevas partidas de 
maíz y sorgo procedente de países 
terceros que debe importar España, 
en virtud del acuerdo alcanzado en 
su momento por la Unión Europea y 
Estados Unidos. En esta primera li
citación, se aceptaron ofertas para la 
importación de 204.500 toneladas de 
maíz y 100.000 toneladas de sorgo.

Este grano entrará en el mercado 
español con una reducción de los de
rechos de aduana y procede, en el caso 
del maíz, de Bulgaria, Hungría, 
Croacia, Yugoslavia y Argentina. No 
se presentaron ofertas para adquirir 
grano procedente de Estados Unidos. 
El cupo de maíz abierto hace algu
nas semanas es de 600.000 tonela
das, por lo que todavía quedan pen- 

adjudicación cerca de 
400.000 toneladas.

En cuanto al sorgo, las 100.000 
toneladas adjudicadas (el total del 
cupo abierto inicialmente) procede 
de Estados Unidos. Bruselas decidió 
ampliar el cupo de importación de 
est^ereal en 100.000 toneladasmás.
.Hay que recordar que, según el 

citado acuerdo entre la UE y Esta
dos Unidos, España debe importar 
anualmente 2 millones de toneladas 
emaíz y 300.000 toneladas de sor

go de países terceros (principalmente 
americano). De este volumen global 

ay que descontar las cantidades que 
^uen a España en forma de 

subproductos, como el gluten de maíz, 
m embargo, en los últimos cupos 

j ^^ llegado muy poco grano 
Estados Unidos, debido a los pro- 

^^^ plantea la importación 
maíz transgénico, que los ameri

nos mezclan con el «convencional».

________ interven ción
la ^^^”^^s tanto, sigue en marcha 
bajP^^^^^S^ exportación de ce

da española procedente tanto del 
Ulereado libre como de la interven-

gv.

Hay nuevas tarifas para que España importe maíz.

ción. En lo que respecta al mercado 
libre, se han concedido ayudas para 
la venta, fuera de la Unión Europea, 
de un volumen superior a las 200.000 
toneladas.

En cuanto a la intervención, el 
volumen exportado a terceros países 
asciende a algo más de 45.000 tone
ladas de cebada, que, en su mayor 
parte, han salido de los silos de 
Castilla-La Mancha y Aragón. Tam
bién se han exportado 25.000 tone
ladas de centeno procedentes de los 
almacenes de Palencia y Soria.

Según los datos correspondientes 
a 1 de enero de este año, la cantidad 
de cereales recibida en el EEGA 
(Fondo Español de Garantía Agra
ria) desde el comienzo de la campa
ña y hasta final de 1998 ascendía a 
568.872 toneladas, de las que 553.607 
toneladas corresponden a cebada y 
15.265 toneladas a centeno. El vo
lumen ofertado y aún no almacena
do en los silos públicos se elevaba a 
164.278 toneladas, de las que sólo 
725 son de centeno y el resto de 
cebada.

Del volumen de cebada recibida 
en el FEGA, casi 430.000 toneladas 
se encuentran en Castilla y León 
(32.000 toneladas en Salamanca). En 
Castilla-La Mancha se almacenaron 
71.500 toneladas; en Aragón, 37.000 
y el resto se reparte en cantidades me
nores entre otras Comundiades Au
tónomas. De centeno quedan algu
nas reservas en Palencia y Albacete 
después de realizarse la citada ex
portación a países terceros.

En España, a diferencia de lo que 
ha ocurrido en Francia, las ofertas 
de cereales a la intervención no se 
aceleraron en los últimos días del año 
pasado ante la llegada de la moneda 
única.

La reducción del precio de inter
vención que ha supuesto la introduc
ción del euro llevó a los operadores 
franceses a presentar, a finales de di
ciembre, numerosas ofertas para be- 
nefíciarse del precio antiguo, lige
ramente más alto. En España, sin em
bargo, las ofertas han tenido un rit
mo muy lento a lo largo de todo el 
mes de diciembre.

La reducción 
de las ayudas

CESAR LUMBRERAS

Todo hace pensar que la reforma de la Política 
Agraria Común (PAC) incluida en la Agenda 2000 
y que afecta a cuatro grandes sectores ha entrado 
en su recta final. Bueno será hacer una recapitu
lación de cómo están las cosas: - Lo primero que 
se debe tener en cuenta es que se ha creado un Grupo 
de Alto Nivel para facilitar las negociaciones y 
allanar el camino a los ministros. Este Grupo de 
Alto Nivel se reunió, por primera vez, el martes y 
el miércoles en Bruselas. Es el encargado de estu
diar las propuestas en los sectores de grandes cul
tivos (cereales, oleaginosas y proteaginosas), car
ne de vacuno y leche y productos lácteos. En este 
encuentro la presidencia presentó una primera pro
puesta de compromiso sobre vacuno de carne y de 
leche. Mientras tanto, el lunes se reunió por pri
mera vez después de las vacaciones, el llamado 
Comité Especial de Agricultura (CEA), que es el 
encargado de preparar habitualmente los debates 
del Consejo de Ministros. De acuerdo con el re
parto de asuntos que se ha hecho en esta ocasión, 
sus miembros han reanudado las negociaciones 
sobre la reforma de la Organización Común de 
Mercado (OCM) de Vino y sobre las llamadas 
cuestiones horizontales, como son la modulación 
de las ayudas, por ejemplo. En lo que respecta al 
vino se pusieron de manifiesto las diferentes pos
turas de los distintos países sobre aspectos con
cretos de la reforma, aunque se mantiene el acuer
do sobre la filosofía de la misma. - Lo segundo a 
tener en cuenta es que, tanto la presidencia como 
la Comisión Europea, consideran que sc debe lle
gar a un acuerdo político sobre la reforma de la 
PAC en la reunión del Consejo de Ministros de 
Agricultura del próximo mes de febrero, con el fin 
de presentar el «papel» durante la Cumbre Euro
pea de marzo. - Lo tercero que deben tener en cuenta 
los agricultores y ganaderos afectados por estos 
proyectos, que en Castilla la Mancha son una in
mensa mayoría, es que esta negociaciónno se puede 
contemplar aisladamente, como se ha dicho en estas 
mismas páginas en repetidas ocasiones. Hay que 
enmarcaría en lo que suceda con las perspectivas 
financieras o cantidad de dinero que tendrá la UE 
para gastar en el período 2000-2006. -Por último, 
y a la vista de como se han desarrollado las nego
ciaciones hasta ahora, está claro que no va a haber 
dinero suficiente para financiar las propuestas rea
lizadas por la Comisión Europea. Se deberá meter 
la tijera.

Una de las fórmulas que se habían barajado era 
la cofinanciación de las ayudas directas, opción 
que cuenta con la oposición de varios países como 
Francia y España. En los últimos días sc ha abier
to paso otra posibilidad, que consistiría en reducir 
progresivamente a lo largo de ese período el im
porte de las ayudas. Parece que esta opción va 
ganando adeptos y que podría ser la solución.

LO MEJOR
EN SU

Además, al domiciliar 
las Ayudas llévese un Regalo Seguro

CAMPO
AYUDAS COMUNITARIAS AGRARIAS 1999
Domicilie en el Banco Central Hispano las ayudas que la Unión Europea concede
a los agricultores y ganaderos.

INFÓRMESE EN EL 902 24 24 24
BCH ^
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A través de su Comité de las Regiones

La UE prefiere mantener 
la ''chaptalización" del vino

AMFAR abre su primer centro 
de promoción en Colmenar

Efe- Bruselas

El Comité de las Regiones de 
la Unión Europea (UE) se ma
nifestó ayer, jueves, a favor del 
mantenimiento de la 
«chaptalización» o enriqueci
miento del vino con sacarosa, 
informaron fuentes de esa ins
titución.

Los miembros del Comité se 
mostraron, no obstante, partida
rios de que dicha práctica que
de limitada «estrictamente a las 
regiones en las que constituya 
un método tradicional», infor
mó el vicepresidente del Gobier
no de Castilla-La Mancha, 
Fernando López Carrasco.

Los productores de las regio
nes del Sur de la UE se oponen 
la «chaptalización», práctica 
empleada por las zonas del Norte 
que da lugar a un aumento arti
ficial de los rendimientos.

Los representantes de las 
regiones comunitarias apoyaron, 
por otra parte, la introducción 
de una destilación de emergen
cia de los excedentes 
vitivinícolas como mecanismo 
obligatorio.

Defendieron además un vo
lumen de nuevas plantaciones 
superior al uno por ciento de

Castilla y León no quiere el 
mismo nombre y distinto logotipo

Efe- Vanadolid

El consejero de Agricultura 
de la Junta de Castilla y León, 
José Valín, dijo que no interesa 
a la comunidad la propuesta 
realizada por el Gobierno de 
Castilla -La Mancha de utilizar 
conjuntamente el nombre de 
«Castilla» para los vinos de 
ambas regiones con logotipos 
distintos.

Valín dijo, en declaraciones 
a Efe, que esta sugerencia, que 
el consejero de agricultura 
castellanomanchego, Alejandro 
Alonso, le ha remitido por car
ta, es peor que la indicación 
«Vinos de la Tierra de Castilla».

El titular de Agricultura del 
Gobierno regional precisó que 
«cualquier fórmula que unifique 
las denominaciones provoca que 
el consumidor crea que se trata 
de vinos similares», lo que des
de Castilla y León se ha tratado 
de evitar desde el principio.

«Lo que nosotros queremos 
es que nuestros vinos se reco
nozcan y diferencien 
perfectamncte en el mercado y 
que no exista confusión entre los 
consumidores» agregó Valín y 
subrayó que cada uno tiene que 
tener su denominación, por lo

López Carrasco informó de la situación.

nuevas propuesto por la Comi
sión Europea y que la validez de 
los derechos de platanción sea 
superior a cinco años.

El Comité de Regiones se 
opuso, por otra parte, a la posi
bilidad de importar uvas y mos
tos concentrados de países ter

La elección del nombre está lejos de definirse.

que, en su opinión, «ellos ten
drán que buscar otro adjetivo que 
acompañe a Castilla».

Recordó, en este sentido, que 
de la misma forma que no se per
mitió que Castilla y León parti

ceros para.vinificarlos en la 
Unión Europea, como propone 
Bruselas.

Las regiones europeas se pro
nunciaron sobre la reforma del 
vino dentro de un dictamen glo
bal en torno a la reforma de la 
Política Agrícola Común (PAC).

cipara en la denominación Queso 
Manchego, a pesar de que para 
su elaboración se utiliza leche 
de Castilla y León, «nosotros 
ahora defendemos nuestros in
tereses».

Efe- Madrid

La Asociación de Mujeres y 
Familias del Ambito Rural 
(AMFAR) impartirá diversos 
cursos de formación en 1999 en 
el Centro de Promoción Rural 
para la Mujer de la localidad 
madrileña de Colmenar Viejo, 
según un comunicado de la or
ganización. Para ello, AMFAR 
acaba de firmar un convenio de 
colaboración con la Consejería 
de Economía y Empleo de la Co
munidad de Madrid.

Albacete:
PRECIOS Indicativos: 14 de enero de 1999

QVIKQ PlsZKgr Semana anterior
Corderos de 10 a 15 ke 425-435 425-435
Corderos de 15 a 19 ke 365-375 390-400
Corderos de 19 a 23 kg 345-355 385-395
Corderos de 23 a 25.4 ke 315-325 355-365
Corderos de 25,5 a 28 kc 290-300 330-340
Corderos de 28 a 34 kg 250-260 290-300
Corderos de más de 34 kg 205-215 245-255
Oveja extra 60 60
Oveja primera 35 35
Oveja segunda 25 25
Oveja industrial 20 20

CEREALES
Cebada maltcría 20,75-21,25 20,45-20,95
Pienso (+ 62 Kg/Hl) 19,75-20 19,45-19,70
Pienso G 62 Kg/Hl) 18,30-18.50 18-18,20
Trigo duro 26 26
Trigo blando: De fuerza 27-27,50 27-27,50
Extensibles: 25,50 25,25
Alcalá 26,50 26,25
Panificables 23,25 23
Forrajeros (Pané, Anzada) 21,75 21,50
Avena 19,50 19,50
Centeno 19,25 19
Triticales 19,75 19,50
Maíz secadero 23 23

Pts/Grado de grasa

Heno de alfalfa (18-20%)................. 22,50 S/C

Heno de alfalfa (20-22%)................. 32 S/C

Pipa girasol (9,2,44)............................ 34-35 34-35

Guisante grano (14% Hdad.)........... S/C S/C

Lentejas La Mancha............................. S/C S/C

Yeros............................................................. 22,50 ■ 22.50

Veza grano................................................ 32 32
- ——

EORCINQ
Selecto 140 145

Normal....................................................... 135 140

Graso 130 135

Lechón (Ptas/unidad) 3.500 3.800

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 225-235 265-275

Desvieje.......... 60
60

19-21
18-20 

14,50-15,50

19-21 
18-20
14,50-15,50

LECHE
- Con ordeño mecánico y tanque de frío:
Con Denominación de Origen
Sin Denominación de Origen
De cabra
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío:
De oveja
De cabra

16,75-18
14

16,75-18
14

Bajada de 40 pesetas en casi todas categorías de los 
corderos : Los precios de los corderos de más de 19 kg- 
registraron un descenso de 40 pesetas, debido a la falta de 
demanda.

Los precios de los cereales registraron una leve subida.

INFORMACION OFRECIDA POR:

El Centro de Promoción 
Rural es el primero de estas 
características creado en España 
y tiene como objetivo poner en 
marcha unos planes de desarro
llo que permitan a la mujer ru
ral disponer de una formación 
técnica y empresarial adecua
das.

Los cursos se refieren a la 
mujer rural en el siglo XXI, 
internet y gestión de empresas.

En las jornadas colaboran 
organizaciones locales, nacio
nales y de ámbito europeo.



En el rastreo de la margen izquierda del 
arroyo ha colaborado el equipo de buzos 
de la Cruz Roja de Don Benito, aunque 
por el momento sin resultados positivos
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sonsos
El Cuerpo de la Policía busca una escopeta que podría estar en una bolsa

La Policía busca el arma del 
doble crimen de Don Benito
funcionarios del cuerpo de Policía efectuaron ayer un 
rastreo en los márgenes del arroyo de la Galapaguera, 
entre las localidades de Medellín y Santa Amalia, para 
intentar localizar el arma del doble asesinato descubierto 
el miércoles en el pub de alterne «Papillón» de Don Benito 
(Badajoz).

Efe-Badajoz

La policía trasladó a la zona 
al único detenido, una persona 
de 44 años, natural de Lérida y 
Que trabajaba desde hace 15 días 
en el club dondeel miércoles apa
recieron muertas dos personas.

Fuentes de la policía expli
caron que se busca una escope
ta, que podría estar en el inte
nor de una bolsa de plástico, 
junto con algunas ropas.

En el rastreo de la margen 
izquierda del arroyo ha colabo- 
i^do el equipo de buzos de la 
Lruz Roja de Don Benito, aun- 
Que sin resultados positivos.

Las mismas fuentes explica
ron que está previsto continuar 
el rastreo en el canal del Zujar 
para intentar localizar el arma 
empleada en el doble crimen.

El grupo de rescate acuático 
e Cruz Roja Don Benito cola- 
ora en las labores de búsqueda 

.ía ^7^^^^^^’^^^^ ®n Ia comi- 
n del doble crimen que aca- 

00 el miércoles con la vida de 
gerente del club de alterne

Reinician la búsqueda de la joven 
desaparecida en Barcelona hace 2 años

EfezBarcelíuia

ins- 
Comellá 

inmedlT^Í® ^^^ ®® reanude de 
búsqueda en el 

Po de CP r^* Garraf, del cuer
as Srí7^‘”^ Bergua Vera, de 
se eXenS’’"® ^^ *^ornellá, que 
nocido ’?t”P®'’a^®ro desco- 

L^^^^^^^^^sidosaños. 
vcrtederortl?r ^^^ explota el 
te IndSsni "7?“' Tratamien- 
dos SA « ^^ Residuos Sóli- 
abril etra^?^”^*® ^ finales de

administran - 
coste de los trab< ^ ^^^^S^r el 
en unos ion calculados 
I^s^yporeirip?"°”^® ^" P^^c- 
‘^^'‘Para.aS^er"’

Papillón, Carlos Abel Dillón, y 
del camarero de nacionalidad 
marroquí, S. H. E.

Desde las 10:30 hasta las 
14:30 horas de ayer, los bu
ceadores de Cruz Roja rastrea
ron unos 600 metros cuadrados 
del arroyo de la Galapeguera, 
ubicado en la carretera C 520, 
entre Medellín y Santa Amalia; 
y varios metros del canal del 
Zújar, en la avenida de Badajoz.

El doble crimen tuvo lugar a 
primeras horas de la mañana del 
miércoles, en el club de alterne 
Papillon, en las afueras de Don 
Benito, donde aparecieron muer
tas en una habitación las dos víc
timas.

La búsqueda del arma, una 
escopeta recortada que podría 
estar dentro de una bolsa blan
ca, resultó infructuosa a pesar 
de que la policía interrogó en el 
arroyo de la Galapaguera ai único 
detenido hasta el momento, un 
varón de unos 44 años, natural 
de Lérida.

Este hombre, que trabajaba 
de camarero en el club Papillon

El portavoz de la familia de 
la desaparecida, Juan Rubio, ha 
asegurado hoy a EFE que «he
mos mantenido constantes re
uniones con la juez desde el 
pasado mes de octubre, y ésta 
nos garantizó hace ocho días que 
las labores de búsqueda se re
anudarían inmediatamente una 
vez se garantizara el pago del 
coste de los trabajos, y parece 
ser que comenzarán la semana 
que viene».

Una vez el departamento de 
Justicia de la Generalitat ha 
asumido el gasto que supondrá 
la búsqueda, la juez ha decreta
do que sea la policía judicial la 
que lleve a cabo los trabajos, 
equipados con prendas y 
equipamientos especiales para 
evitar los problemas que provo
can las emanaciones de gases

La policía ha encontrado una prenda de vestir ensangrentada.

desde hace unos quince días, 
parece ser la única persona pre
suntamente implicada en los 
hechos hasta el momento.

Fuentes policiales han decla
rado que el detenido posee an
tecedentes policiales de carác
ter leve.

La Policía ha encontrado en 
el estacionamiento público ha
bilitado por el Ayuntamiento de 
Don Benito en la calle San Mar
cos una prenda de vestir ensan

tóxicos del vertedero.Todo pa
rece indicar que la orden judi
cial fue decretada para la primera 
quincena de enero, pero que los 
problemas para equipar de for
ma especial a los agentes han 
originado el retraso hasta aho
ra.

El portavoz de la familia 
Bergua ha añadido que «la juez 
nos ha asegurado que una vez se 
retomen los trabajos de excava
ción entre las basuras se remo
verá toda la zona acotada del 
vertedero, que es del tamaño de 
dos campos de fútbol,y en el que 
se supone podría estar el cuer
po». Según Rubio, el resultado 
que se pueda obtener de estos tra
bajos «es incierto», pero añade 
que «es la única pista del caso 
que dispone la policía y tenemos 
que agotaría». 

grentada -posiblemente unos 
zapatos- que podrían estar rela
cionados con el detenido, según 
fuentes próximas a la investiga
ción.

Fuentes policiales señalaron, 
por otra parte, que las doce chi
cas que trabajaban en el club, la 
mayoría de nacionalidad brasi
leña, han prestado esta mañana 
declaración ante el juzgado de 
Instrucción número dos de Don 
Benito.

La joven tenía 18 años.

Aparecen en una 
papelera las 
serpientes 
robadas en el zoo 
de Madrid

Efe-Madrid

Las 17 serpientes, diez de 
ellas venenosas, y la tortuga, 
que fueron sustraídas del Zoo 
Aquarium de Madrid el miér
coles por la noche, han sido en
contradas hoy, tras una llama
da anónima, a una televisión, 
que indicó que se encontraban 
en una papelera de la Casa de 
Campo, delante del citado 
recinto.La llamada anónima fue 
recibida por el canal de televi
sión autonómico Telemadrid a 
las 14.15 horas y media hora 
más tarde los reptiles fueron 
encontrados. «Todos los anima
les se encontraban sor
prendentemente bien, ya que 
habían sido embalados y colo
cados en paquetes con bolsas 
térmicas, para su mejor conser
vación», explicó a Efe el bió
logo y veterinario del Zoo 
Aquarium, Enrique Sáez.

Según Sáez, los ladrones 
pudieron robar los ejemplares 
para venderlos posteriormen
te pero ~«la gran difusión del 
robo en los medios de comuni
cación podría haberles hecho 
cambiar de idea».

Primer día de 
luto en Santa 
Olalla por los 
fallecidos en el 
incendio

Efe-Huelva

La localidad Santa Olalla 
del Cala vivó ayer su primer día 
de luto oficial por la muerte de 
tres personas, ocurrida ayer en 
el incendio de un inmueble de 
dos plantas, con las banderas a 
media asta y crespones que 
reflejan el duro golpe que ha 
supuesto para este pequeño 
pueblo de la Sierra de Huelva.

Cientos de personas pasaron 
durante la tarde y noche de ayer 
por la capilla ardiente instala
da en el salón de plenos muni
cipal para presentar sus 
condolencias a los dos hijos del 
matrimonio fallecido, Julián y 
Macarena, según dijo a Efe el 
primer teniente de Alcalde de 
Santa Olalla del Cala, Pedro 
Cordero.

El sepelio de Juan Francis
co Méndez, de 65 años, Eloisa 
Blanco, de 60 y del hijo de 
ambos, Francisco Méndez Ra
mos, de 31, se celebrará esta 
tarde a partir de las 16,00 ho
ras, con una misa en la iglesia 
parroquial de San Pedro, y el 
posterior entierro en el cemen
terio de la localidad serrana.
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Hallan a una 
persona 
calcinada en el 
interior de un 
coche en Málaga

Efe-Málaga

Una persona calcinada, cuya 
identidad se desconoce, fue 
hallada la pasada madrugada de 
ayer en la barriada de la Palma 
de la capital malagueña en el in
terior de un vehículo ardiendo, 
según informaron a Efe fuente 
del Servicio de Bomberos.

Los bomberos acudieron al 
lugar sobre las 03.30 horas tras 
recibir una llamada anónima de 
que «había un vehículo ardien
do», a la que siguieron otras de- 
vecinos de la zona.

Durante la extinción del 
fuego observaron que había una 
persona en su interior, ya cadá
ver, por lo que avisaron a efec
tivos del Cuerpo Nacional de 
Policía y acudió también el juez 
de guardia.

Los vehículos que estaban 
aparcados en las inmediaciones 
no se vieron afectados por las 
llamas, según las fuentes, que 
precisaron que el servicio de 
extinción se prolongó durante 
dos horas.

Este asunto será investiga
do por los grupos de Homici
dios y de Policía Científica de 
la Comisaría de Málaga para 
determinar las causas y autoría 
del suceso, así como la identi
dad del fallecido, dijeron a Efe 
fuentes policiales, que no pre
cisaron si se trataba de un hom
bre o una mujer, aunque un 
portavoz del Servicio de Emer
gencia Sanitaria 061 indicó que 
podría tratarse de un varón.

Resultan heridas 
madre e hija al 
incendiarse su 
piso en San 
Sebastián

Efe-San Sebastián

Una mujer de 57 años y su 
hija de 27 resultaron ayer he
ridas esta madrugada aí incen
diarse el piso en el que residían 
en San Sebastián, informó la 
Ertzaintza.

El fuego se inició hacia las 
tres y veinte de la madrugada 
de ayer en una de las habitacio
nes de la vivienda, ubicada en 
el número 3 de la plaza de Las 
Armerías, y fue la propietaria 
del piso la que alertó a los ser
vicios de urgencia.Como con
secuencia del fuego resultaron 
heridas J.E.L., de 57 años de 
edad, y su hija E.M.E., de 27 
años, quienes fueron evacuadas 
al hospital de Aranzazu, de la 
capital donostiarra, con quema
duras de primer y segundo gra
do en las piernas.

Ante el riesgo de que las lla
mas se extendieran, los bombe
ros y la Ertzaintza desalojaron 
durante una hora las viviendas 
adyacentes, hasta que el fuego 
fue sofocado.

La droga está valorada en más de 2.000 millones

Decomisan 4.000 kilos 
de hachís en Gerona

La Tribuna

La Policía Nacional ha apre
hendido un alijo de 4.000 kilos 
de hachís, valorado en más de 
2.000 millones de pesetas, cuan
do era transportado por un ca
mión que había cargado la dro
ga en una masía de Gualta 
(Gerona) y que tenía como des
tino Holanda.

Según ha informado el Cuer
po Nacional de Policía, se han 
practicado un total de seis de
tenciones, el conductory el pro
pietario del camión y otras cua
tro personas que «escoltaban» 
el transporte desde un coche.

La droga estuvo almacena
da en la masía Can Fuster de 
Gualta por un tiempo que no ha 
sido determinado y se cargó en 
el camión distribuida en fardos 
de entre 25 y 30 kilogramos, 
camuflada entre una carga le
gal de bobinas de papel.

La Policía Nacional inves
tigaba desde hacía varios me
ses el caso, y hace un mes supo 
que los supuestos traficantes ha
bían alquilado una masía en la 
localidad de Gualta con el fin 
de almacenar la droga.

Según informa la policía, 
finalmente detectó que un trailer 
cargaba la droga el pasado mar
tes cerca de la medianoche y lo 
interceptó en el peaje de la au
topista A-7 de Girona norte, 
cuando iba custodiado por un 
turismo ocupado por 4 perso
nas.

Detienen a un hombre por herir a un 
niño cuando disparaba a su mujer

EfgzMalága

La Policía ha detenido a 
Miguel Angel V.C., de 35 años, 
por herir a un niño de trece años 
cuando disparaba a su mujer con 
un escopeta de perdigones des
pués de haberla agredido a pa
tadas en su domicilio.

Según informó ayer la Jefa
tura Superior de Policía, los 
hechos ocurrieron el pasado 
domingo cuando Inés G.J., de 
33 años y mujer de Miguel 
Angel, se apoderó de un móvil 
de su marido y fue a cambiarlo 
por droga, ya que es adicta a los 
estupefacientes.

Cuando Inés regresó a su 
vivienda, al poblado chabolista 
del Cerro de la Mica, Miguel 
Angel agredió a patadas a su 
mujer, que pudo salir a la calle, 
pero el detenido comenzó a 
disparar, primero desde la ven
tana y después desde la vía 
pública, e hirió a un muchacho

La Policía Nacional investigaba durante varios meses. EFE

La Policía detuvo al conduc
tor del camión, Alfonso G.M., 
al propietario, Antonio M.V., y 
a los ocupantes del turismo, Juan 
ManuelI.R., Enrique O.M. (que 
había alquilado la casa), Moi
sés M.T.y Antonio G.Z.

Todos los detenidos, que no 
tienen domicilio fijo, cuentan 
con antecedentes por tráfico de 
estupefacientes y pasarán a dis
posición judicial en las próxi
mas horas.

La Policía Nacional sospe
cha que la droga se descargó de 
algún barco en varias veces en

de trece años.
La Policía ha detenido tam

bién a Inés y ambos han pasado 
ya a disposición del juez de 
guardia, al que también se le 
entregó dos escopetas de caza 
del calibre 12 y abundante 
munición.

La pareja culpa del disparo 
a su propio hijo de 14 años, pero 
la Policía está convencida de que 
fue Miguel Angel el autor de las 
heridas, tal y como se deduce 
de los testimonios de los testi
gos.

El menor resultó herido en 
diversas partes del cuerpo, aun
que su pronóstico es de «menos 
grave», ya que los perdigones 
quedaron alojados a nivel sub
cutáneo en la espalda, costado 
derecho, glúteo, piernas y bra
zo derecho.

Los testigos declararon que 
el autor de los disparos era 
Miguel Angel, vecino del nú
mero 11 de la calle donde fue 
herido el menor, pero cuando 

algún punto de la costa catala
na o levantina y que posterior
mente se transportó a la masía 
de Gualta, de donde fue reco
gida hace unos días por el trailer 
que se dirigía ala país holandés.

Este es el segundo cargamen
to importante de hachís del que 
se ha incautado la policía en los 
últimos días en Cataluña, des
pués de que el pasado día 12 la 
Guardia Civil localizara en un 
garaje de Caldes de Montbui 
(Barcelona) otro alijo de 2.740 
kilos de esta droga, valorada en 
1.780 millones de pesetas.

los agentes llegaron a la vivien
da, el agresor ya había escapa
do.

Posteriormente, la Policía 
localizó a Miguel Ángel y a su 
esposa en un bar del barrio y les 
detuvo, aunque los dos culpan 
a su hijo de 14 años de los he
chos, que éste niega.

Los agentes encontraron en 
casa de la suegra de Miguel 
Angel dos escopetas, para cuyo 
uso el detenido tiene licencia.

Miguel Angel ya protagoni
zó un incidente similar en no
viembre de 1992 cuando disparó 
contra las ventanas de la casa 
de unos familiares porque, se
gún explicó, no le informaban 
del paradero de su mujer que, 
al parecer, le había quitado dos 
escopetas para cambiarías por 
droga.

Además, Miguel Angel es
tuvo detenido en otras dos oca
siones en abril y mayo de 1997 
por tráfico de drogas y robo con 
violencia.

Permanece en el 
hospital la mujer 
apuñalada por su 
marido en 
Valencia

Efe-Valencia

Mercedes R., la mujer a 
quien su marido asestó cinco 
puñaladas en su domicilio de 
la localidad valenciana de Si
lla, continúa hospitalizada en 
el Hospital Peset Aleixandre de 
Valencia, donde «evoluciona 
favorablemente».Según infor
maron ayer a Efe fuentes del 
hospital, «de momento no re
cibirá el alta, puesto que le están 
efectuando pruebas en la mano, 
ya que se la han reconstruido y 
los médicos no saben si podrá 
utilizaría plenamente».

Mercedes R. presentaba 
«cuatro heridas superficiales en 
el tronco que no afectaron al 
músculo y otra más grave en 
la mano que seccionó varios 
tendones de los dedos».

La agresión se produjo a 
primera de la tarde del martes 
en un piso situado en el núme
ro diez de la Avenida Luis Vives 
de Silla, cuando durante una 
riña familiar Mercedes R. re
cibió cinco puñaladas que le 
asestó su marido, Pedro G., 
quien fue posteriormente 
detenido.Los vecinos avisaron 
a la policía local al advertir que 
una mujer se encontraba ensan
grentada y con múltiples heri
das por todo el cuerpo a causa 
de los machetazos propinados 
por su esposo.La mujer fue 
asistida en primer lugar por los 
facultativos del Centro de Sa
lud de Silla, y, al comprobar la 
gravedad de las heridas, fue 
enviada al Hospital Peset 
Aleixandre de Valencia, don
de fue intervenida quirur- 
gicamente de urgencia.
__________________________

Muere un 
trabajador 
español en una 
fábrica de vidrio 
en Portugal

La explosión en un horno 
una fábrica de vidrio que s 
estaba reparando causóayer 
muerte de un trabajador esp 
ñol y quemaduras a otros oc, 
tres de ellos graves, mfor^ 
ron fuentes del hospital 
Figueira da Foz.a200 kiloffl® 
tros al norte de Lisboa. ,,

El presidente del hospjj^ 
Figueira da Foz, Aft' 
Branco, confirmó a la ag 
portuguesa «Lusa» que un 
dadano español falleció 
mañana en ese establecini 
to a causa de las graves q
maduras sufridas. .,_,

Branco no facilito las
tidades de las víctimas de la 

en laexplosión de un horno 
Vidriera do Mondego, 
cercana localidad de f -j^g 
que dos empresas ®^P ^n- 
especializadas estabanr p
do.
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Aznar visita las obras 
finales del Gran Liceo

Geraldine Chaplin se ha sentido 
olvidada por el cine español

El presidente del Gobierno, José 
María Aznar, visitó ayer en Barcelo
na las obras del Gran Teatro del Li
ceo en su recta final, ya que la direc
ción del teatro prevé iniciar la utili
zación de sus espacios en los próxi
mos meses.

El presidente del Gobierno ha es
tado acompañado en la visita por la 
delegada del Gobierno en Cataluña, 
Julia García Valdecasas; el alcalde de 
Barcelona, Joan dos; el conseller de 
Cultura de la Generalitat, Joan María 
Pujals; el director del Liceo, Josep 
Caminal; y el presidente de su funda
ción, Santiago Fisas.

Fisas y Caminal han sido los en
cargados de ir comentándole al pre
sidente del Gobierno los detalles de 
cómo se está reconstruyendo la pla
tea y los palcos destruidos por el gran

I
S

El reto ahora para Pedro Duque es 
una estación espacial en órbita

La construcción de una estación 
fnf^^^^^i ®” órbita es el gran reto de 
u use enfrenta actualmente
•a humanidad, se
gún dijo ayer el as
tronauta español 
Pedro Duque que, 
junto con el resto 
5V^. tripulación 
del Discovery, vi
sitó Barcelona,

, El alcalde de la 
Ciudad, Joan Clos, 
da acompañado a 
tus cosmonautas 
en una visita re- 
Impago a Barce- 

tuna, donde han re
corrido las instala
ciones olímpicas y 
han subido al piso 
dtimero 20 de la
*ona2004P?®*/®?® ^^^ Barce- 
Panorámlp. /^? ^^"^^ espléndida 
templa nn^d K® ^ Ciudad que se con-

P no debe ser en absoluto com

incendio ocurrido el 31 de enero de 
1994, así como los nuevos espacios lo
grados tras el siniestro, como la am
plia caja escénica de última generación 
que permitirá al Liceo acomodarse a 
las producciones modernas.

Aznar ha seguido con especial in
terés las explicaciones que Fisas le ha 
hecho sobre los nuevos medallones 
pictóricos del artista catalán Perejaume 
que sustituyen a las destruidas pintu
ras novecentistas reproduciendo los 
asientos de una platea vacía «como si 
fuera un espejo de la propia sala», ha 
comentado Fisas.

«La iluminación es muy bonita y 
conseguida», ha comentado Aznar al 
contemplar las escenas liceísticas de 
Ramón Casas en la penumbra de este 
pequeño salón donde sólo los cuadros 
están iluminados. M.N.

parable a la que observaron desde el 
espacio.

«Desde el espacio se ve tan bonito 
nuestro planeta, el 
azul del mar es in
descriptible y no 
hay tecnología 
que recoja su be
lleza y, cuando 
vuelves, después 
de haber observa
do la capa tan fina 
que nos separa del 
espacio, te parece 
tan frágil que 
quieres tratarlo 
mejor que antes. 
Desde allí no se 
ven las fronteras 
ni los problemas, 
y te preguntas por 
qué no podemos 

trabajar todos juntos, sin peleas», ha 
dicho el comandante de la misión, Curt 
Brown, que ha viajado ya en cinco 
ocasiones al espacio. P.L.L.

Con la madurez que le han dado 
los años, sólo desea ser feliz y cum
plir una única ambición: actuar.

Geraldine Chaplin, hija del inol
vidable Charlot, «me encanta que me 
definan así», dice, vuelve al cine es
pañol con «Finisterre», tras 20 años 
de ausencia, ya que «desde que rom
pí con Saura, se 
olvidaron de 
mi».

«Parece que 
mi separación 
con Carlos 
Saura significó 
una ruptura con 
todo. La verdad 
es que tuve una 
época, quizá 
fui símbolo de 
los momentos 
de la oposición 
al régimen an
terior..., así 
que, cuando 
esta época pasó 
y el cine cam
bió por el des
tape, yo ya no 
tenía lugar, 
además... quie
ro creer -comenta la actriz en tono con
fidencial- que aquéllo no era para mí. 
Ya estaba mayor para esos trotes».

Sin embargo, Chaplin confiesa que 
nunca ha perdido el contacto con el 
cine español; «lo que pasa es que 
cuando veo películas de aquí en el

La Plataforma 0,7, en contra del uso 
comercial del anuncio de tabaco

La Plataforma 0’7 denunció 
ayer en una manifestación frente 
a Tabacalera el uso comercial de 
la iniciativa de donar el 0’7 de los 
ingresos de su marca de cigarri
llos «Fortuna» a una ONG, por 
considerar que «detrás hay una 
industria oportunista que mata 
cada tres segundos a una perso
na». José Mejía, portavoz del 0,7, 
señaló que «la industria que ex
plota y mata a los pueblos empo
brecidos del sur y degrada el 
medio ambiente, es la misma 
industria que ofrece su beneficio 
económico a los sobrevivientes 
de la catástrofe medioambiental».

El productor Pedro Costa dimite 
de la Academia del Cine

El productor Pedro Costa remitió 
ayer una carta a la Academia de las Artes 
y las Ciencias Cinematográficas en la 
que presenta su dimisión como miem
bro de esta entidad, en desacuerdo con 
la actitud de su Junta Directiva en re
lación con la polémica sobre la pelícu
la «El abuelo», de José Luis Garci.

El texto de esa carta, al que ha teni
do acceso Efe, señala que «la razón es

extranj ero me da ‘el mono’ y sólo pienso 
en volver. Adoro a Almodóvar».

Muestra de este cariño por lo espa
ñol, desde que rodara aquí «Secuestro 
bajo el sol», de Jacques Deray, es que 
nunca ha vendido su casa de Madrid y 
que su hij a sea «una consumada bailaora 
de flamenco». Pero, sobre todo, su 

último filme, con el 
que se reencuentra 
cinematográficamente 
con nuestro país, 
«Finisterre», la úl
tima película del 
gallego Xavier 
Villaverde.

Es inexcusable 
la figura de su pa
dre. «Nunca ha sido 
un peso para mí, 
sino un orgullo y 
una ayuda grandí
sima porque fue una 
persona muy queri
da», comenta.

Tanto cree la 
actriz que le ha mar
cado «y gustosa
mente», dice, la fi
gura de Charlot, 
que cree que su vida 

se ha configurado como «un círculo. 
Primero fui «la hija de Chaplin», des
pués gracias a «Doctor Zivago» tomé 
una entidad propia y, hoy, vuelvo a ser 
su hija. Nosotros, los actores al uso, 
somos una moda, Charlot seguirá vivo 
siempre, y eso me enorgullece».L.A.

mi disconformidad con el contenido de 
la nota hecha pública (por la Acade
mia) acerca de la supuesta compra de 
votos, en la que los miembros de la 
Directiva habéis dado muestras de fal
ta de autoridad, de reflexión y de im
parcialidad».

Costa dijo que no cree que Garci 
enviara ese anónimo y agrega que no 
tiene nada contra él. J.G.B.
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Alfredo Kraus dedicará 
”menos tiempo a la ópera”

El tenor Alfredo Kraus anun
ció ayer en Sevilla que dedicará 
«más tiempo al recital y menos 
a la ópera» y que limitará más su 
repertorio: «Ahora estoy por lo 
fácil», bromeó.

El veterano tenor dijo que 
tiene previsto cantar poca ópe
ra, próximamente sólo en Berlín 
y en el madrileño Teatro Real, y 
que esta circunstancia se debe a 
que necesita días para ejercer de 
catedrático de la Escuela de Canto 
Reina Sofía, una actividad con 
la que, consideró, «me lo paso 
muy bien, es muy importante y 
lo paso muy bien».

También explicó que «ya me 
resulta incómodo irme al extran
jero veinte días o un mes, ya no 
se me apetece», motivo por el que 
cantar en Madrid le resulta me
nos pesaroso.

«Con la enseñanza aprendo 
más, ahora se más de técnica que 
cuando empecé», dijo Kraus,

cuya técnica está considerada 
como una cumbre de la lírica y 
quien aseguró que para cuando 
se retire ya tiene muchos susti
tutos entre los tenores más jóve
nes.

Preguntado sobre si le inquieta 
la inexistencia de nuevas óperas 
y si interpreta esta como una falta 
de creatividad que pueda afec
tar al género, Kraus dijo que «en 
absoluto», y añadió que «prefiero 
que se quede como está (la ópe
ra)».

«Los tiempos y las modas son 
las que mandan, y si ahora em
pezara la carrera no sé que acti
tud tomaría, probablemente se
guiría la corriente», añadió Kraus, 
quien se mostró partidario de 
«que nos sentemos a ver ópera 
con ingenuidad, que la gente se 
crea que Romeo es Romeo, que 
el público fantasee», cosa que, 
señaló, no es posible en otras 
artes, como en el cine. A.V.

Furor y erotismo en la 
tauromaquia de Picasso

El Museo Thyssen- 
Bomemisza de Madrid presenta 
a partir de ayer un conjunto de 
quince obras de Pablo Picasso, 
la mayoría de las cuales fueron 
realizadas entre junio y septiem
bre de 1934, que están centradas 
en el tema del toro, símbolo a 
través del cual el pintor expresa 
sus sentimientos eróticos y su 
furia.

Se trata de una pequeña ex
posición dentro de la serie «Con
textos de la colección permanen
te», que centra la atención sobre 
un cuadro del museo, en este caso 
el óleo «Corrida de toros», pin
tado por Picasso en 1934.

«Hemos hecho un corte 
cronológico en tomo a nuestro 
cuadro porque se trata de un 
conjunto de obras con un carác
ter especial dentro de la serie de 
tauromaquias, con un contenido 
más violento y más íntimo, im
pregnado por la poesía surrealista 
que está en eclosión en esos 
momentos», indicó a Efe Tomás 
Llorens, conservador jefe el 
museo y comisario de la mues
tra.

En los años treinta, Picasso 
acababa de ilustrar «Las «Meta
morfosis», de Ovidio, había he
cho su aparición la revista

«Minotaure», cuya portada ilus
tró el artista malagueño, y Euro
pa estaba convulsionada por la 
subida de los nazis al poder.

En el plano personal, Picasso 
empezaba a alejarse de su mujer 
Olga y vivía intensamente su 
romance con Marie-Thérése, a la 
que está dedicado uno de los 
grabados que se contempla en la 
muestra del Thyssen- 
Boraemisza. N.M.

La Feria del Disco de Gerona subastará 
una copia del testamento inédito de Sinatra

La Feria del Disco de Gerona hará públi
co por primera vez el testamento de Frank 
Sinatra al subastar, el próximo 28 de febre
ro, una copia del 
documento nota
rial que informa 
sobre el destino de 
la gran fortuna del 
cantante norte
americano, falleci
do el pasado 20 de 
mayo.

Según ha decla
rado a Efe el orga- 
nizador de la Feria, 
Jordi Tardá, «las 
cláusulas que con
tiene el legado de 
Sinatra no podrán 
darse a conocer 
hasta la semana 
próxima, cuando 
se cuente con la au
torización expresa de los h¿ rederos para su 
difusión».

El testamento del célebre cantante con
tiene 23 páginas en las que se recogen 13

cláusulas, las órdenes de ejecución del lega
do y el testado, lo que supone una detallada 
explicación de las últimas voluntades del ar

tista sobre el des
tino de su dinero, 
propiedades, obje
tos personales y 
derechos editoria
les.

El legado, fir
mado por Sinatra 
en Los Angeles el 
3 de septiembre de 
1991, contiene 
además la rúbrica 
del artista al pie del 
testado final, con 
fecha del i de 
mayo de 1993, así 
como las firmas de 
los testigos en laúl- 
tima página.

La feria, que 
cumplirá su séptima edición, constará de 150 
estands de los que más de 30 se dedicarán al 
mundo del tebeo de coleccionista, en el ter
cer encuentro Rock&Cómic. R.G.

Carmen Martín Gaite rescata el primer 
texto teatral^ escrito hace 40 años

El Centro Cultural de la Villa de Madrid 
programará a partir del 19 de enero «La 
hermana pequeña», la primera obra teatral 
escrita hace cuarenta años por Carmen Mar
tín Gaite, conoci
da por su larga tra
yectoria como na
rradora.

El director del 
montaje, Angel 
García Moreno, 
convenció hace un 
año a Martín Gaite 
para recuperar ese 
texto, que ella es
cribió para su ami
ga, la actriz Laly 
Soldevilla, pero 
que nunca se repre
sentó.

Ana Marzoa, 
Ana Labordeta, 
Carmen de la 
Maza, Helga Liné, 
Andrés Resino, 
Pedro Alonso y 
David Zarzo son 
los intérpretes de 
esta obra, que 
cuenta la historia 
de una actriz que 
llega aMadridpara 
intentar triunfar y que, mucho después, reci
be a su hermana, quince años menor y a la 
que no veía desde tiempo' atrás.

Ana Marzoa es la «hermana mayor», un 
personaje con el que ella se identifica y con 
el que está encantada porque «está lleno de 
algo que me gusta mucho, que es el pudor 

ante las emocio
nes».

Se da la cir
cunstancia de que 
Martín Gaite pen
só en Marzoa para 
este papel cuando, 
hace un año, empe
zó a hablar con 
García Moreno de 
la posibilidad de 
llevar a la escena 
esta historia que es 
un drama, pero que 
mantiene la cons
tante en esa autora 
de «dejar una puer
ta abierta a la es
peranza».

Carmen Martin 
Gaite, que hace un 
par de días se emo
cionó al ver un 
ensayo de la obra, 
ya con todo el de
corado, apenas ha 
retocado el texto 
para esta versión,

aunque ha trabajado con el equipo para lU' 
troducir alguna leve modificación, que uo 
afecta al argumento. J.G.B.

El nuevo disco de Javier Alvarez saldra
a la venta el próximo día 25 de enero

Jackson, por eso es que su compan^^ 
discográfica ha tenido que luchar has a 
último momento por conseguir que e 
temas pudieran salir a la calle con el per

Después de multitud de problemas con 
los derechos de autor de otros músicos, por 
fin el próximo 25 de enero verá la luz «Ja
vier Alvarez 3», nuevo trabajo del cantautor 
madrileño, que estaba previ sto que saliera a 
la calle el pasado mes de octubre.

Y es que «Javier Alvarez 3» está cuaja
do de «sampleados» (fragmentos de cancio
nes de otros artistas) y remezclas con can
ciones de artistas de lo más variopinto, des
de Abba a Mecano, pasando por Michael

so de sus autores.
Como anticipo, la semana próxima ^^^ 

rá a la venta su primer sencillo 
canción que se presta a la polémica, P° 7^ 
en ella el mismo Javier Alvarez ^^^®,:.jo^ 
así como «Soy paj illero, maricón, droga 
bakalaero, okupa, rojo y puta». C.A. 
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Alejandro Sanz disfruta de su 
feliz luna de miel en Bali

Mar Flores no quiere ser una mantenida

El cantante Alejandro 
Sanz, que se casó la pasada 
semana en la isla indonesia 
de Bali, aparece esta sema
na en las páginas de la revis
ta «Hola» junto con su mu
jer, la modelo mexicana 
Jaydy Mitchell.

La revista publica, ade
más, el menú nupcial y que 
la parej a tiene un plazo de un 
mes para validar legalmente 
su boda en España o Méxi
co, aunque parece que no tie
nen intención de hacerlo.

Después se fueron a Pa
rís, donde recorrieron la ciu
dad, miraron escaparates y 
compraron. En los próximos 
días los recién casados vol
verán a España cargados de 
cuadros, jarrones, mantele
rías, juegos de sábanas y ar
tículos de menaje. R.O.

Una soprano de 12 años, a la 
conquista el mercado mundial

La joven soprano galesa 
Charlotte Church, que a sus 12 años 
se ha convertido en el último 
«boom» del música británica, se 
lanzó ayer, jueves, en Roma, con 
la presentación de su primer disco, 
a la conquista del mercado inter
nacional.

La jovencísima cantante ya ha 
vendido un millón de copias de «La 
voz de un angel» en Gran Bretaña 
desde que el disco salió a la venta 
en noviembre pasado.

Church, que ya viaj ó a Italia para 
cantar ante el Papa Juan Pablo II el 
pasado mes de diciembre, ha vuel
to para presentar su disco, que con
tiene una amplia variedad de temas 
nusicales, desde canciones folk 
hasta arias de ópera.

La soprano más joven del mun
do está acompañada en «La voz de 
un angel» por la Orquesta y Coros 
de la Opera Nacional del País de 
Gales, bajo la dirección de Sián 
Edwards. N.R.A:

La modelo Mar Flores abre esta 
semana las puertas de su casa a la 
revista «Diez Minutos» para ense
ñar a los lectores sus rincones fa
voritos y confesar sus más íntimos 
secretos.

Dice a la revista que tiene po
cos amigos y que nunca ha pisado 
a nadie, aunque reconoce que han 
intentado ponerle zancadillas, pero 
afirma ser «razonablemente feliz».

Mar afirma sentirse enamora
da de Cayetano, aunque «el amor 
hay que consolidarlo día a día», y 
desde luego no se ve cruzada de 
brazos con la sensación de ser una 
muj er mantenida: «nunca lo seré», 
afirma rotunda. R.O.

Carmen Ordóñez 
contra la Pantoja

Carmen Ordóñez es la protagonis
ta de la revista «Semana», donde rea
liza unas declaraciones tras la muerte 
de su padre y recuerda que ella no cortó 
las relaciones con Isabel Pantoja, sino 
que fue al revés.

En sus declaraciones, Carmen 
Ordóñez dice que ella y su padre fue
ron «uña y carne», aunque reconoce 
que «teniendo en cuenta la forma de 
pensar de mi padre, en muchas cosas 
le he fallado como hija. He hecho cosas 
que no le han gustado, pero él nunca 
me reprochó nada».

Sobre su hijo Fran, casado con la 
hija de la duquesa de Alba, Eugenia, 
afirma que «mi hijo ha tenido la suer
te de encontrar una mujer como 
Eugenia, una mujer que además le 
adora». R.O.

está a vueltas

Llegan los estrenos para adultos
Una vez pasadas las Navidades, du

rante las que la mayoría de las películas 
estaba destinada a los espectadores más 
jóvenes, los cines cuelgan de sus mar
quesinas nuevos estrenos destinados a 
un público más adulto. Eso sí, de todo 
tipo de género, desde el melodrama a la 
comedia, pasando por las de máxima 
acción.

«Psycho» (Psicosis): De la mano del 
director de «El indomable Will Hunting», 
Gus van Sant, regresa a las pantallas el 
clásico de Hitchcock «Psicosis», pelí
cula que transcurre en un abandonado 
motel de carretera que pertenece a la 
familia Bates, formada aparentemente 
por Norman (Vince Vaughn) y su ma
dre inválida.

La joven Marion (Anne Heche), lle
ga a este motel para descansar una no
che y será la primera víctima de la 
esquizofrenia del protagonista.

«Amigo/Ainado»: Ventura Pons in
tenta definir la línea que separa el amor 
de la amistad en su nueva película «Ami- 
go/amado», un filme de sentimientos 
basada en la obra teatral de Josep María 
Benet titulada «Testamento» y que es
tará presente en la sección «Panorama» 
del Festival de Berlín.

Josep María Pou, Mario Gas y Rosa 
María Sardá protagonizan este filme.

«Finisterre»: La ausencia del cari
ño paternal y las relaciones entre her
manos son los pilares sobre los que se 
asienta el último trabajo de Xavier 
Villaverde, «Finisterre. Donde termina 
el mundo».

Irú

«El viento se llevó todo lo que»: «El 
viento se llevó lo que», ganadora de la 
Concha de Oro en la pasada edición del 
Festival de Cine de San Sebastián, es una 
historia sobre la vida en un pequeño pue
blo aislado en la lejana Patagonia argen
tina de los años setenta, al que sólo le 
unen con el exterior la viejas películas 
de cine que llegan ya totalmente muti
ladas. La película está protagonizada por 
Angela Molina, Vera Fogwill, Jean 
Rochefort y Ulises Dumont, y dirigida 
por Alejandro Agresti.

«La cena Jetos idiotas»: Sarcasmo, 
ironía, temuia son los ingredientes de 
«La cena de los idiotas», una comedia 
francesa cínica e incisiva escrita y diri
gida por Francis Veber basada en su 
propia obra de teatro homónima y cu
yos derechos nan sido recientemente ad
quiridos por Steven Spielberg.

Es miércoles y toca cena con los idio
tas. Es decir, 1odos los invitados a la cena 
se comprometen a llevar a la cena a un 
tipo completamente idiota. Aquel que 
consiga llevar al más imbécil, gana.

Además, a lo largo de este fin de se
mana tambifni se estrenan en las panta
llas españolas otras películas, como "Sol
dado de fortuna", de Jean-Claude Van 
Damme, "Pasiones rotas", de Nick 
Hamm, "Rounders", de John Dahl, «Taxi 
express», del francés Gérard Pires; «El 
rey de las máscaras», del chino Wu 
Tianming; «Amigos y vecinos», del es
tadounidense Neil LaBute y «Bela 
donna», del brasileño Fabio Barreto. 
C.A.R.

Silvia Marsó 
espera un hijo

Silvia Marsó, que se en
cuentra en Segovia r^P^^^Í 
tando «Doña Rosita la So 
ra», afirma a la revista ^^^^ 
turas» que espera un hijo y<5 
se siente más feliz que i^^^^?^

Dice que su vida ha su 
do un vuelco y que el sem' 
miento de ser madre es «’’^^.. 
ble», y que con este futuro mp 
ha cumplido un sueño «J 
en el fin del milenio».

No tiene preferencias p 
que sea chico o chica, ■ 
todavía es pronto para 
narlo en la ecografía, y 
poco sabe qué nombre 
a poner, pero no sera n^.b®^, 
lio, como el padre, ni 
como ella. R.O.
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AUTODEFINIDO CRUCIGRAMA

1
Símboto 
químico 
nudo 

serviles de 
ideas aleñas

Costado 
Atentos 4

i
Vocal 

N* romano 
Uabreslantes 

Decisivos

f N- romano 
N^a musical 

Uriundos
-► 

i
Nota musical 
Gas noble 
Argollas 1

1 El primero 
Matricula de 

coche 
descomunal

-► 
1♦ Diente de un 

peine 
Labres 

Hais aincano

i Número 
Consonante 

Hurten 4
-► Brama 

Ceremonias
Ondas 

completo

i
Talego _ 

tina pequeña 
de madera

Marchar

4

Cotof {Pt) 
Iratamiento 

inqiés 
N* romano

Fauno 
láonador 

Sonido débil y 
confuso (PI)

Vocales 
diferentes 

i-allecimiento 
(PI)

Diosa gnega 
Arrugado

f

1 1- Fragancia 

trigonometría 
Cortejador

i -► Pescado muy 
preciado ¡PI) 
"Dios egipcio

Punto 
cardin^ 

Penodo de 
tiempo

Nombre de 
mujer

Nota musical 
Fluido 
Animal

Dios egipcio 
DIOS gnego

4 1
-<- Consonante 

Hortaliza 
Onomatopeya 

de la risa

Ciudad 
italiana 

consonante

1 Homenaie 
Hogar 

N“ romano

Horas 
canónicas 
Símbolo 
químico

1 Símbolo 
químico

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

HORIZONTALES.- 1: Paso de los Alpes.- 2: Al revés, autobús. Municipio de 
Pontevedra.- 3: Cualquier cosa creada (PI). Cada una de las partículas de las 
que parece estar constituida la luz.- 4: Suplicaré. Al revés, practicaré cierta labor 
agrícola.- 5: Anhelaran persistentemente una cosa.- 6: Contracción. 
Constelación. Habla.- 7: Figurado, desear o apetecer con ansia una cosa.- 8: 
Vuelva a hacer lo que había hecho o a decir lo que había dicho. Esquive.- 9: 
Hálito, aliento, soplo (PI). Muy grande, enorme (PI).- 10: Artículo (PI). Número.- 
11: Parlamentario.

VERTICALES.- 1: Región natural de África oriental.- 2: Esencia o naturaleza. 
Tejido.- 3: Tejido de seda fino y flexible (PI). Cierta fruta (PI).- 4: Lengua hablada 
por ciertos antiguos habitantes de España. Expresión familiar con que tradicio
nalmente se suele dar principio a los cuentos.- 5: Término de cortesía (PI).- 6: 
Letra griega. Tueste, abrase. Artículo.- 7: Copiosos de frutos.- 8: Al revés, árbol 
mimosáceo. Esquivo.- 9: Causan descrédito o infamia. Ruido confuso de voces.- 
10: Hermana. Número.- 11: Innatas.

HORÓSCOPO

SOPA DE LETRAS
auno.m’t?® ®P ® I® representan ios números del 0 al 9, 
númprAf A ^®*^®^riamente en dicho orden. Sumando los 
zonta! u vartVfP''®®®^^®'^ '®® '®^® ^® ®®^3 columna hori- 
aoarecfin ai r^?^?’ obtenerse las sumas que 
se dan ine ?^ 1®® rnismas. Para orientación del lector 
se dan tos valores atribuidos a dos de las letras

uTRxZ = 26
QY VUP = 20
XY YRQ = 30
TZ XS V = 24
_RPVQU = 13 

18 25 19 = 113
Letras clave R = 1- X = 9

S 
M 
D 
T 
J 
R 
A 
R 
B 
P 
S 
0 
R 
P 
J

U 
L 
B 
E 
B 
Z 
A 
1 
B 
C 
U 
T 
0 
E 
B

CLP 
IVO 
MNE 
TOE 
LC A 
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PIE 
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ffl

H
aC

IB
H
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»n
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C 
R 
A 
I 
I 
R 
A 
L 
U 
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E 
P 
S 
E 
T

O 
I 
T 
Q 
0 
T 
C 
N 
N 
O 
A 
A 
C 
N 
C

R A 
B U 
J C 
U B 
L B 
A A 
F V 
H E 
AM 
AT 
N A 
VJ 
AA 
I R 
E L O

G
í'W

P'
oo
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nH

aj
ow

c’o
M

w
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P3
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> P 
A 
B 
S 
Q 
U 
I 
L 
H 
A 
R 
N 
P 
M 
R

A 
B 
C 
B 
A 
A 
N 
K 
R 
D 
U 
S 
A 
L 
R

Buscar 10 
palabras 

relacionadas 
con 

GANAR

RECORRIDO SILABICO

NE

JU

VE ’RE

MIEN
Ci BE CION
NE DOR TA TA

RA 10 RO TEN RO

’OS CI BONI 
"pir

’MA 

“prT 
"la-

~CA~
RA TA ’AL PA

CHIS MOS •IM ■CA

TAN PAR
VIVI^ LI VA CIA

TO VAN 

MÍEN
DAD 

"ga" 
"co""

LI ■DES

■RE
CI ■BO

NO

De cada casilla señalada con un asterisco parte una 
palabra que corresponde a una de las definiciones 
dadas abajo. Al responder, vaya marcando las síla
bas para no repetirías, moviéndose de una casilla a 
la siguiente, horizontal, vertical o diagonalmente, 
hacia delante o hacia atrás, pero sin saltarse ningu
na. Al acbar la última definición, quedarán varias 
casillas con sus sílabas correspondientes, pero que 
usted no habrá marcado, y que leidas adecuada
mente darán el nombre de Cierta región de 
Pakistán.

1: Suntuosidad.- 2: Juerguista.- 3: Remozamiento, 
vivificación.- 4: Perturbador.- 5: Maldición.- 6: 
Manejo.- 7: Cierto marisco.- 8: Saquear,- 9: 
Exploración.- 10: Neutralidad.- 11: Autorizáramos.

ARIES. Aunque su salud es magní
fica, no abuse de sus fuerzas. No 
sea tan tímido e indeciso co cuantos 
le rodean. En el amor hoy verá las 
cosas mejor
TAURO. Mejoría sensible de su 
salud. La seguridad en su propia 
capacidad cautivará a sus familiares. 
Incomprensión por parte de su pare-

GÉMINIS. Su salud estar'un poco 
delicada. Trate de descansar hoy 
bien. Día agradable en casa en com
pañía de sus familiares. En el amor 
habrá estabilidad
CANCER. Notará alivio en su 
salud. Buenas noticias que le permi
tir desarrollar nuevas actividades 
relacionadas con el ocio. Día exce
lente en el amor
LEO. Salud excelente. Progresos 
notables en sus relaciones familia
res; su familia estará dispuesta a 
escucharle. No cree más tensiones 
en el amor
VIRGO. Salud mejorando. 
Tómese hoy las cosas con más calma 
y aproveche el día para relajarse. No 
se muestre tan inflexible con su
pareja

SOLUCIONES

LIBRA. Hoy seguirá con molestias. 
Surgirá algún problema familiar que 
logrará superar sin dificultad

ESCORPIO. Se sentirá en excelente 
forma física. Deberá mostrarse cau
teloso con lo que dice o podría herir 
a un pariente próximo

SAGITARIO. Salud excelente. 
Aproveche el día para prestar más 
atención a su familia y no tenerla 
abandonada. En el amor se mostrará 
algo frío y distante
CAPRICORNIO. Salud regular. 
Siga los consejos desinteresados que 
le dará un amigo. Procure ser más 
condescendiente con la persona que 
ama
ACUARIO. Salud buena. Actúe de 
forma más equilibrada con su fami
lia y amistades. En el amor no fuer
ce las cosas y deje que sigan su curso

PISCIS. Salud mala. Procure hoy no 
salir de casa y descansar todo lo que 
pueda. Su situación amorosa corre el 
riesgo de deteriorarse por su actitud
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rom
El brasileño Savio se mostró 
optimista respecto a poder jugar el 
próximo domingo ante el Atlético 
de Madrid

El madridista calificó el derbi como "bonito, importante y especial''

Seedorf desea una "victoria de
Los clubes disputan 
una carrera 
contrarreloj para 
reforzar sus 
plantillas

prestigio" ante el At de Madrid
Clarence Seedorf calificó el derbi ante el Atlético de Madrid 
del próximo domingo como «bonito, importante y especial 
porque llega en un momento perfecto para conseguir una 
victoria de prestigio».

Efe - Madrid

«No es un partido más y va
mos a intentar disputarlo y ga
nar. Después de una derrota in
justa, podemos arreglarlo ven
ciendo a un gran rival e inten
tando hacer un gran juego para 
que la gente disfrute, aunque lo 
más importante son los tres 
puntos», declaró Seedorf.

Para el internacional holan
dés, el Real Madrid llega en un 
gran momento de juego. «Lo 
único que nos falló en Mallorca 
fue meter los goles. Ahora ju
gamos en casa, donde estamos 
anotando con facilidad. Quizá 
lo único que tenemos que hacer 
es jugar los primeros minutos un 
poco más agresivos», dijo.

Respecto a la Copa del Rey 
y al Villarreal fue claro. «No 
importa el rival que nos haya 
tocado. Lo importante es ven
cer y ganar la Copa. Tengo un 
gran respeto para el Villarreal 
porque están haciendo grandes 
cosas en su campo. Vamos a ir 
con cuidado», indicó.

El Real Madridy el Villarreal 
se van a enfrentar tres veces en 
apenas tres semanas, 20 de ene
ro en Madrid, ida de la Copa; 31 
de enero en Villarreal, Liga, y 3 
de febrero en Villarreal, vuelta 
de la Copa.

«Esto es así y poco podemos 
hacer en ningún sentido. Debe
mos mentalizamos para sacar lo

Sacchi ensayó ayer con Juninho y 
Jugovic con el posible equipo titular

Efe - Madrid

EI entrenador italiano del 
Atlético de Madrid, Arrigo 
Sacchi, ensayó ayer el posible 
equipo titular que se enfrentará 
al Real Madrid el próximo do
mingo en el estadio Santiago 
Bernabéu, en el que incluyó al 
brasileño Osvaldo Giroldo 
«Juninho» y al yugoslavo 
Vladimir Jugovic.

Juninho, que el miércoles 
aseguró que no se ve de titular

máximo en estos tres partidos tan 
seguidos», comentó.

Seedorf quiso hablar de 
Christian Karembeu. «Nosotros 
lo conocemos como jugador y 
como persona y sabemos que es 
muy tranquilo, con una gran 
paciencia y que da mucho cari
ño a la gente. Pongo mi mano 
en el fuego por él», explicó.

Por su parte, Savio Bortolini 
no pudo concluir el entrenamien
to al mismo ritmo que sus com
pañeros y se retiró al vestuario 
un poco antes, pero pese a todo 
se mostró «optimista de cara a 
poder jugar ante el Atlético de 
Madrid». «Empecé a entrenar 
con muchas ganas, pero me mo
lestó un poco la espalda y he pre
ferido no forzar. Debo esperar 
24 horas más para ver la evolu
ción que tengo, pero soy opti
mista. Tengo una cosa clara y 
es que si no estoy a tope, no 
jugaré porque no quiero perju
dicar al equipo», comentó Savio.

El internacional brasileño 
quiere jugar el partido a toda 
costa. «A todos nos gusta jugar 
un partido así. Voy a hacer lo 
máximo posible para tratar de 
jugar», indicó.

La trascendencia del partido 
era clara para el delantero. «Es 
un partido muy importante por
que jugamos con un grande. 
Tenemos que ganar. Necesita
mos mucho los tres puntos y 
tenemos la voluntad de vencer». 

el domingo después de haber sido 
suplente en las dos últimas jor
nadas, ocupó hoy en un partidillo 
de entrenamiento una plaza en 
el ataque junto a José Mari Ro
mero, y después se desplazó al 
centro del campo y su puesto fue 
ocupado por el ítalo-uruguayo 
Femando Correa.

Jugovic, que recibió esta 
semana el alta médica de la ro
tura fibrilar que sufrió en el 
muslo derecho el pasado 8 de 
diciembre, también fue inclui

Para Seedorf, el equipo llega en un gran momento de juego.

El Inter quiere a Panucci y el Real 
Madrid acelera el fichaje de Sacado

El Real Madrid negoció ayer con el Inter de Milán el 
traspaso de Christian Panucci y en las últimas horas, según 
pudo saber EFE, el club madrileño acelera también el fichaje 
de Michel Salgado.

Representantes del Inter de Milán negociaron ayer ai 
mediodía con el presidente del Real Madrid, Lorenzo Sanz y 
con el vicepresidente económico, Juan Onieva la oferta 
interesante del Inter de Milán y en las próximas horas será el 
futbolista quien decida finalmente si regresa a su ciudad.

Entretanto, la estrategia del Real Madrid se centra ya en 
fichar a Michel Salgado. Ahora sí va en serio una negociación 
con el Celta de Vigo, pues el Real Madrid considera elevado el 
precio de la cláusula de recisión, 2.000 millones de pesetas.

do en el teórico once titular en 
sustitución de Jordi Lardín, cuya 
participación en el derbi está casi 
descartada a causa de la gripe, 
que le impidió entrenarse por 
tercer día consecutivo.

El conjunto que alineó Sacchi 
en el partidillo jugado ayer me
diodía contra el tercer equipo 
filial en el estadio Vicente Cal
derón lo formaron Molina, 
Aguilera, Santi, Torrisi, Serena, 
Roberto, Mena, Valerón, 
Jugovic, Juninho y José Mari.

Posteriormente, el Atlético 
jugó con Jaro, Ramón, Santi, 
Torrisi, Serena, Njegus, Mena, 
Juninho, Fortune, Correa y José 
Mari.

Al margen de Lardín, el 
checo Radek Bejbl, con proble
mas en el talón derecho, y el 
argentino José Antonio Chamot, 
con una sobrecarga muscular, 
son las dudas del Atlético con 
vistas al derbi del domingo, 
aunque en el caso de Chamot, 
su titularidad está garantizada.

Efe - Madrid

Los clubes de Primera Divi
sión se han metido de lleno en 
una apasionante carrera contra 
el reloj para reforzar sus planti
llas antes de que mañana, vier
nes, termine el plazo fijado por 
la Liga de Fútbol Profesional 
para la inscripción de nuevos 
fichajes.

El ‘mercado’ se abrió el pa
sado 15 de diciembre, pero 
muchos clubes han esperado 
hasta el último momento para 
hacer las contrataciones y viven 
la cuenta atrás de forma agónica.

El Real Madrid está a punto 
de incorporar en su plantilla al 
yugoslavo Ognjenovic, proce
dente del Estrella Roja. Todo 
parece bien atado. El ‘fleco 
pendiente es la cesión del 
camerunés Samuel Etoo al 
Espanyol para que el club blan
co tenga disponible una plaza de 
extranjero.

Más complicado parece el 
fichaje inmediato de Frank de 
Boerpor el FC Barcelona. El club 
azulgrana lleva intentándolo 
desde hace tiempo, pero ayer el 
vicepresidente Joan Gaspar 
reconoció que, casi con seguri
dad, habrá que esperar hasta 
junio. Lo que sí ha resuelto e 
Barcelona es la cesión de Vítor 
Baia al Oporto, en el que jugara 
hasta junio del año 2000. Pare
ce una buena solución a la com
plicada situación que vivía e 
guardameta portugés, enfrenta
do desde hace meses al técnic
Louis van Gaal.

El Atlético de Madrid tam
bién tiene trabajo extra en a 
horas previas al cierre del p 
zo de fihajes. El club rojiblanco 
ya ha confirmado el acuerdo c 
el River Plate para el ttaspa 
de Solari, que llegará hoy a 
drid para firmar el contra» 
mientras que Venturín se 
plazó esta tarde desde K® 
hacia la capital de España, ac 
pañado por su representam^ 
para cerrar las negociaciones 
el Atlético. Jonte

Horacio Gómez, presiden 
del Celta, viajó a Pyj.
intentar hacerse con los s 
cios del jugador írattees 
Juventus Jocelyn Blancha^ 
también tantea la posibilij 
fichar al centrocampista 
Milán Maini, que juega c 
en el Bolonia.

El ex barcelonista J^ 
Cruyff, ahora en el ^^Ig^stas 
United, es otro de los futb 
que el Celta tiene en f .ujgs 
preferente de su lista dep 
fichajes. Rpcali-

Ayer, en Sevilla, Ion 
representante deljugadorj ^^j
Filipescu, ^®/^”54nnUecl 
Galatasaray, ha afímna ^^ 
internacional rumano ^¡P. 
mañana jugador del B
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Aguirre y Blatter pusieron la primera piedra en Las Rozas

La Ciudad Deportiva de 
la RFEF echa a andar

Blatter: a Bell también le 
criticaron por inventar el teléfono

Efe - Madrid

Esperanza Aguirre, Ministra 
de Educación y Cultura, y Joseph 
Blatter, presidente de la FIFA, 
ayudaron a poner la simbólica 
primera piedra de la futura Ciu
dad deportiva de la RFEF en Las 
Rozas (Madrid) y fueron testi
gos del inicio de unas instala
ciones que podrían estar ultima
das en un plazo no superior a los 
dos años.

Angel Villar, presidente de 
la Federación, agradeció al 
Gobierno el apoyo que ha brin
dado a la construcción de esta 
Ciudad deportiva, y en especial 
a la Ministra de Educación, ade
más de destacar el esfuerzo de 
?,í^^®’'por asistir a un este acto. 
Villar describió a Blatter «como 
un gran amigo de España».

«Todos los fines de semana 
se disputan 25.000 partidos en 
Lspana, el fútbol está presente 
en todos los rincones de la so
ciedad y esta Ciudad deportiva 
es muy importante para el fút- 

ol español. Somos protagonis-

Blatter y Aguirre contemplan la maqueta de la Ciudad Deportiva. EFE

tas de un gran sueño, de un her
moso proyecto. Este acto de la 
colocación de la primera piedra 
es un día especial. Hace once 
años, en mi programa electoral, 
incluía la opción de crear una 
Ciudad deportiva. Veo así col
mado mi objetivo», dijo Villar 
en su discurso.

Esperanza Aguirre, tras ayu
dar a colocar la primera piedra, 
también echó la primera palada 
de tierra al hueco donde se ins
taló una piedra hueca, que lle
vaba en su interior, por cierto, 
la prensa del día, las bases del 
proyecto arquitectónico y varias 
monedas.

Efe - Madrid

Joseph Blatter, presidente de 
la FIFA, defendió una vez más 
la puesta en marcha de los cam
peonatos del mundo cada dos 
años, añadió que es preciso adap
tarse a los nuevos tiempos y 
justificó esta novedad diciendo, 
por ejemplo, que «a Graham Bell 
cuando inventó el teléfono, le 
dijeron que no era necesario».

Blatter argumentó así que la 
FIFA debe planificar el futuro 
del fútbol mundial. «Cada per
sona tiene la libertad de acep
tar, rechazar o discutir una idea. 
Antes de rechazar una idea, hay 
que debatir el asunto. En el úl
timo siglo, Graham Bell inven
tó el teléfono y le dijeron que 
para qué servía eso. Que no hacía 
falta.

Que ya había coches, que 
había Irenes. Hay que ser recep
tivo con las nuevas ideas», dijo 
Blatter.

«El fútbol es un juego que 
siempre está en movimiento. 
Debemos acompañar al fútbol en 
los nuevos cambios y adaptar
nos al ritmo de los nuevos tiem
pos. Hay un dicho que es claro: 
el que no se mueve, se para, y 
quien se para va detrás», afirmó 
Blatter para defender el Mundial 
cada dos años.

«El fútbol es un deporte que 
por ejemplo en el Mundial tuvo

una audiencia global de 40.000 
millones de espectadores, más 
los 2,5 millones que lo vieron 
en directo en los estadios. El 
calendario internacional recibe 
cada año nuevas competiciones.

Desde el año 92, cuando era 
secretario general de la FIFA, 
trato de establecer un calenda
rio internacional coordinado, 
creé en su día una comisión para 
arreglar este asunto. Tenemos 
ya un calendario fijado hasta el 
2.004", dijo el presidente de la 
FIFA.

Blatter anunció que maña
na en Zurich precisamente ha
brá una reunión de los secreta
rios generales de las Confede
raciones para analizar el calen
dario. «El Mundial cada dos 
años es una idea, no un proyec
to. Es una idea que se aplicaría 
una vez que el calendario estu
viese claro», afirmó Blatter.

«La mayoría de las contes
taciones que se han recibido en 
la FIF A han sido receptivas para 
negociar y mantener la impor
tancia de las selecciones nacio
nales. La FIFA trabaja con el 
objetivo de salvaguardar la sa
lud de los jugadores. Mañana 
también habrá en Zurich una 
comisión médica que estudia
rá las consecuencias de este 
asunto. No somos partidarios de 
que los jugadores jueguen 60 o 
70 partidos al año".

Lotería Nacional
SORTEO DEL JUEVES
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SORTEO DEL DÍA 14 DE ENERO DE 1999
Seis series de 100.000 billetes cada una 

Usta acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de las 
seis series de loa números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 14 de abril de 1999. INCLUSIVE
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ESTÉ SORTEO AbJUbiCA 2J27.ÓCk) DÉCIMOS PREMIADOS POR UN IMPORTE DE 2?O96.748.OOO PESETAS

.................. 5.000

PREMIO ESPECIAL 
195.000.000 Ptas.
Núm. 49951 
PRIMER PREMIO

FRACCIÓN SERIE
PREMIO 

ACUMULADO

2.’ 3.® 200.000.000

1. Compruebe ,1_INSTRUCCIONES PARA LA CONSULTA DE EST 
9';®l'’®‘4en con loe J^TTk'^'‘'“'Dibujo que fleuran en la parte superior de columna encabezada con un uno, lo* premios indioadoe en la columna son los que co- 

oolumna V ® 4*o‘mo. rresponden e un billete, o eea. * diez decimos.
«aeiíi,r^'4o e todo* loB‘Z-.íZr_^ ■"• ' ••“" todos los premios y reintegros que han 3.' Vea *1 en la columna de números aparece el que Ud. Juega y. *1 asi fuera, a la

p^o en dos grupos: nnZLSÍ ‘•""•o»" con Is cifra grande que la encabeza. derecha encontrara acumulado el importe total de los promk>s que han correspondido a.
or eiemulo, si su núriMro * terminaetonee. bidets, con excepción de tos especiales que figuran ya acumulados en el recuadro Inme-

'**’”^*r’a en 1. ha de filar su atención únicamente en la diatamente anterior a estas instrucciones.

LISTA
4.* Si no esta su número completo puede tener premio an el grupo terminado.

Si ia# hay da cuatro cHma y au número las tiene igualmente dispueetas» a la 
derecha encentrará al total de premios que han correspondido a todos los números 
que terminan con esas cuatro cifras.

Sí no tiene premio por terméiación de cuatro cifras o no las hay, proceda an le forma
^^ *■■ tarminaciones da bes cifraa* an su caao con tas de dos v;fsiafcnerrta, con tas de una.

25.000 personas disfrutan siempre de coche nuevo

Ford, infórmote en tu concesionario y rechaza imitaciones.

Muki Opción es el sistema invernado por Ford para disfrutar siempre 

de coche nuevo Hoy más de 25.000 dientes avalan la seriedad 

y experiencia que sólo encontrarás en la Red de Concesionarios
Lo cambias por otra Te lo quedas Lo devuelves

RED FORD DE CASTILLA-LA MANCHA
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El Villarreal jugará con el Real Madrid y el Barcelona al Benidorm

Celta-Depor y Real Sociedad-Ai de 
Madrid, en octavos de la Copa del Rey

Efe - Madrid

Las eliminatorias Real Socie
dad-Atlético de Madrid y Celta 
de Vigo-Deportivo de La Coru
ña son las más destacadas de los 
octavos de final de la Copa del 
Rey, cuyo sorteo se celebró ayer.

Los partidos de ida se dispu
tarán el 20 de enero y los devuelta 
el 3 de febrero.

Octavos de final: Real Ma- 
drid-Villarreal; Espanyol-VaUa- 
dolid; Celta-Deportivo de La 
Coruña; Athletic de Bilbao- 
Racing de Santander; Levante- 
Valencia; Benidorm-Barcelona; 
Real Sociedad-Atlético de Ma
drid y Betis-Mallorca.

La reedición del duelo que 
protagonizaron en la Copa de la 
UEFA la Real Sociedad y el 
Atlético de Madrid ha sido nota 
destacada en el sorteo de octa
vos de final de la Copa del Rey.

La participación de dos equi
pos de Segunda B, los duelos 
valencianos y gallegos y el auge 
del fútbol valenciano son otros 
aspectos relevantes de esta eli
minatoria del torneo copero.

Los equipos grandes tendrán 
rivales accesibles. Así, el vigente 
campeón de la Copa, el FC Bar
celona, con un presupuesto de 
14.291 millones de pesetas para 
la temporada 1998-99, se enfren
tará al Benidorm, de Segunda B, 
cuyo presupuesto asciende a los 
95 millones.

En cuanto al Real Madrid, son 
16.000 millones de pesetas los 
que separan su presupuesto de 
las cuentas del Villarreal para 
1998-99. Ambos equipos se 
enfrentarán, entre Liga y Copa,

Jordan será una máquina de 
hacer dinero pese a marcharse

Schlesser sigue firme en 
coches del Granada-Dakar

Efe - Nueva York

El ya mítico jugador de ba
loncesto Michael Jordan ha 
renunciado a su carrera depor
tiva pero no dejará de ser una 
«máquina de hacer dinero» fuera 
de la cancha, coinciden los 
analistas.

La noticia de que Jordan 
dejaba definitivamente el balon
cesto desencadenó una serie de 
análisis en Nueva York sobre 
el impacto que tendrá esta de
cisión para su equipo, para la 
liga y las múltiples compañías 
que tienen contrato con el ju
gador.

Parece claro que la retirada 
tendrá a corto plazo un efecto 
negativo para el fabricante de 
material deportivo Nike, cuyos 
productos ligados a la imagen 
de Jordan representan un 4 por 
ciento de los ingresos (400

El Benidorm se enfrentará al Barcelona en octavos.

tres veces en catorce días.
El fútbol de la comunidad 

valenciana está en auge, como 
prueba la presencia de cuatro 
equipos -Villarreal, Levante, 
Valencia y Benidorm-, de un 
total de dieciséis, en los octavos 
de final de la Copa del Rey, que 
se disputarán los días 20 de enero 
(ida) y 3 de febrero (vuelta).

El recuerdo del trágico en
frentamiento de la Real Socie
dad y el Atlético en los octavos 
de final de la Copa de la UEFA, 
que se saldó con la muerte por 
apuñalamiento del joven segui
dor del equipo donostiarra Aitor 
Zabaleta, recorrió la sede de la 
Real Federación Española de 
Fútbol (RFEF), donde se cele
bró el sorteo.

Las repercusiones de aque

millones de dólares en ventas 
al año).

Las ventas de Nike bajaron 
en 1993 y 1994 cuando el juga
dor se retiró por primera vez, 
pero los directivos de la empresa 
aseguran que se preparaban 
desde hacía dos años para esta 
eventualidad.

«No sabíamos exactamente 
cuándo iba a ocurrir, pero sa
bíamos que iba a ocurrir», dijo 
Larry Miller, presidente de la 
unidad de productos Jordan, que 
en 1998 se convirtió en un ne
gocio separado.

El presidente de Nike, Phil 
Knight, no descarta que en el 
futuro haya una relación aún más 
estrecha del jugador con la 
empresa que, desde su primera 
renuncia, ha basado su publici
dad menos en los resultados 
deportivos y más en su popula
ridad.

lla eliminatoria tendrán conse
cuencias que van más allá del 
morbo. Por ejemplo, el Atléti
co de Madrid no tendrá el apo
yo de sus aficionados en San 
Sebastián, si se cumple la deci
sión acordada el pasado mes de 
diciembre por el club donostiarra 
de no vender entradas a los se
guidores atléticos.

A pesar de las buenas pala
bras del gerente del Atlético de 
Madrid, Clemente Villaverde, 
que abogaba por olvidar los tris
tes incidentes del pasado y ofre
cía la bienvenida «a todas las 
personas que vienen a Madrid y 
a nuestra casa», se supone que 
no serán muchos los aficiona
dos realistas que se desplacen 
hasta el Vicente Calderón.

En lo deportivo, el Atlético

Efe - Mauritania

El francés Jean-Louis 
Schlesser (‘Buggy’ Schlesser) 
sigue firme en la general de 
coches del raid Granada-Dakar 
tras disputarse hoy la decimo
tercera etapa, mientras que en 
motos su compatriota Thierry 
Magnaldy (KTM) volvió a re
cortar su desventaja sobre el 
también galo Richard Sainct 
(BMW).

Schlesser demostró en este 
decimotercer capítulo, disputa
do entre Tichit y Atar con 579 
kilómetros cronometrados, que 
de no ocurrir nada inesperado 
tiene grandes opciones de man
tener la primera plaza en le meta 
de Dakar, aunque la etapa de 
mañana, con final en Nuakchot, 
se presenta como clave para la 
resolución.

Su principal rival, el espa

parte como favorito, ya que, 
además de haber eliminado a la 
Real Sociedad de la Copa de la 
UEFA, es tercero en la Liga, 
mientras que los donostiarras 
ocupan la octava posición.

Dos equipos del Grupo 3 de 
la Segunda División B continúan 
en la copa del Rey: el Levante, 
quinto, que se enfrentará en un 
apasionante duelo local al Va
lencia, y el Benidorm, decimo
séptimo, en puestos de descen
so a Tercera, al que ha corres
pondido el FC Barcelona, vigen
te campeón de la Copa.

Ambos conjuntos esperan 
conseguir una de las mayores 
recaudaciones de su vida, y con
fían en pasar a la historia, como 
ya hiciera el Numancia, elimi
nando a un equipo de Primera - 
el Benidorm ya lo ha consegui
do- y metiéndose en cuartos de 
final.

El azar también ha deparado 
otra eliminatoria de una gran 
rivalidad local: en Galicia, se 
enfrentarán la escuadra que está 
deleitando al fútbol español y 
europeo, el Celta de Vigo, que 
esta semana podría convertirse 
en líder de Primera si vence al 
Mallorca, y el decadente Depor
tivo de La Coruña.

El líder de la Liga, el Mallor
ca, subcampeón de la última 
edición de la Copa del Rey, se 
enfrenta a un Betis que ha sido 
muy criticado estos últimos días 
por su impugnación del partido 
que perdió contra el Valladolid.

Athletic-Racing y Espanyol- 
Valladolid son los restantes 
emparejamientos de los octavos 
de final de la Copa del Rey.

ñol Miguel Prieto (Mitsubishi) 
volvió a soñar con la remonta
da, puesto que al paso por el CP1 
aventajaba en cinco minutos a 
Schlesser, que se había queda
do atascado en la arena, pero 
luego éste se rehizo y al final 
acabó la etapa segundo, a 1:22 
de la alemana Jutta 
Kleinschmidt, ganadora.

Las motos vivieron un nue
vo capítulo en la lucha entre la 
BMW de Sainct y la KTM de 
Magnaldi, primero y segundo 
en la general, respectivamen
te. Fue una etapa muy dura por 
la gran calintidad de piedras que 
había en el último tramo.

El piloto de KTM, tras un 
día que comenzó marcado por 
el robo de la víspera de varios 
vehículos del raid a cargo de un 
comando armado, fue más rá
pido en esta jornada y ganó la 
etapa con un tiempo de 7.56.51.

La Selección de 
balonmano cumplió 
una nueva etapa 
en su preparación 
mundialista

Efe - Barcelona

La selección española cum
plió una etapa más en su prepa
ración con vistas al próximo 
Mundial de Egipto y viajó ayer 
aNoruega dondejugará un trian
gular ante la selección local y 
la de Suecia.

Juan de Dios Román, técni
co del equipo nacional, cuenta 
con una amplia base de jugado
res que supera la veintena y 
deberá hacer cinco o seis des
cartes antes de decidirse por el 
equipo que jugará el Mundial 
en mayo próximo.

Mientras tanto, Román ha 
convocado a tres jugadores 
nuevos para comprobar su adap
tación a los sistemas del equi
po. Alberto Entrerríos (Ademar 
León), un jugador de 18 años, 
es la «nueva perla» de 
balonmano español y junto a el 
también han sido llamados su 
compañero de equipo Raúl 
González y el extremo Oscar 
Mainer (San Antonio).

Jugadores fijos _

Por contra, jugadores que 
con total seguridad estarán en 
la cita mundialista, como los 
barcelonistas David Barrufet o 
Iñaki Urdangarin, el kirguizio 
Talant Dushebaiev (Minden 
alemán) u otros como Alberto 
Urdiales o Antonio Ugalde no 
han sido llamados para el trian
gular de Noruega.

La selección viajó ayer a 
Oslo, vía Londres, y jugara en 
Skedsmo frente a Suecia y pos
teriormente en Ruñar cont 
Noruega.

La próxima cita del equipo 
español tras el triangular nonje- 
go será en mayo, un mes an 
del inicio del Mundial, Y ^^ 
cuando la selección trabaje, 
fondo y el técnico decida^ 
composición definitiva (loJ 
gadores) de la misma.

Esnáider jugara 
en el Juventus yd 
Español ingresara 
1.100 millones

El Espanyol mil cien millones depese» P^ 
el traspaso de su delan^i 
Eduardo Esnáider al Juven ^^ 
de Turín, informo anocn|^|, 
vicepresidente del j 
blanquiazul y responsable 
área deportiva, Alfred To

El delantero hispano 
gentino ha fichado P ^ y 
Juventus hasta el ano 
viaja anoche a Turín P j, 
sar mañana la pernn^nte ^^ 
sión médica. Torras 
satisfacción Jí^paso de 
quiazui por el tr P^^^ ^^^ 
Esnáider, que cons ̂ .^¡ca»- 
«buena operación ec



Viernes, 15 de enero de 1999 47Hoy, a las doce de la mañana en 
el Salto del Caballo, será 
presentado Dani Cobo, la última 
incorporación del Toledo La
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El Toledo recibiría una cantidad si el Cádiz traspasa alfutbolista

Benito deja el CD Toledo y 
ficha por el Cádiz hasta el 2000
^^ jugador Alberto Benito 
rescindió su contrato con el 
CD Toledo y fichó por el 
Cádiz hasta el 2000, Dani 
Cobo va a ser presentado en 
el Salto del Caballo a las 
doce de la mañana y Javier 
Boca ha sido convocado 
para la concentración de la 
Selección Española Univer
sitaria del lunes al miérco
les próximos.

Ramón DE JUAN

El CD Toledo no ceja de ser 
estos días una fuente constante 
de noticias. Ayer saltaba la no
ticia y la sorpresa: Benito se iba 
al Cádiz.

Y se va. Ayer mismo acor
daba por la mañana la rescisión 
del contrato con el CD Toledo 
(lo tenía hasta el 30 de junio de 
este año) y a las ocho de la tarde 
iba a ser presentado como nue
vojugador del Cádiz. Será fut- 

j gaditano hasta el
•50 de jumo del año 2000. Benito 
admitía que no había recibido 
dinero del Toledo, entidad que 
se ha beneficiado del hecho de 
que sea él quien haya querido 
inarcharse del equipo ver- 

1 lanco. El Cádiz no ha abona- 
00 traspaso al CD Toledo por 
Benito.

Porque Benito no era uno de 
JOSjugadores "indicados” por el 
jub para marcharse, como ad
mitía ayer el presidente Herrera, 
im .J® enlodad ha estipulado 
drf^ ^0 que obten-

un beneficio importante en 
ei caso de que el Cádiz lo tras-

GaUardo no se va cedido al 
Granada hasta el 30 de junio

R» D, J.

al ¿á^^?'^^^ Gallardo no se irá 
la dice • 1^’ ^^^° ^^® seguirá baj o

Por la ífT^’í ¿' mismo ayer 
mientn /^^u' ^^^^ entrena- 
olub n ^^^^^^”^^^oficinas del 
posible?®-® formalizar su 
para¡^f'^^’^^^l club andaluz, sino 
toledanf^^”’?^’ ̂ ? directiva 
^3 dirppf^®^ j®^*®^^^*^^ocon 
h^cerle c"? Granada para “^"^fie saber que no aceptaba

1 ‘‘i^
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"Que todos animen al Toledo, que lo que está haciendo es increíble". MOISES SOTO

pase a otra entidad.
Herrera insistió en que fue el 

jugador el que se ha querido ir. 
Consultado el cuerpo técnico, se 
le dio el visto bueno.

Benito acudía al campo al final 
del entrenamiento, de paisano. 
A poco de empezar a hablar, la 
emoción podía con él. Ha per
manecido en el Toledo cinco 
años. El contrato se le acababa 
y la oferta económica del Cádiz 
era importante. El equipo 
gaditano vendrá ajugar la próxi
ma edición del Trofeo Ciudad de

su oferta.
Según informaba el jugador, 

en su decisión han influido dos 
motivos: el descenso de catego
ría que para él hubiera supuesto 
y también las pocas garantías 
económicas que recibía de par
te del Granada, a pesar de los 
esfuerzos de esta directiva por 
convencerle. Gallardo se había 
informado y al parecer los juga
dores del Granada tienen proble
mas para cobrar sus nóminas.

"Sólo veía dudas, no tenía las

Toledo.
"Ha sido mucho tiempo el que 

he estado aquí y no me hace gracia 
irme, pero lo que quiero es jugar 
y es una buena oportunidad. No 
estoy jugando y de aquí a medio 
año no sé lo que hubiera podido 
pasar. He mirado sobre todo por 
mi futuro. Yo en el Toledo por 
menos dinero me hubiese que
dado. Hubiese soñado con aca
bar aquí mi carrera deportiva".

Añadió que "el poco nombre 
que tiene Benito se lo debe al 
Toledo y estoy muy agradecido 

suficientes garantías. Si tuviese 
tenido una alguna temporada más 
de contrato en el Toledo (lo tie
ne hasta el 30 de junio del año 
2000), quizá me hubiese arries
gado a bajar, pero ya es difícil 
llegar a Segunda como para dar 
un paso asi sin estar seguro del 
todo".

La operación consistía en la 
cesión al Granada por parte del 
CD Toledo hasta el fin de la 
presente temporada. El defen
sa Gallardo aún no ha disfruta- 

al club por esto. Agradezco a todo 
el mundo cómo se ha portado 
conmigo y quizá algún día pueda 
regresar a Toledo". Y un men
saje para todos: "Que apoyen al 
Toledo a muerte, que lo que está 
haciendo es increíble".

Por último, Dani Cobo será 
presentado hoy a las doce en el 
campo y el lateral Roca ha sido 
convocado por la RFEF para 
participar en una concentración 
y entrenamientos con la Selec
ción Española Universitaria del 
lunes al miércoles próximos .

Sigue en el Toledo. M. SOTO

OA 

•>

do de un minuto en la presente 
liga98-99.

Ayer entrenó De las Heras. M. S.

Eduardo 
Herrera afirma 
que aún puede 
haber algún 
fichaje más

R. P, J.

Tras la marcha del Benito y 
la llegada de Dani Cobo pare
cía que no iba a haber más no
vedades en el capítulo de fichajes 
en el Toledo, pero Eduardo 
Herrera, tras el entrenamiento 
de ayer, sorprendió diciendo que 
"todavía puede haber alguna 
sorpresa, ya que aún estamos a 
día 14 (por ayer), mañana (por 
hoy) es 15 y todo es posible. 
Somos un equipo que está arri
ba, atractivo e interesante para 
losjugadores".

No estaba Manzano

En cuanto al entrenamiento 
de ayer en el Salto del Caballo, 
lo dirigió el segundo entrenador 
Angel de las Heras debido a la 
ausencia por segundo día con
secutivo de Gregorio Manzano, 
convaleciente por gripe. No 
entrenaron los lesionados Gay, 
Quiñi y Fede Marín. Benito no 
se encontraba ya con sus com
pañeros, dado que estaba en las 
oficinas del club negociando su 
marcha al Cádiz.

De las Heras, tras la sesión, 
veía al equipo "francamente bien, 
se han vaciado, haciendo un gran 
esfuerzo". Respecto al equipo 
que se enfrentará al Málaga, dijo 
que "nunca irá un equipo de 
contención; se trata de un con
junto con ambición, nunca se 
mete atrás, nunca su intención 
es ir a defender a ningún lado".

Del Málaga afirmó que te
men "a todo el conjunto; es un 
equipo que está jugando bastante 
bien, y por los informes que 
tenemos hay un par de futbolistas 
desequilibrantes, como 
Agostinho y Catanha".

Los informes que dará De las 
Heras sobre Miguel Angel son 
positivos: "Ayer (por el miérco
les) le vi en condiciones y hoy 
(por ayer) ha estado francamen
te bien, creo que está para ju
gar; tiene ritmo de partidos".
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Los equipos afectados demuestran un compromiso nulo con la entidad El caño (2)

La directiva del CEI dará de baja a 
varios de sus equipos intermedios

i

tiL 11

La próxima campaña el club prescindirá de varios componentes de los equipos inferiores. MOISES SOTO

Ramón DE JUAN

La directiva del CEI dará de 
baja a varios de sus equipos in
termedios, en categoría sénior, 
viendo que no responden a la 
medida adoptada en la última 
Asamblea de solidarizarse con 
la cuota extraordinaria, consis
tente en la compra de abonos del 
CD Toledo,

Al parecer, según informó el 
presidente de la entidad, Fernan
do Cirujano, los conjuntos que 
están respondiendo muy bien, al 
menos en cuanto a la adopción 
de un compromiso formal, son 
los grandes. En cuanto a los 
pequeños, los de las categorías 
cadete y júnior, tampoco lo es
tán haciendo, pero lo que echa 
de menos la directiva es un inte
rés de los padres de los alumnos 
en conocer al menos la realidad 
del club, los motivos del estable
cimiento de la cuota extraordi
naria.

Dicha cuota se puede pagar 
de tres formas: al contado, en dos 
plazos y en cuatro. La cuantía 
total.es de 20.000 pesetas. Ci
rujano fue muy concluyente al 
decir, sobre la situación actual 
del CEI: "Estoy muy desenga
ñado ya que muchos miembros 
del club me utilizan sólo para su 
provecho personal".

La medida de retirar de la 
competición a varios equipos 
intermedios sería inmediata, ya 
que conllevan gastos que, en 
relación a su nivel de compro
miso actual con la delicada si-

tuación patrimonial del CEI, son 
a todas luces excesivos. Entre 
estos equipos se cuentan el de 
fútbol sala y el baloncesto pro
vincial.

La Otra idea que tiene la di
rectiva para la próxima campa
ña es prescindir de varios com
ponentes de los conjuntos de las 
categorías inferiores (cadete y 
júnior), aun manteniendo estos 
niveles, ya que su mantenimien

Albert Tomás: ”No sé cuándo ni 
dónde, pero me veo jugando"

R, D, J,

EI defensa Albert Tomás, 
quien ya tiene el tránsfcr que le 
ha llegado de Japón para poder 
reincorporarse a la liga españo
la, se mostraba ayer, tras el 
entrenamiento en el Salto del 
Caballo, muy confiado en sus 
posibilidades de recuperar la ti
tularidad que perdió al marchar
se a Japón, aunque, eso sí, a medio 
plazo: "Lo más importante es que 
el equipo gane y siga arriba. Este 
domingo alomejor no me toca y 
es lógico, pero yo me veo que 
jugaré, no sé cuándo ni dónde, 
pero tengo que pensar en posi
tivo".

Reiteró que no se ve titular 
aún en La Rosaleda: "El equipo 
está ganando y tendré que es
perar". Respecto a su forma fí
sica, se encuentra a la altura de

sus compañeros: "No en vano he 
estado jugando durante seis 
meses miércoles y domingos, es 
por eso que forma física no me 
falta en absoluto, ahora bien, lo 
que nec,esito es readaptarme un 
poco a la Segunda División es
pañola, que es diferente al fút- 
boljaponés".

Acerca de las diferencias 
entre el fútbol español y la liga 
japonesa, comentó que "ellos 
técnicamente son buenos, jue
gan muy rápidamente, pero fal
ta la agresividad física que exis
te en la Segunda División espa
ñola. Los campos aquí son más 
duros y el bote es más difícil de 
controlar".

Matizó que "el fútbol es igual 
en todas partes, pero también se 
puede decir que hay matices 
dentro del fútbol que se practica 
en cada país".

to apenas supone un gasto. "Se
ría muy costoso afectivamente 
prescindir de estos equipos, dado 
que cuestan apenas dinero".

Con todo, todavía les queda 
un plazo, aunque mínimo, a los 
citados conjuntos intermedios, que 
termina este fin de semana. "Estos 
colectivos no tienen excusa, ya 
que sus componentes tienen di
nero para hacer frente a la cuo
ta".

-Ü 
»-

El defensa catalán sabe que es pronto para que sea titular. MOISES SOTO

La idea de mantener la ac
tual estructura del CEI sigue 
siendo la misma por parte de la 
directiva, aunque se ha roto el 
compromiso de solidaridad que 
debía existir entre todos los com
ponentes de la entidad toledana, 
como está pudiendo comprobar 
el presidente Fernando Ciruja
no, quien fue muy crítico con la 
actitud ética de muchos padres 
de alumnos

Las categorías inferio
res del CD Toledo

Creo que urge poner en 
orden las diversas catego
rías del club. Quizá por des- 
conocimiento o por otros 
motivos existen circunstan
cias que deben solu
cionarse, como: ;

- ¿Por qué continúa ju-^ 
gando el Toledo B en el^ 
campo del Arroyo? Es uns 
equipo joven que quiere ” 
amplitud, huecos, que toca 
muy bien el balón y...como 
premio le meten en una caja 
de cerillas. Los equipos vi- ’, 
sitantes, casi todos vetera- 
nos, se encierran y no les 
puede hacer mejor favor que 
llevarles al Arroyo. Laliis- 
toria se repite cada quince 
días. ¿Realmente le hace 
tanto daño al césped del 
Salto del Caballo un parti
do cada dos semanas? La 
respuesta es no. Lo que 
castiga un terreno de juego 
son los continuos entrena
mientos, como ocurrió al 
comienzo de temporada. Un / 
partido más, dos veces al 
mes, no es nada, además de 
que la taquillaseríamás agra- 
decida y la imagen ante los 
visitantes mej oraría notable
mente.

- Un día vayan a hacer 
deporte al campo de tierra ._-, 
del Salto del Caballo, don- f 
de entrenan diariamente la ’-í 
mayoría de los equipos. Los 5 
calificativos: aterrador, im-J 
presionante, deprimente... lo | 
que ustedes quieran. El te-.^ 
rreno de juego está regular ¿ 
tirando a mal pero los ves- ¡^ 
tuarios son de escándalo. 
Hay de todo, menos limpie
za e higiene, tanto en los 
vestuarios como en los ser
vicios exteriores. El año pa
sado estaba el campo a car- ,Á 
go del Patronato Deportivo^ 
Municipal aunque lo lleva- '. 
ba una empresa de servicios. 
La instalación es muy vieja 
pero siempre estuvo limpia 
y, a pesar de las lluvias, el 
terreno de j uego se presen
taba decentemente. Les me
go que un día la visiten y 
opinen sobre si dejarían que 
sus hijos se cambiasen/ 
duchasen en los vestuarios 
o que utilizasen los servi
cios exteriores.

Un club de la Segunda 
División del fútbol español 
no puede tener vergüenzas 
semejantes. Pueden hacer 
como su antecesor, liarse en . 
la bandera del Toledo y de
fender sus intereses perso- 
nales utilizando la excii^y 
el nombre de la ciudad. Era 
muy efectivo y gustaba 
mucho en el Ayuntamiento 
y la Junta. Les encantaba, - 
igual les sigue encantando,^ 
que vayan arrastrándose 
pedir y mendigar. Aunque 
supiesen que les estaba3 
mintiendo y que el dinero 0| 
ayudas se iban a desviar. .r,¿

También tienen la op-’ 
ción de ser un club niode 
no, viable económicamen
te, aunque alguien errónea 
mente lo dude, y estruc 
rar adecuadamente la en 
dad. Les recuerdo que son 
una sociedad y que hay q 
mojarse. Si no son capaces 
de invertir en ella, P 
cómprense un monopo, 
Pe-Fútbol y váyanse a 
casa.

J. J. Puche

M.C.D.2O22
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El técnico Máximo Hernández no 
tendrá problemas para elaborar la 
convocatoria a pesar de las bajas de 
los tres jugadores y la marcha de Javi La

 Íri
i

El jugador prefiere esperar una semana más para estar totalmente recuperado de su tobillo

El delantero Soriano no podrá 
jugar ante el Getafe el domingo
El Talavera no podrá contar por segunda semana consecu
tiva con su máximo goleador en la presente temporada, 
David Soriano, que junto a Carmona y Cacharra siguen 
evolucionando de sus respectivas lesiones. Si las tres bajas 
son definitivas, Hernández puede repetir el mismo once 
inicial que jugó frente al CD Lugo.

Pau BARROSO

David Soriano se autodescarta 
para el importante partido del 
domingo "empecé a correr el 
miércoles, ya que, el tobillo ha 
evolucionado favorablemente, 
pero ahora, falta tocar balón, 
au^que^no estoy para jugar ante

El delantero prefiere esperar 
antes que forzar el tobillo "los 
esguinces hay que curarlos bien 
porque una recaída podría ser 
peligrosa", además, Soriano en
tiende que es mejor que juegue 
otro en su lugar que esté al cien 
por cien "si yo jugase sería egoísta 
porque hay otros compañeros que 
saben lo que nos jugamos".

Soriano lamenta perderse el 
encuentro aunque asegura que el 
^?yjP° q*J® salte el domingo ante 
01 Getafe buscará el liderato "la 
Victoria ante el Getafe nos ser- 
iría para superarles en el gol 

average de cara a un posible 
tnpate final a la conclusión de 

‘atemporada", 
no y Soriano va camino de 
LI r^^^ ^^ segundo partido con
secutivo, un hecho similar le puede 
SmVJ°^^ L“’S Cacharra, que 
entraba en los planes del técnico

talaverano para el once inicial 
frente al CD Lugo y un esguince 
en el tobillo derecho en el entre
namiento de la mañana en las pis
tas de atletismo le privó de jugar, 
siendo, además duda para el com
promiso contra el Getafe.

Cacharra incluso llegó a rea
lizar una prueba antes del parti
do ante el equipo gallego pero 
apenas aguantó "al andar no me 
molestaba pero al correr sí". La 
lesión le llegó en un buen momento 
deportivo, ya que, estaba entrando 
en los planes del entrenador "es 
una lástimaporque estabajugan- 
do, por lo que, ahora, habrá que 
intentar entrar en la próxima 
convocatoria".

Por último, el tercer jugador 
que se está recuperando es 
Carmona, que ha estado una 
semana parado después de su
frir una contractura en el recto, 
realizando la primera prueba en 
serio en el partidillo de los jueves 
"comencé el trabajo en la doble 
sesión del miércoles, y no tuve 
ningún problema, sólo falta ver 
la respuesta en un entrenamien
to con más intensidad".

Y de la enfermería del 
Talavera a un jugador que reali
zaba su segundo entrenamiento

7 >'

•*1^

PENASoriano tampoco podrá jugar este domingo.

con la primera plantilla, Gonzalo 
Gómez, juvenil del Talavera que 
ha pasado a entrenar con Máxi
mo Hernández.

Gómez recibió la noticia an
tes de las vacaciones de Navi
dad "el entrenador me dijo que 
después de Reyes me incorpo
rara con ellos". En su primer 
entrenamiento, el joven jugador 
destaca el buen ambiente del

equipo "existe un buen vestuario 
que me ha acogido muy bien e 
intentan ayudarme".

La principal valoración del 
jugadores el ascenso de su equi
po juvenil al primer equipo "es
toy contento, y con ganas de ir 
convocado a algún partido". 
Aunque su principal equipo sigue 
siendo el juvenil nacional dónde 
marchan quintos en la tabla cla

sificatoria "hemos podido subir 
algunos puestos pero en los mo
mentos claves hemos perdido o 
empatado".

Gómez juega en laposición de 
extremo derecho pero, también, 
ha ocupado el puesto de central 
marcador "siempre he jugado de 
extremo pero en su día por nece
sidades del equipo estuve jugan
do de marcador".

0 brasileño Alexandre será 
baja en el CLM ante Martorell

P,E.B.

emípn^^'^ Talavera acudió al 
Única ^™"‘?^®U“eves con una 
que ^ ®®"‘^'5 *«<*« Alexandre, 
tra el M ®” ^’ partido con- J^el Maspalomas Costa Cana

le tob1no"i^'’® ^“?^ esguince 
pilcad', ^^y corn
eo frente^ Participación el sába- 
contra M Martorell; por 
^'itren^m^f^^°''‘su primer 
que de,';^°^ouelCLM,aun- 
’OS primern^”*'"^'^ ^“^^^’^^ *1“®’ 

primeros pasos irán dirigidos 

a adquirir una base física para 
empezar a tocar balón. Los úni
cos ejercicios que no podrá rea
lizar, de momento, serán los de 
tipo abdominal dada su reciente 
operación.

El rival de los talaveranos, el 
Miró Martorell, atraviesa por un 
buen momento de forma, ya que, 
además, de conseguir la clasifi
cación para la Copa de la Liga, 
han empezado el año con victo
ria ante el Dulma Astorga.

Los de Marc Carmona cuen
tan con dos dudas cara al partido 
del sábado, Diego y Uriel, que 
junto al capitán Jordi Gay empe

zaron a entrenar el miércoles. Sin 
embargo, cuentan con muchas 
posibilidades de jugar, pero, si 
finalmente, algunos de los dos no 
pudiera viajar hasta Talavera, el 
técnico convocaría a Josep 
Romagosa, jugador del Primera 
Nacional B.

El Miró Martorell según su jefe 
de prensa, Joaquín Piera, ha he
cho realidad tres circunstancias 
"primeramente, conseguimos la 
clasificación para la Copa; se
gundo, el técnico puede contar 
con toda la plantilla; y porúltimo, 
estamos consolidados en la sép
tima plaza".

Alexandre sufre un esguince de tobillo. PENA

4
-•y
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GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa del 
Trabajo

CELADORES DEL 
INSALUD.Unico requi
sito Certificado Escolar. 
Próxima convocatoria, In- 
fórmate 925 22 31 56

INSALUD. Cocina, La
vandería, Almacén, Fon
taneros, Albañiles, Jardi
neros, Electricistas... 
Próxima convocatoria. In- 
fórmate 925 22 31 56

AUXILIAR Geriatría- 
Gerontología. Prepárate 
para trabajar con perso
nas de 3^ ̂ Edad. Infórma- 
te 925 22 31 56

HAZTE Técnico en Me
dio Ambiente o Monitor 
de Turismo Rural. Nue
va profesión con gran 
futuro laboral. Infórmate 
925 22 31 56

HAZTE PROFESOR de 
Autoescuela. Sueldo su
perior a 200.000 ptas.Z 
mes. Profesión sin paro. 
Infórmate 925 22 31 56

CORREOS precisa per
sonal para clasificación y 
reparto. Próxima convo
catoria. Infórmate 925 22 
3156

JOVEN ¿No encuentras 
trabajo? Hazte Soldado 
Profesional. (Ambos 
sexos). Sueldo aproxima
do lOÓ.OOO ptas.Infónna- 
te 925 22 31 56

AYUNTAMIENTOS 
precisan personal para 
Auxiliar Administrativo, 
Conseijes, Porteros, Elec
tricistas, Conductores... 
Próxima convocatoria. In- 
fórmate 925 22 31 56

TRABAJA en Bancos y 
Cajas de Ahorro. Próxi
ma convocatoria de ingre
so con BUP, COU, FPII, 
Diplomados y Licencia
dos. Infórmate 925 22 31 
56

CONSIGUE unpuesto de 
trabajo. Hazte Gestor In
mobiliario o Administra
dor de Fincas. Infórmate 
925 22 31 56

AUXILIAR de Universi
dad. Requisito: Graduado 
Escolar. Próxima convo
catoria de ingreso. Infór- 
mate 925 22 31 56

AGENTE Judicial. Uni
co requisito Certificado

Bolsa del Trabajo 
1 1.- Administrativos

2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2,- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

Bolsa de la Propiedad

41.- Ventas
2.- Compras 
3.-Alquileres
4.- Varios

Escolar. Próxima convo
catoria. Infórmate 925 22 
3156

HazteVisitador Médi
co. Consigue un puesto de 
trabajo en Laboratorios 
Farmacéuticos. Infórmate 
925 22 31 56

¿TE GUSTAN los ani- 
males?Prepárate ytrabaja 
como Auxiliar Veterina
ria en Zoológicos, 
Guarderías Caninas, tien
das de animales. Infórma- 
te 925 22 31 56

AGENTE Forestal. Re
quisito: Capataz Agríco
la. Próxima convocatoria 
de ingreso. Infórmate 925 
223156

AUXILIAR de Bibliote
cas y Archivos. Requisi
to: Graduado Escolar. 
Próxima convocatoria de

ingreso. Infónnate 92522 
3156

MUJER¿Quieres traba
jar? Hazte SECRETA
RIA Médica. (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 925 
22 3156

ATS-DUE. Requisito: 
Diplomado de Enferme
ría. Próxima convocato
ria de ingreso. Infórma- 
te 925 22 31 56'

AGENTE de Hacienda 
Pública. Unico requisito 
BUP. Próxima convoca
toria. Infórmate 925 22 
3156

¿QUIERES trabajar? 
HAZTE Técnico en Do
cumentación Sanitaria. 
Prepárate en la especia
lidad más solicitada en el 
Mercado de Trabajo. In- 
fómiate 925 22 31 56

Bolsa de 
Servicios

3
GRACIAS A SAN 

NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por ti los niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud o 
reciben alivio y confor
midad. Por ti las fami
lias faltas de paz o ator
mentadas por la necesi
dad encuentran solución 
satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

ANUNCIOS 
CLASIFICADOS 

EN LA 
TRIBUNA DE 

TOLEDO, 
SU 

PERIODICO

Tfno.: 
925 25 68 00

LOS NUEVE MARTES 
DE STA. MARTA:

¡Olí, Sta. Marta milagrosa!, 
me acojo a tu amparo y pro
tección, entregándome por 
completo a ti para que me 
ayudes en mi tribulación, y 
en prueba de mi afecto y ac
ción de gracias tc ofrczco pro
pagar tu devoción que te hago 
desde luego.
Consuélamc en mis penas y 
aflicciones, te lo suplico por 
la inmensa dicha que alegró 
tu corazón al hospedar en tu 
casa de Betania al Salvador 
del Mundo; intercede pormí, 
portoda mi familia, para que 
conservemos siempre en 
nuestros corazones a nuestro 
Dios, para que sean remedia
das nuestras necesidades y en 
especial esta que ahora me 
aflige (se hace la petición). 
Te suplico venzas las dificul
tades como venciste al dra
gón que tienes en tus pies. Así 
sea. Padrenuestro, Ave Ma
ría y Gloria.

J.I..V.

ORACION A
SAN JUDAS TADEO

¡Oh !, San Judas Tadeo, Apóstol 
y Mártir, grande en virtud y rico 
en milagros, pariente cercano de 
Jesucristo, fiel intercesor de to
dos los que invocan tu ayuda es
pecial en tiempos de necesidad. 
A ti acudo desde lo más profun
do de mi corazón, ya que Dios te 
ha dado tan grande poder y te rue
go que vengas en mi ayuda. Ayú- 
danie en esta presente y urgente 
petición.
Por todo ello yo te prometo rezar 
durante nueve días, tres 
Padrenuestros, tres Avemariasy 
tres Glorias, asi como hacer tu 
nombre conocido e invocado por 
medio de la publicación de esta 
novena.
San Judas Tadeo, ruega por no
sotros y por todos los que solici
tan tu ayuda.
Haced lapetición de tres deseos, 
uno de negocios y dos que creáis 
imposibles, y al noveno día pu
blicar esta novena, y aunque no 
lo creáis se cumplirán vuestros 
deseos.

A.B.F.A.

ANUNCIE» EN

La Tribuna
DURIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srto. Lucía)

SUSCRIBASEA

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE
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Viernes, 15 de enero de 1999 51Quijorna y Bienestar Social 
rubricarán convenios de 
colaboración para el equipamiento 
y financiación del Centro de Día La

 Tr
ib

un
a

El alcalde prevé también la apertura del Centro de Día para el 19 de marzo

Consuegra abrirá la residencia 
de ancianos el día del Padre
Bienestar Social y el Ayun
tamiento de Consuegra esta
blecerán tres convenios de 
colaboración encaminados 
al equipamien-to y financia
ción del Centro de Día y para 
la adjudicación de plazas en 
la Residencia de Ancianos 
de la localidad. La apertura 
de ambos servicios^ en el Con
vento de los Padres Prancis- 
canoSf se preve' en marzo.

LRUIZ

EI alcalde de Consuegra, Gu- 
niersindo Quijorna informó que 
el Ayuntamiento de esta locali
dad toledana y la Consejería de 
Bienestar Social rubricarán va
nos convenios dirigidos a la ple
na asistencia de las personas 
mayores de este municipio.

En este sentido, la Consejería 
respaldará, con 20 millones de 
pesetas, el equipamiento del Cen- 
Í® ^e Día que se instalará en la 
Residencia de Ancianos de Con
suegra ubicada en el Convento 
,los Padres Franciscanos, y en 

61 que se prestará atención tanto 
4^1^®^ y como a enfermos de 
Alzheimer.
.Coincidiendo con la celebra- 

??j^^^ ^^^ ^0 San José, festivi- 
ad del padre, el Ayuntamiento 

preve la apertura de ambos ser- 
icios el 19 de marzo, indicó 

yo^pa, que conforman una 
dM ? “^gral para los vecinos 
QPA^i’^^^^^^'Poriodo en el que

^™mará las reformas que res- 
rAfP^^ realizar en la Residencia 

-retoques de pintura, pasamanos

Quijorna pretende que la apertura coincida con la celebración de San José, en homenaje a los padres.

en las puertas y formalizar el con
trato de luz, entre otras- y poner 
a punto el Centro de Día.

El alcalde también matizó que 
el Consistorio espera firmar otros 
dos convenios con la Consejería, 
uno para la adjudicación a Bien
estar Social de entre 18 a 20 pla
zas de no-válidos de la residen
cia y otro para financiar el man
tenimiento del Centro de Día.

Puesta en marcha conjunta 
que permitirá el uso común de 
servicios como la lavandería, el 
comedor y la atención sanitaria 

de la residencia, que contará entre 
40 y 42 plazas.

Por otro lado, el alcalde infor
mó que previsiblemente en febrero 
el Ayuntamiento firmará un con
venio con la Dirección General 
de Servicios Sociales para llevar 
a cabo el traslado del centro 
ocupacional "Reina Sofía", en el 
que trabajan en la actualidad 58 
usuarios, al polígono. Un proyecto 
que costará 65 millones de pese
tas, de los que la Consejería apor
tará 40 millones.

En el centro ocupacional, uno

M. S.

de los mayores en cuanto a ocu
pación y actividad de la región, 
losjóvenes cuentan, mediante 
la elaboración y posterior venta 
de jamoneros a una fuerte em
presa de productos cárnicos, 
con una viable salida económi
ca. También el Ayuntamiento 
tiene previsto crear a partir de 
este centro ocupacional otro 
centro especial de empleo in
dependiente, que apueste por 
un hueco en el mercado labo
ral, para los minusválidos psí
quicos de la localidad

La polémica 
continúa en torno 
a la contribución 
especial en 
Villafranca

Efe

Las contribuciones especia
les cobradas a los vecinos de una 
zona de Villafranca de los Ca
balleros son objeto depolémica 
en el Ayuntamiento de esta lo
calidad, pues el PSOE solicita 
la devolución del dinero, mien
tras que el PP se niega a ello.

Los socialistas manifestaron 
que consideran "absurda la pos
tura de,los populares de no que
rer aceptar esta propuesta, aún 
no debatida en pleno, pese a la 
presentación de dos mociones por 
parte del PSOE para la devolu
ción del dinero", cobrado a los 
vecinos de la Avenida del Ma
lecón de esta localidad.

Por su parte, el alcalde, Je
sús Alberca, dijo que el dinero 
no se debe devolver porque estas 
contribuciones fueron aprobadas 
por la anterior corporación con 
los votos a favor del PSOE y en 
contra del PP, que se opuso por 
considerar elevadas las cantida
des que se pedían.

"Él pleno es soberano -dijo- 
y fue un error del anterior alcal
de, Francisco García Muñoz, ac
tual líder de los socialistas, de 
no querer cobrar las contribu
ciones tras haber sido aproba
das, por coincidir su cobro con 
las vísperas de las elecciones".

Asimismo, explicó que no se 
devolverá el dinero porque los 
vecinos del Malecón recurrie
ron ante el Tribunal Superior de 
Justicia de CLM por iniciativa 
socialista, para que se les devol
viera el dinero cobrado y aún este 
asunto se encuentra visto para 
sentencia. El alcalde aseguró que 
estas contribuciones especiales 
ya han sido pagadas en un 60 por 
ciento por vía ordinaria, mien
tras que el resto se pagó con un 
recargo del 20 por ciento, me
diante el embargo de las cuen
tas, entre las que se encontra
ban la de la sede del PSOE.

La comunidad educativa denuncia la 
agresión a la profesora de Mocejón

Cobo?^^'íí° ^® profesores del 
defcP“^^?"^"í7deOctubre" 
rechín -Í®^ ^^ manifestado "su 
ca"ant^Z ^^’^^^na más enérgi- 
miércoi? ^g^^^^ón que sufrió el 
eeX^nn de este

cuarenta pro- 
^0 ímnat-r- ^^^^ colegio, que ayer 
cieron rpn^^4” ^^^®^ permane- 

eunidos en el centro en 

señal de apoyo, han trasladado a 
la profesora afectada la solida
ridad de toda la comunidad edu
cativa de Mocejón.

Muestra de solidaridad a la que 
se han sumado todos los sindica
tos de Enseñanza de Toledo, 
quienes hacen un llamamiento a 
la sociedad sobre la problemáti
ca de la violencia en los centros 
educativos y la frecuencia con la 
que se repiten estos hechos, para 
que buscar de forma conjunta 
soluciones que eviten que estos 

sucesos ocurran.
El pasado martes, la profeso

ra agredida, R.G.B., de 25 años, 
invitó a salir de la clase a la madre 
de uno de sus alumnos al estar 
dentro del horario escolar. Al día 
siguiente, la madre, A.O.A.L., 
de 34 años, agredió a la maestra 
-agarrándole del pelo- durante el 
desempeño de su actividad do
cente, dentro de su propia aula y 
en presencia de un grupo de alum
nos de cuatro años de Educación 
Infantil, lo que provocó la inter

vención de la Guardia Civil de 
Mocejón.

El director del colegio, San
tiago García Martínez, recal
có el apoyo de toda la comuni
dad educativa a la profesora 
agredida y destacó que esta 
deplorable "reacción espontá
nea" no va a influir para que 
entre todos consigamos man
tener, y en su caso mejorar, el 
clima de convivencia necesa
rio para alcanzar el objetivo de 
la educación.

La Guardia Civil 
detuvo a un 
vecino de Santa 
Olalla por malos 
tratos a su esposa

La Tribuna

Unhombre de 54 años, cuya 
identidad responde a las inicia
les J.R.L. y vecino de Santa Ola
lla, fue detenido el pasado mar
tes como supuesto autor de las 
lesiones producidas a su espo
sa, de 53 años.

La Guardia Civil detuvoaJ.R. 
L. después de que su esposa tu
viera que ser atendida de múl
tiples hematomas en una pierna 
y dolor intenso en un brazo.



52 Viernes, 15 de enero de 1999 PUBLICIDAD La Tribuna

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE
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en
Castilla-La. Mancha

El DíaLanzaEl MundoEl País ABCLa Ribuna

50.510 
lectores/día

47.700 
lectores/día

12.770 
lectores/día

48.120 
lectores/día

30.630 
lectores/día

14.380 
lectores/día

Datos oficiales 1998 de EGM
(datos referidos a periódicos de información general)

Los datos de La Tribuna son sumando, 
solamente, los lectores de las provincias 
de Albacete y Ciudad Keal.

El resto de las cabeceras son sumando 

los lectores de las 5 provincias.

Lectores/día 
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La Tribuna 
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ESTIMACION DIFUSION 1998

EL MUNDO | 12-770
30.630 | LANZA | EL DIA

Estimación de lectores incluyendo las cabeceras de La Tribuna de Albacete, La Tribuna de Ciudad Keal, La Tribuna de 
Puertollano, La Tribuna de Cuenca, La Tribuna de Guadalajara, La Tribuna de Toledo y La Tribuna de Talavera ya que 
debido a su reciente aparición, EGM no ha computado los lectores de las provincias de Cuenca, Guadalajara y Toledo. 
Según estudios de elaboración propia, los lectores de La Tribuna en las 5 provincias de^Castilla  -La Mancha^on 82A lú^

Y ADEMAS...
s;^ La Tribuna de Albacete es líder indiscutible en su provincia.

«x^/*’La Tribuna de Ciudad Real es el periódico provincial más leido en su provincia.

<^ La Tribuna de Ciudad Real es el único periódico de la región con control OJD. 

sj^Las nuevas cabeceras siguen creciendo imparablemente.

^^^^ Según la última encuesta del EGA, también La Tribuna ocupa el primer lugar.

M.C.D.2022



*

yiemeSf 15 de enero de 1999 53

lELEYISIQN
Con el documental titulado "En nombre de la droga”, en La 2 de Televisión Española

El programa "La Noche Temática" 
tratará hoy el tema de las drogas

José PRIETO

La legalización de las drogas, 
o de algunas de ellas, frente al 
^^^^^cpimiento de la actual pro
hibición, es un debate que lleva 
años abierto en las sociedades que 
las consumen, ya que no solo 
enriquecen a las mafias, sino que 
estas están adquiriendo un poder 
preocupante en el mundo, gracias 
a un dinero sin control.

El suizo Jean Ziegler y otros 
autores vienen advirtiendo del 
enorme poder que tienen deter- 
^nadas mafias que se han engran
decido con el tráfico de drogas y 
que amenazan incluso al poder de
mocrático.

La «Noche temática» de La 2 
^ centra hoy en los negocios del 

undo de la droga, que mueve 
sumas de dinero astronómicas y 
un numero cada vez mayor de 
expertos preconizan la búsque- 
tro 1 °^^^^ ^^^5 pura luchar con- 

la mafia de las drogas. En el 
documental «En nombre de la 
droga» se describen las conse- 

^^^’^ómicas, sociales y 
111^1^^^^’^^ ^® prohibición ac- 
nn A Muestra el trabajo cotidia- 
cnnt ^“;®“es intentan combatir 
dm/^i^ poderoso mundo de la 
1a^ ^®®^® hace más de 30 años 

dtayoria de los países luchan

Las drogas serán tratadas hoy en "La Noche Temática".

'Í2«

intensamente por controlar el ne
gocio de la droga sin conseguir
lo y los beneficios de los trafi
cantes, grandes y pequeños, son 
inmensos.

Con este dinero ilícito se com
pran voluntades y complicidades 
de políticos, policías, empleados 
de aduana o bancos. Son muchos 
los que piensan que levantando 
el secreto bancario se lucharía efi

cazmente contra el tráfico de 
drogas, pero para otros ya es 
demasiado tarde y habría que 
legalizaría, como ya ha hecho 
Suiza de forma experimental. La 
película que ilustra el tema de la 
noche es «Drugstore Cowboy, 
dirigida por Gus Van Sant en 1989 
y protagonizada por Matt Dillon, 
Kelly Lynch y William S. Bu- 
rroughs. En ella, dos parejas de 

jóvenes drogadictos se dedican a 
atracar farmacias para conseguir 
drogas, durante el año 1971 en el 
Estado de Oregón. Bob, el jefe 
de esta banda, decide rehabilitarse 
y en el centro de desintoxicación 
conoce a un ex sacerdote, y ex 
jonqui. El último reportaje de la 
noche es «Viaje infernal» una pro
ducción germano-tailandesa que 
retrata la vida de dos jóvenes 
drogadictos alemanes.

"Lo tuyo es puro teatro"

El espacio de información 
teatral «Lo tuyo es puro teatro», 
que se ofrece los viernes por La 
2 a partir de las 17,30 horas, 
tendrá como contenido el monta
je español de «Arte», dirigido e 
interpretado por Josep María 
Flotats.

Tres actores, uno de ellos 
además es el director, serán los 
representantes del montaje espa
ñol de «Arte», que ha tenido un 
gran éxito en Nueva York y Lon
dres la pasada temporada. Esta 
obra no musical, original de 
Yasmina Reza, ha cosechado muy 
buenas críticas y en España ha 
sido dirigida por Josep María 
Flotats e interpretada por él mis
mo en el papel de Ivan, junto con 
José María Pou, en el de Marco 
y Carlos Hipólito que interpreta 
a Sergio. Los tres actores serán

entrevistados hoy en «Lo tuyo es 
puro teatro», programa que pre
senta Natalia Dicenta, que ade
más ofrecerá un amplio reporta
je de los montajes, incluido el 
español, que actualmente están en 
cartel en diversas ciudades euro
peas y americanas. En el progra
ma también estará Alexis, actor 
y showman cubano, que lleva 
actuando en nuestro país cerca de 
cinco año y que narrará en clave 
de humor las anécdotas que le 
acontecieron desde su llegada a 
España hasta nuestros días, en una 
entrevista con Natalia Dicenta.

Natalia Dicenta.

Jribuna

"Miércoles de ceniza" 
3. 10,35 s.c.

^ehh Baxter. USA, 1973.
cuv¿ mat^® una mujer madu- 

sis y dec U
su marido M ^T"^ reconquistar a opSac£íí"^’ someterse a una 
‘ufor¿aH/íestética sin 
^ara se cim ^Pr
estación d ^?”^^rnarido en una 
^e semanl "^' ?^^^ Pasar un fin 

emana romántico.

"Teresa Gim^’ ^^^tor Alterio, 
Quico María Isbert.

^“e peSn^”“° ^^ ^^^^ro años 
'W^?®®«“a familia de 
^'■‘^ilegiado n^^^^^ ?® perder el 

puesto de «príncipe

de la casa», ya que ahora tiene 
una hermanita de ocho meses que 
ocupa su lugar. Integran la familia 
su madre, un padre autoritario y 
tres hermanos mayores. El niño 
y su hermano de ocho años no 
dejan de cometeruna diablura tras 
otra.

"Pista mortal 11"
Telecinco. 16,00 s.c.
Dir: Suart Cooper. Int: Corbin 

Bernsen, Nia Peeples, Ian Tracey.
Harrison Coyle, un famoso 

escritor de best sellers, recoge las 
mieles de su última novela poli
cíaca. Un psicópata obsesiona
do con hacerse notar se pone en 
contacto con él cada vez que 
comete alguno de sus crímenes. 
Intrigado por el caso, Harrison 
llama Nicky, una atractiva ex 
policía, para que le ayude a des
velar la identidad del psicópata

que asesina a hombres condena
dos por abusos sexuales.

"Entre pillos anda el juego"
TVE-1. 21,50 S.C.
Dir: John Landis. Int: Dan 

Aykroyd, Eddie Murphy, Don 
Ameche, Jamie Lee Curtis.

Dos hombres de negocios sos
tienen distintas tesis sobre las con
diciones de la naturaleza huma
na. Para uno es cuestión genética, 
mientras que para el otro es cues
tión de educación. Para corrobo
rar sus teorías hacen una apues
ta para lo cual cambian los des
tinos de dos personas socialmente 
antagónicas.

"Leyendas de pasión"
Telecinco. 22.00 s.c.
Dir: Edward Zwick. Int: Brad 

Pitt, Anthony Hopkins, Aidan 
Quinn, Julia Ormond. USA, 

1994. El coronel Ludlow decide 
mudarse y comenzar una nueva 
vida en un extenso rancho en las 
montañas de Montana con sus tres 
hijos. Una vez instalados, el co
ronel decide instruir a sus hijos 
en el tiro con armas de fuego, así 
como a montar a caballo. Des
pués de que Samuel, el más pe
queño de los tres hermanos, re
grese de la Universidad, éste pre
senta a su bella prometida a su 
familia. Sus dos hermanos se 
enamoran perdidamente de la 
joven, por lo que la convivencia 
en el rancho se hace difícil. Al 
estallar la Primera Guerra Mun
dial, Samuel se alista en el ejér
cito debido a sus habilidades y 
ésto hará que las pasiones se 
desaten en el rancho.

"Drugstore Cowboy 
La 2. 22.55 ***

Dir: Gus van Sant. Int: Matt 
Dillon, Kelly Linch, James Re
mar, James le Gross. USA, 1989.

Bob Hughes es un adicto que 
lucha por salir del difícil y opre
sivo mundo de las drogas. Bob 
es el jefe de una banda formada 
por dos parejas, que se dedican a 
asaltar farmacias para poder 
satisfacer sus necesidades con las 
drogas. Bob es el único del gru
po que reúne las fuerzas y la in
teligencia necesarias para poder 
salir de la situación.

"Pesadilla en Río Amargo"
TEE-1. 01,20 s.c.
Dir: Tim Burstali. Int: Lindsay 

Wagner, Tom Skerritt.
Cuatro mujeres organizan una 

excursión a caballo por el bos
que. Una avalancha les obliga a 
dar un rodeo y deben pasar la 
noche allí.
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Rosa Villacastín vuelve con un programa 
matutino de actualidad

Í"

La periodista Rosa Villacastín presentará a par
tir del próximo lunes «La mañana de Rosa», un nuevo 
programa matutino caracterizado por la actualidad 
y el entretenimiento, informaron ayer en rueda de 
prensa los responsables de la cadena Antena 3.

El nuevo «magazine» nace con la premisa de la 
calidad y con la intención de crear una mañana más 
informativa y agradable, y aunque tiene vocación de 
servicio, el entretenimiento supondrá un factor im
portante. Rosa Villacastín señaló que, a lo lago de 
las dos horas de duración del programa, «voy a aportar 
una forma diferente de entender la comunicación, 
ya que sé contar las cosas y buscar la actualidad». 
Agregó que «vamos a hacer nuestro programa sin 
fij amos en ninguna cadena, a través de la experien
cia que yo puedo aportar y el equipo tan fantástico 
con el que trabajo». Juan José Díaz, director general 
de emisiones, indicó que «este programa debe dar 
respuesta a una demanda muy concreta del público 
y añadió que Rosa será capaz de atender a esa pe
tición». «Tengo la seguridad de que va a funcionar, 
aunque no va a ser fácil a corto plazo, debido a la

gran competencia por las audiencias», admitió el responsable de emisiones.
«La mañana de Rosa» contará con información de sucesos, temas de interés humano, cró

nica social, consejos de moda y belleza, consumo, opinión y reportajes, además de dedicaruna 
parte importante a la denuncia, en la que los telespectadores podrán expresar sus opiniones.

El programa se completará con otras secciones como un consultorio sentimental, el santo
ral, consejos prácticos para el hogar o un espacio dedicado a la salud que incluye un consul
torio. Cada día, la directora del programa estará acompañada por los periodistas Ana Aladro, 
Tico Medina y el meteorólogo Jordi Cruz; además contará con la colaboración de la especia
lista en moda Lola Carretero, el experto en belleza Mario Gispert, los escritores Manuel Hidalgo, 
Carmen Posadas y Lucía Etxebarria, el actor Pepe Sancho, la psicóloga Alejandra Vallejo- 
Nágera, el deportista Fernando Romay y el periodista Juan Carlos de la Iglesia.

Karlos Arguiñano vuelve el domingo 
"Con mucho gusto"

El popular cocinero Karlos Arguiñano vuelve a par
tir de este domingo a la programación de Telecinco, aunque 
en este caso con un programa semanal que se ofrecerá 
el último día de la semana a las 14 horas. Arguiñano 
comentó ayer el contenido de su nuevo programa y dijo 
que su marcha del canal privado fue «para refrescarme 
y descansar, porque llevo 10 años en televisión y he hecho 
3.000 programas todos los días de la semana».

El programa se realizará desde el plató de Urnieta 
(Guipúzcoa), situado en plena naturaleza y desde allí 
elaborará dos recetas y acercará el mundo de los vinos 
a los hogares españoles.

«Karlos Arguiñano con mucho gusto» elaborará los 
domingos un menú sencillo -alguno lo realizará incluso 
uno de sus hijos- y otro más elaborado, «también ense
ñaré a hacer algunas salsas, para dar alegría y recomen
daré los postres que hace mi hermana durante la sema
na». El programa también enseñará a elegir el vino 
adecuado «porque en España hay variedad de cocina y
de vinos excelentes, aunque no daré marcas sino que hablaré de las zonas vinícolas, sus carac
terísticas y cómo abrir una botella, degustar el vino o cómo guardarlo». Los platos van a ser 
variados e incluirán todos los grupos alimenticios como verduras, legumbres, pasta, arroz, 
pescados y carnes.

Julio Anguita, en "Los desayunos de 
RTVE"

Julio Anguita, coordinador general de 
Izquierda Unida, será entrevistado hoy 
viernes en ‘Los Desayunos de 
Radiotelevisión Española’, que La Prime
ra de TVE ofrece de lunes a viernes, de 09.00 
a 09.50 horas.

Anguita responderá a las preguntas 
del director de los Servicios Informativos 
de TVE y presentador del programa, Ja
vier González Ferrari, y a las de los perio
distas Julio César Iglesias y Pilar Cernuda.

‘Los Desayunos de RTVE’ también 
se emiten por Radio Exterior de España y 
por el Canal Internacional de TVE.

ANUNCIESE EN

La Tribuna
r%4<

DURIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srta. Lucía)
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O La programación de hoy

La Primera tval La 2 Antena 3 # Tele 5 V Canal + “^ Tele Madrid <

te
ra

e 
l inanana

06,00 CANAL 24 HORAS 06,00 EURONEWS 06,25 SUPERFIGHTERS
07,30 TELEDIARIO 06,30 A VISTA DE 06,45 LA BELLA Y LA

MATINAL • PAJARO BESTIA (Serie)
09,00 LOS DESAYUNOS 07,00 THAT'S ENGLISH 07,30 CLUB

DE TVE 07,15 THAT'S ENGLISH MEGATRIX
09,50 FE SIGO AMANDO 07,30 CON MUCHA 09,25 NOTICIAS
11,15 SABER VIVIR MARCHA 09,30 EL PRIMER
12,45 ASI SON LAS 09,30 EMPLEATE A CAFE
13,50

COSAS FONDO Invitado: Manuel
NOTICIAS 10,00 TV. EDUCATIVA; Pizarro13,55 INFORMATIVO LA AVENTURA 10,35 CINE; «Miércoles

14,25
TERRITORIAL DEL SABER de ceniza»
CORAZON DE 11,00 LA PELICULA DE 12,55 LOS
INVIERNO LA MAÑANA VIGILANTES DE
Con Anne «La guerra de LA PLAYA

15,00
Igartiburu. papa» (1977) (Serie)
TELEDIARIO-1 D: Antonio 13,55 PADRES
Espacio Mercero. FORZOSOS
informativo que 13,00 CON MUCHA 14,30 COSAS DE
ofrece las noticias MARCHA CASA (Serie)

15,55
de toda la jornada. 15,15 SABER 15,00 NOTICIAS-1
EL TIEMPO GANAR 15,55 EL TIEMPO

16,05 CALLE NUEVA 15,45 GRANDES 16.00 SABOR A TI
16,40

Serie. DOCUMENTALES (Magazine)
LUZ MARIA 16,50 JARA Y SEDAL Programa

18,30
Novela. 17,20 LO TUYO ES presentado
DIGAN LOQUE PURO TEATRO por Ana RosaDIGAN 17,50 HYAKUTAKE Quintana y MonPrograma 19,00 BLOSSOM Santiso.
presentado por 19,30 LOCA COMISARIA 19,05 ALTA TENSION

20,00
Jaime Bores. 
GENTE

20,00 INFORMATIVO 
TERRITORIAL

(Concurso) 
LOS

Programa 20,35 QUATRO 19.55 SIMPSON
presentado por 21,10 RALLYE (Serie)
Pepa Bueno y Jose GRANADA-DAKAR 20.30 IMPACTO TV

21,00
Toledo. 21,30 VIVIR CON MR. (Saríe)
TELEDIARIO-2 COOPER 21.00 NOTICIASEspacio 22,00 LA 2. Espacio
informativo NOTICIAS informativoque ofrece las Espacio que ofrece las
noticias más 
importantes de

informativo que noticias más
ofrece las noticias importantes de

21,45
toda lajornada. 
EL TIEMPO

más importantes. toda la ¡ornada.
22,25 EL TIEMPO 21,50 EL TIEMPO

05,45 AVANCE DE 08,10 CNN NEWS 07,30 SIGNO A SABER
PROGRAMACION 08,40 LOS 40 08,00 CYBERCLUB.
Y ESPACIOS PRINCIPALES Espacio infantil
PROMOCIONALES Espacio Loney Tunes

06,00 INFORMATIVOS dedicado a la Denver, el último
TELECINC0O1.3O música. dinosaurio
(rep.) 09,10 LO + PLUS Los pitufos

06,30 INFORMATIVOS (Multidifusión) 09,00 BUENOS DIAS
TELECINCO 10,00 CINE: MADRID

10,00 AUTOPISTA «Michael Collins» 10,00 TELENOTICIAS
HACIA EL CIELO (1996) 10,30 MADRID DIRECTO

11,00 COCINA CON 12,07 CINE: (R-)FUNDAMENTO «TODO POR 11,35 PALACIO DE
11,15 DIA A DIA NADA» (1995) JUSTICIA. Teleserie14,00 EL JUEGO DEL 13,30 LOS 40 «Sexo, ley y cintas

EUROMILLON PRINCIPALES de vídeo»
14,30 INFORMATIVOS Espacio dedicado 12,25 LOCO POR TI.

TELECINCO a la música. Teleserie
Espacio informativo 14,00 MAS DEPORTE 12,50 CYBERCLUB.
que ofrece las 14,55 AVANCE Espacio infantil
noticias más REDACCION 13,55 TELENOTICIAS
importantes. Informativo. Informativo.

15,25 AL SALIR DE 
CLASE

16,00 TARDE DE CINE 
:«P¡sta mortal II» 
Harrison Coyle, un 

¿famoso escritor de 
best sellers, 
recoge las mieles 
de si íúltima 
novela policiaca. 
Un psicópata 
obsesionado con 
hacerse notar, se 
pone en contacto 
con él cada vez 
que comete algún-) 
de sus crímenes.

18,00 DIAGNOSTICO 
ASESINATO

19,00 ANA
19,50 EL SUPER.
20,30 INFORMATIVOS

15,00 TELESERIE: 
Friends

15,30 NATIONAL 
GEOGRAPHIC: 
Zorros del Kalahari

16,23 CINE: «Mis 
queridos 
compatriotas» 
(1997)

18,00 NBA
20,00 TELESERIE: 

Pregúntale a 
Harriet

20,30 LO + PLUS
21,25 CONTRARRELOJ
21,30 REDACCION 

NOTICIAS 
Espacio 
informativo que 
ofrece las noticias 
más importantes 
de la jornada.

15,30 CON T DE TARDE 
Programa 
presentado por 
Terelu Campos.

17,45 LA HORA DE MARI 
PAU 
Espacio diario 
presentado por Mari 
Pau Domínguez.

19,00 MADRID DIRECTO 
Actualidad 
informativa de la 
Comunidad de 
Madrid presentada 
por Marta 
Fernández.

20,30 TELENOTICIAS 
Espacio informativo 
que ofrece las 
noticias más 
importantes de toda 
la jornada.

no
ch

e

21,50 VIERNES CINE

00,35

«Entre pillos anda 
el juego»
D: John Landis. 
Dos hombres de 
negocios sostienen 
distintas tesis 
sobre las 
condiciones de la 
naturaleza humana 
Para uno es 
cuestión genética, 
mientras que para 
el otro es cuestión 
oe educación.
TELEDIARIO-3

01,20 CINE DE 
MADRUGADA 
«Pesadilla en Rio

03,00 Amargo» 
CORAZON DE

03,30 INVIERNO(R.) 
TELEDiARiO-4

22,30 LA NOCHE 
TEMATICA. 
¿LEGALIZAR LAS 
DROGAS?

22,30 En nombre de la 
droga (Documental)

23,55 «Drugstore 
cowboy» 
(Largometraje)

01,35 Viaje infernal 
(Documental)

02,15 CINECLUB.
SESION DE 
REPERTORIO!
«Donde los ángeles 
no se aventuran»

04,05 CINE CLUB. 
SESION DE 
REPERTORIO II 
«Los perros» (1978) 
D: Alain Jessua.

05,40 DESPEDIDA Y 
CIERRE

21,55 ESOS LOCOS 
BAJITOS

21,30 TELECUPON
21,35 FERNANDEZY

21,52 LAS NOTICIAS 
DELGUIÑOL

21,30 TODO DEPENDE. 
Programa debate

23,35 ESPECIAL 
CARMEN SEVILLA 
Programa especial 
que recoge las

FAMILIA 
22,00 CINE CINCO

ESTRELLAS
«Leyendas de

22,00 ESTRENO 
CANAL+ 
«La mujer del 
predicador» (1996)

01,30 TREINTA 
MINUTOS 
«Cartas 
al Sahara»

mejores 
actuaciones que se 
produjeron en el 
plató de «La noche

pasión» (1994)
D: Edward Zwick
I: Anthony 
Hopkins,

D: Penny Marshall 
I: Denzel 
Washington, 
Whitney Houston

02,00 MADRID 
NOCHE, 
TELENOTICIAS 
ULTIMA SESION

de Carmen». Brad Pitt, Aidan 00,01 CINE: «El crisol» 02,15 CINE: SALA DE
01,15 NOTICIAS Quinn, Julia (1996) MADRUGADA
01,55 CINE: «Aptos para 

matar»
Un hombre de 
negocios chino 
posee un fabuloso 
diamante llamado 
Alexa, robado en

Ormond.
00,45 NIKITA
01,45 INFORMATIVOS 

TELECINCO
02,15 COMO SE HIZO
02,45 CHIPS (cap. doble)
04,15 INFOCOMERCIALES

02,00 CINE X: «Lili 
Marlene»

03,44 CINE: «La sombra 
del diablo»

05,31 CINE: «Alien 
Nación: El Legado 
Udara

«Todos los 
hermanos eran 
agentes» 
D: Alberto de
Martino.
I: Daniela Bianchi, 
Adolfo Celi.

Rusia durante La 
Segunda Guerra 
Mundial.

03,00 LOS 
INMORTALES 
Serie.

06,57 SUPLEMENTOS:
A MI MODA: 
OTOÑO-INVIERNO

04,00 INFORMACION 
CULTURAL DE LA 
COMUNIDADDE

03,40 TELEVENTA 05,15 TRIPULACION. (Multidifusión) MADRID
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ZOCODOVER

Depilight Clinics ya está en Toledo

Anda "el Real" 
sin defensa

Yo tenía mis dineros, 
en pesetas cinco* mil, 
invertidos en Brasil 
por eso hoy me encuentro en 
cueros.

Asesores financieros 
dijeron y era normal 
que invertir en «El Real» 
era un disparo certero.

Pues al ganar el mundial 
pensaron en el Japón 
¡esta es muy buena inversión 
nunca nos debe de ir mal!.

Pero dijeron Van Gaal 
Nuñez, Gaspar y Pujol 
¡estos no meten ni un gol 
no os juguéis el capital!.

Y así, a trancas y barrancas 
según nos cuenta la prensa 
como andan sin defensa 
se cepillan Bolsa y Banca.

Co5A5 0ú£ PN^Aii

Una diócesis 
católica busca 
sacerdotes 
por Internet 
y la MTV

Efe

La diócesis católica de 
Providence, en el estado nor
teamericano de Rhode Island, 
está decidida a volver a des
pertar vocaciones entre los más 
jóvenes y para ello ha recurri
do a los medios de comunica
ción más populares entre los 
adolescentes, como la red de 
Internet o la cadena musical 
MTV.

No es la primera vez que la 
Iglesia Católica estadounidense 
recurre a medios modernos 
como anuncios de televisión 
para reclutar sacerdotes, pero 
Providence es la primera dió
cesis que da el paso de anun
ciarse en el ciberespacio y en 
programas televisivos destina
dos a la juventud.

4

Teresa Velasco, una de las más cualificadas profesionales de la estética en 
Castilla-La Mancha, y el doctor Jesús Agudo Ordóñez han sido los impulsores de 
la llegada a Toledo, calle Chile, 1, de Depilight Clinics, un revolucionario sistema 
de Fotodepilación definitiva que utiliza la tecnología más avanzada del mercado, 
ofreciendo tratamientos personalizados y eficaces.

Xipá
Tazos

* Conde podría tener ya 
asegurada la segunda plaza en 
su candidatura a la Junta de. 
Comunidades.

* Y es que, el "elegido", el 
actual presidente de la Dipu
tación Provincial de Toledo, 
Miguel Ángel Ruiz- Ayucar, 
dijo ayer que "haría lo que le 
dijese el partido".

* Y si Conde, al hilo de "el 
partido soy yo", lo propone en 
serio, así será.

* Hoy concluye la semana 
de la petición de dimisiones.

* Es que, en cuatro días, 
por diferentes asuntos, se ha 
pedido la dimisión de tres 
personas. ¿Se soluciona algo 
así?

* Por su parte. Obras PU' 
blicas ya ha solicitado, por eso 
de buscar soluciones, un i 
forme al MIMAM sobre la 
situación de Picadas.

Una mujer de 46 años hará realidad 
en Toledo su sueño de jurar bandera

Juan Carlos LORITE

Josefina Ramírez Pérez, 
vecina de Puertollano, hará rea
lidad su sueño el próximo sá
bado de jurar bandera a los 46 
años de edad. Josefina estará 
el sábado a las once de la 
mañana junto a 194 soldados 
y voluntarios de la Cruz Roja, 
pertenecientes al reemplazo 98- 
4®, en la Plaza de Armas de la 
Academia Militar de Infante
ría de Toledo para el singular 
acto de jura de bandera por el 
que pasan todos los militares.

Ese momento que vivirá con 
especial emoción será el pun
to culminante aun largo anhe
lo que, asegura, le ha durado 
toda la vida: "Desde siempre 
he querido jurar bandera, des
de siempre me emocionaba ese 
acto".

Esta ama de casa puerto- 
llanera afirma que no le ha in
teresado en ningún momento

pertenecer a la vida militar, pero 
"era algo que creía que podía 
llegar a hacer y por eso tenía 
más ilusión". Una ilusión que 
ha estado ligada, según dice, 
al respeto que siente por la 
patria.

La idea que le ha rondado 
toda su vida la cabeza se atre
vió a manifestaría hace tres 
meses "cuando acompañé a mi 
hijo a Ciudad Real a pasar las 
pruebas médicas en las que 
quedó exento de la mili por aler
gia".

En el centro donde planteo 
la cuestión le dijeron que no era 
habitual, pero la animaron a que 
investigase la forma de cum
plir su sueño. Fue a través del 
alcalde de Puertollano el con
ducto por el que decidió encau
zar sus averiguaciones. 
Casimiro Sán-chez recurrió a 
la secretaría del presidente José 
Bono, según cuenta Josefina, 
para recabar información.

'"11'

Josefina Ramírez Pérez.
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